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o TEMPO - Pressão atmosfêriea média: 1004.7
milibares. Temperatura .mêdia do dia: 24.5o.C com

máximo na maior insolação de 31.50.C e mínimo à
noite de 22:60.C (no planalto a média mínima será
de 12.20.C). Estado médio do céu: cumulus,

.

stratus, altos círrus, de meio claro. a encoberto.

Nevoeiros noturnos no litoral, martens de rios e

serras. Estado médio do tempo: 'com chuvas espar
sas no planalto. No litoral, instabilidades passagei
ras, passando a estável-bom. Previsão: A. 'Seixas .

Netto.

, . vOO SUPERSONICO - O programa de assuntos

aeronáuticos "Rumo às Estrelas", produzido pelo
Sérvíço de Relações Públicas da Base Aérea de

Florianópolis e levado ao ar todos os sábados, às 15

horas, pela TV-Cultura, apresentará hoje uma

atração especial: um filme, em cores, que 'conta

toda a história da quebra da barreira do som,

mostrando as dificuldades vencidas para a realiza

ção dos vôos supersônicos, inclusive COm gráficos
explicatívos.
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administrativo do ano passado "não foi aquele que so

nhávamos, mas mesmo assim permitiu-nos encerrar o exer

cício com.uma d-as metas cumpridas: o equilíbrio financei

ro. Konder Reis não antecipou os resultados do Seminário
de Avaliação, cujas conclusõesconstarão de mensagem a

ser encaminhada à Assembléia Legislativa. (página 3)

O ônibus capotou no Km 182 da BR-101: 6 feridos. (Pgll)

Em entrevista coletiva que'concedeu ontem à imprensa,
o Governador Konder Reis declarou que. as eleições muni-

.

.'

cipais de 76 constituirão um 'adequado barômetro para
. aferir "se o País já alcançou um-estágio de maturidade

'. política capaz de garantir a realização das eleições
"

.

.

,diretas de 78. O 'Govemador admitiu que o desempenho
\

.

Ulisses diz.
que. MOB inelui
AI-5 como tema

. ",' -

da campa�ha
munici�al

Blitz no

verão leva
Sunab às

•

prala�:
bebidas fora,

. da tabela

I Págin" m.
Konder Reis: 76 projeta sua ini�rtância política para o futuro.
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"Aínda chorando os-seus rnortose removendo'os escombros da Cidade,.a Guátemala,foi sacudida ontem por novo sismo: há 5 mil mortos: (Pg.7)
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Uruguai: governo dá
novo golpe n� PC e

desmonta aparelhoA completa indiferença
, I

entre a vida e amorte
Buenos Aires - A contínua víolên- presen ta a média de mais de uma

cia política de esquerda e direita influ- morte por -dia.
encíaram os argentinos, levando-os a Ao todo, 1398 pessoas morreram em

uma completaindiferença ante a vida acontecimentos relacionados com ter
ou a morte, afirmou ontem uma revis- rorismo em 1975 e mais de 1.700
ta católica.

'
'

desde que a presidente Peron assumiu
.

E por causa desse estado mental o poder, há 19 meses.

que ria Argentina "a vida não conta • A violência tem sido uma arma

nada, a morte violenta se transforma política na Argentina nos últimos nove'
num fato banal e mesmo desejável anos. Antes havia apenas guerrilheiros
particularmente para 9 adversráio", de esquerda, mas agora a situação se

afirma, a revista fundada em 1932 por ,

transformou no que alguns observado
Monsenhor Gustavo Granceschi, e ago- res consideram unia virtual guerra que
Ta dirigida pelo Presbítero Jorge Mejias envolve terroristas de esquerda e de
de Buenos Aires, que é descrito por direita e forças do governo.
fontes católicas como um "padre avan- "A paz não é um bem desejável
çado". apenas para o Oriente Médio, Angola,

ou Irlanda do Norte, mas também para
nós os argentinos", diz o editorial.

'

"Uma sutil ideologia sobre a, vida e

a morte que corresponde adequada
mente à que prevalece nos meios onde
reina um conflito bélico, onde se

combate uma guerra".
"Quem de nÓS se importa hoje em

dia quando lê sobre a morte de guerri- ,

lheiros ou policiais e soldados? "

Os' comentários da revista estão
contidos num editorial Intitulado "A
Guerra e, a Paz", publicado num apa
rente esforço para despertar nos argen
tinos um novo sentimento de amor

pela vida e pela paz.
Um total de 66 pessoas foram,

assassinadas desde o início do ano,
vítimas da violência política. Isso re-

Itáliau milhões de
, ,trabalhadores

�- -

em greve
e intrigas políticas
Roma __: Sete milhões de trabalhadores em greve

'

paralisaram ontem a indústria italiana, ao mesmo
'

tempo que as desavenças entre' as diversas facções
democrata-cristãs suscitavam novas dúvidas, sobre as

possibilidades do primeiro-ministro designado Aldo
Moro de formar um governo.

O apoio parlamentar direto ou indireto dos parti
dos menores é necessário para a formação doprojeta
do governo minoritário .democrata-cristão planejado
porMoro.

Os socialistas e republicanos que dispõem de 76
lugares na Câmara de 630 prometeram abster-se nas
votações parlamentares. Os e os 260 dos democratas
cristãos conseguir-se-á uma maioria suficiente e os

�60 dos democratas cristãos conseguire-se-á uma

maioria suficientes de trabalho numa Câmara reduzi
da de 554 lugares.

Os grêmios instaram todos os 'trabalhadores indus
mais a uma greve -de 24 horas para apresentar suas

demandas de medidas rápidas para receber garantias
de empregos e fundos para investimentos que propor
cionem novos lu�res de trabalho.

Num programa de austeridade proposto, Moro
inclui um congelamento de salários superiores a 6 mil
ou 6.500 dólares por ano. Ocongelamento aplicar-se
á a cerca de 1,5 milhões de assalariados, ou seja, 10
por cento do total

,

,
Os comunistas que aguardam uma oportunidade

para obter participação no governo,' disseram que o

programa de Moro "inclui alguns aspectos positivos ';,'
os comunistas treinam atualmente na direção dos
governos municipais e regionais de um terço do país
desde junho último, em que ganharam 33 por cento
do eleitorado em eleições nacionais.

Por esta razão favorecem às iniciativas deMoro de
formar um novo governo em lugar da convocatória a

.novas eleições gerais antes do prazo previsto para a

Constituição.

MINISTÉRIO DA MARINHA
COMANDO DO 50. DISTRITO NAVAL

QIVISÃO DE 'INTENDÊNCIA
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS

LlCITACÃO No. 002/76
De ordem do Exmo. Sr. Comandante do 50. Distrito Na

val, comunico aos Srs, interessados que às 14:00 horas do dia
26 de fevereiro do corrente ano, na sede, deste Comando,
serão recebidas e examinadas as propostas para prestação dos
serviços de transporte de' bens móveis, utensílios e autornó
veis de passeio ao Comando do 50. Distrito Naval, de acordo

,

com os termos do Decreto-Lei no. 200, de 25/02/67. Maiores
detalhes poderão ser obtidos na [jivisão de Intendência do
Comando do 50. Distrito Naval, no horário de 09:30 às 16:45
horas, diariamente, exceto aos sábados e domingos.

Comando do 50. Distrito Naval, Florianópolis, SC, em 06
de fevereiro de 1976.

,

ANTÓNIO FERREIRA LIMA
Capitão-de-Corveta (AAI

Chefe Geral dos Serviços, Interino
Presidente da Comissão Permanente

de Licitação

IOESC
IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA S. A,
EMI'RESA PUBLICA VIf'CU�'AOA AO GASINÊ'rE oo VICE·GOVERNADOR DO ESTADO

EDITAL-TOMADA DE

PREÇOS N� 03/76
O Presidente da Comissão Permanente' de

Licitações da 10ESC .- IMPRENSA OFICIAL

DO ESTADO DE SANTA CATÀRlNA S/A

�, com sede à Rua Duque de Caxias, 33 -

Saco dos Limões - Florianópolis - se, comu
nica que se encontram a disposição dos inte

ressados, no endereço acima mencionado, as

especificações da TOMADA DE PREÇOS No.

03/76, destinada selecionar propostas para

aquisição de IV!ATER.IAL GRÃFICO.
A COMISSÃO

Em uma aparente crítica a capelãos
militares' e religiosos conservadores que
publicamente apóiam a campanha do
Exercito e da Polícia contra guerrilhei
ros de esquerda, "Critério" afirma:
"Surgem vozes 'de leigos' e clérigos ...
que procuram dar uma interpretação
teológica para os acontecimentos mili
tares e em geral sobre a luta que se

trava atualmente",
'

Ao mesmo tempo, a revista critica
tanto os grupos de esquerda quanto de
direita.

, Afirma sobre a guerrilha de esquer:
da: "A guerrilha é um mal e seus

'autores são criminosos". Dos terroris
tas de direita afirma: "Não apenas
devem ser condenados, como sua apa
rição e multiplicação deve ser vista
como um mal comparável à guerrilha,
senão pior, pelo disfarce da justiça". I

Políticos de oposição e líderes de
esquerda acusam frequentemente o go
verno de proteger terroristas de direita
para exterminar com li guerrilha de
esquerda.

Ex-tenente conta quem,

organizou aHAAA", o

temível bando da morte
Buenos Aires - Um ex

tenente do Exército vincu
lou-se a um importante con

selheiro da presidente Isabel
Peron para a formação de
esquadrões direitistas de

execução, disseram fontes
parlamen tares.

Os informantes revela
ram que o ex-tenente Hec
tor Paino disse a um comitê
legislativo que investiga es

cândalos 'administrativos no

,governo que em junho, de
1973, Jorge Conti, funcio
nário de imprensa do então
ministro do Bem-Estar So
cial, José Lopez Rega, pe
diu-lhe que 'formasse uma

"Organízação de Segurança"
que segundo se acredita
transformou-se no esqua
drão direitista "Aliança An
ti-Comunista' Argentina"
AAA.

'

Acredita-se que Paíno,
preso por posse, de docu
mentos falsos, deu' a enten
der que o pedido veio de'
Lopez Rega, que durante
anos foi a mão direita do
falecido presidente Peron.

Depois da morte de
Peron em julho de 1974 e a

,

ascensão de sua viúva como

presidente, Lopez Rega
transformou-se no homem
forte do regime. Mas a opo
sição dos militares e o movi
mento sindical, peronista
forçaram-no a ir para o eXÍ;

lio em 1'914 e agora está
sendo procurado, pela acu

sação de fraudes e patrocí
nio de terrorismo de direita. '

Segundo os informantes,
Paino disse ao comitê que
dois dos assisten tes de Lo
pez 'Rega, Rodolfo Roballos
e Carlos Villone, aprovaram
a compra de doze, caixas de
metralhadoras no exterior
para sua organização de se

gurança.
,

A Agência' de Notícias
argentina disse que Paino
afirmou ter abandonado o

grupo de segurança quando
mandaram que assassinasse
_0 deputado Rodolfo Pena e

.o coronel-Vicente Damasco,
que foi ministro d'o interior
e é o atual embaixador na

Venezuela.
Roballos está preso,

acusado de corrupção e foi
interrogado pelo comitê par
lamentar. Acredita-se que
Víllone esteja fora do país.
.Outro funcionário de im

prensa do Ministério de
Bem-Estar Social, José Tar

quini foi assassinado anteon
tem e a guerrilha peronista
de esquerda "Montoneros"
assumiu a responsabilidade

, pelo atentado. Os guerrilhei
ros afirmaram que a vítima
era um dos líderes da AAA.

Esse é o 660. assassínio
político desde o início do
ano.

DVA - VEíCULOS SIA.
CGC(MF) No. 82.516.949/0001-03

AVISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas! na

'sede desta sociedade, à Rodovia BR-101, Km 205,
São José - se, os documentos a que se refere o artigo
99, do Decreto-Lei 2.627, de 26. de setembro de

1.940� relativos ao exercício social encerrado em 31
,

de dezeinbro de 1975.
são Jose, 29 de janeiro de 1976_'

Paulo Toniolo - Diretor
CPF: 058888910

RESTAURANTE, CORUJÃO
(A':melhor comida da Lagoa)

o.FERECE:
"

Co'zinha h,ternacional
Músicá ao vivo cfAngelica Anchart

y Su Trio Buenos Aires
Passeios. pela lagoa

com ,Pedalinhos 0'"' Lancha. '

Perfeito atendimento
preços modiC05

LAGOA DA CONCEiÇÃO
DEFRONTE AO POSTO

�.J I' ,F,rp,!I,ça �eforc;,a
unidades navais' no
,',' Oceano índico

Uma diplomata da Somália, cujo
nome não foi citado pela AP, disse

que os EUA e a França preparam uma

. invasão à Somália.

Paris - A França está reforçando suas unidades navais no
oceario Indico com dois submarinos e um navio de apoio,
disseram ontem fontes autorizadas. Ao mesmo tempo, um

,

diplomata somali afirmava que forças francesas e norte:ame
,

ricanas preparam uma invasão à Somália.

Não há indícios de que o navio ficaria estacionado em

águas da Somália, como teria afirmado o embaixador deste

país em Paris.

As fontes informaram que os dois submarinos e o navio

de apoio zarparam da França, atravessaram o Canal de Suez
antes de fazer escala em Jibuti, capital do território francês
de Afars e Issas. Estas unidades participaram de manobras
ao lado de um porta-helicópteros e um destróier.

O embaixador da Somália Mohamed Samantar afirmou
ontem que unidades navais francesas e norte-americanas se

preparam para atacar a Somália e que estão se, concentrando
na costa.

De acordo com a denúncia do embaixador, Samantar, as
tropas francesas nos territórios também estão se movimen

tando para agir contra a Somãlia.
Soldados franceses e' somalis mantiveram um breve mas

sangrento combate fronteiriço na quarta-feira.
'

As fontes em Paris disseram que as unidades navais, '

francesas estacionadas regularmente no oceano Indico
incluem um navio servindo de unidade de comando, três

destróiers, um navio transporte, outro de infantaria e

desembarque e quatro lanchas costeiras.
,

Algumas versões correntes na Somália ontem, diziam que
teria havido novos choques na fronteira, mas foram negadas
hoje pelo governofraneês em Paris.

Informou-se que em Jibuti, soldados, franceses e guardas
somalis se observavam com binóculos, porém não houve
incidentes.

Em Jibutí;. guardas com capacetes de aço e bombas de

gás _lacrimogênio patrulhavam as ruas depois da prisão de
um homem que pretendia assassinar o primeiro-ministro do
território Ali Aref.

CORUJAo CENTER
Whiskeria

Ambiente seleto e agrad�vel
MÚSICA AO VIVO
Av. Beira Mar Norte

.

ao lado do "Coruja's Break"

Montevidéu - As autori
dades uruguaias continuam
pressionando o proscrito
Partido Comunista, que so

freu agora o desmembra
mento do seu outrora efi

caz, aparelho de informa

ção.
O partido, de tendência

pró-soviética, atuou legal
mente no Uruguai durante
mais de,50 anos. Em 1973
foi, proscrito pelo governo
civil-militar do presidente
Juan M . <, Bordaberry, sete

meses depois de iniciar-se
uma "nova ordem" política·
com a dissolução do Parla-.
mento e a suspensão de to

das as atividades políticas.
Um dos golpes mais drás

.ticos aplicados ao Partido

Comunista, que o incapaci
tou para atuações sindicais,
foi a dissolução da conven

ção nacional de seu aparelho
de informações, segundo as

fontes policiais.
Um'a das aparentes armas

com que 6 comunismo con

tava, segundo as' fontes,
eram os "agentes" infiltra
dos nos diversos. órgãos de

,imprensa, que transmitiam,
aos dirigentes as informa
ções obtidas, utilizando-se
do acesso às fontes, como os

jornalistas.
A campanha anti-marxis-

ta adquiriu, nas últimas se- I
manas de 1975 e no começo
deste ano, maior intensida.:
'de, quando as autoridades'
anunciaram que também ti.
nham desbaratado o, apare.
lho militar esquerdista. '

1

Também os departamen.]
tos de finanças e propagan.·
da foram neutralizados e de-Itidos seus principais dirigen.]
tes, segundo se informou.

A maior vitória política
obtida nos anos antes da
proscrição dos comunistas,
foi em 1970, quando pude.
ram integrar a chamada
"Frente Ampla", que parti.
cipou da eleição presidencial
de 1971, aglutinando a és

querda. Apesar da derrota
eleitoral - a Frente ficou
atrás dos partidos tradicio

riais - aexperiência parece
ter dado vantagens políticas I
à esquerda e" aos comunistas,

A eleição foi ganha por
Bordaberry, apoiado pelo
Partido Colorado.

Alguns grupo� da "Fren-!
te Ampla", corno o movi

mento "26 de Março" esta- I

varri, segundo informaram as
'

forças de segurança, vincula-I
dos aos terroristas de extre-I
ma-esquerda - Tupamaros
- a quem as Forças Arma- I
das infligiram uma grande
derrota há quatro an_os.

Kissinger adota nova

estratégia de ação

política nos EuA

I

I

WaShington � O secretário -Funfeth, disse anteontem
de Estado Henry Kissinger que Kissinger está simples
adotou a política do con- mente "dando explicações
fronto com o Congresso pa- sobre a política externa dos
ra apresentar várias questões Estados Unidos na sua posi
em vez, de assumir uma ati- .Il,ção de secretãrio de, Esta,
tude conciliatória. -�do�:',

Simultaneamente ,Ki6sin- Ocorreu, porém, uma

ger decidiu intensificar sua .rnudança decisiva na sua es

campanha de esclarecimen- tratégia. Em novembro últi-'
tos que o levou a Los Ange- mo, Kissinger disse a um

les, São Francisco e Laramie jornalista em Pittsburgh que
no Wyoming, esta semana. iria diminuir seus discursos

Pessoas ligadas a Kissin- durante a ativação do pro
.ger dizem que o secretário cesso político. Desejava ser

abandonou qualquer idéia cauteloso para não envolver
de renunciar antes das elei- política externa na disputa
ções présidenciais de novem- eleitoral.
bro e pretende manter-se no Em San Francisco, Kis- ,

cargo, se for este o desejo singer <\CI.jSOU o Congresso \

do presidente Gerald Ford. de estabelecer um preceden-
te detendo o apoio às fac- !

Comenta-se que um dos ções pró-ocidentais em An- I

principais motivos pelos gola. Em Laramie, afirmou
quais Kíssinger . resiste à que "investigações sensacio- I'idéia de uma renúncia, é o nalistas" incapacitavam os
fato de deixar ao seu suces- Estados Unidos de respon-Isor a delicada e complexa der aos desafios soviéticos.
tarefa' de concluir um novo Mnasfield replicou dizen- I
tratado de dez anos com a do que "qualquer governo IUnião Soviética para a limi- que pense que este Congres-
'tação de armas nucleares. so abaixará a cabeça e se IEsta nova posição ante o imobilizará, é melhor que !Congresso suscitou anteon- mude de idéia. 'Esta Casa
tem ,um ataque do senador .tem a responsabilidade de se"
Mike Mansfield, líder demo- fazer ouvida e assim o será".
crático, normalmente conci- Comenta-se que Kissinger
liatório. está convencido de q�e en- I

Kissinger e seus assisten- quanto 9 Congresso se em

tes insistem em afirmar que penha em uma atitude

ma-,estas viagens não represen- soquista, fora de Washing
tam nenhuma campanha po- ton há apoio à política ex-
lítica. Seu porta-voz.Robert terna do governo. 'I

'Terceiro Mundo: I
I

, divergência adia o
"

I
encerramento da reunião I

Manila - A referência ao'
"direito de livre acesso ao

mar por parte dos países
mediterrâneos" suscitou di
vergências e adiou por um
dia o encerramento da reu

nião ministerial do "Grupo
dos 77", disseram funcioná-
rios da: conferência.

'

Muitos países africanos
também demonstraram "re
servas quanto à_redação da
frase", acrescentaram os in
formantes. As mesmas fon
tes indicaram que a questão
deverá ser resolvida ainda
esta noite.

'

As principais objeções so

bre a redação foram apre
sentadas pelo Irã e Paquis-'
tão que dispõem de vias de
acesso do Afaganistão ao

mar Arábico. T
,

Como fórmula de transa

ção, segundo os funcioná
rios, vários delegados africa-:
nos mostraràm-se favoráveis
a que fosse acrescentada
uma referência, no docu
mento final: "direito dos
países de trânsito a conser-:

varem sua soberartia".

U "Grupo dos 77", que
na realidade é composto por I109 países da Africa, Asia e

América Latina" reúne-se em

IManilla para adotar uma, po
sição comum com vistas à i
conferência das Nações Uni- I
das sobre comércio e desen- I
volvimento

q,ue
deverá ser

1inaugurada em maio próxi-
mo; em Nairobi. '

As delegações africanas!
também solicitaram mais al- I
gum tempo para estudar a i
proposta das Filipinas de

,

criar-se um sistema conjunto Idos países do Terceiro Mun- ,

do em prol de "uma nova
'

.ordern econõmiea interna- I

cional". I
A conferência será encer-

I

rada ao meio-dia de hoje, As l
mesmas fontes disseram que,
se chegou a: um acordo so-

, bre uma lista de produtos'
primários, para o programa'
econômico integrado, que
incluirá o café, cacau, açú
car, óleos vegetais, algodão,
borracha, juta e outras fi
bras, cobre, fosfatos,. chá,
banana, madeira, bauxita,
carne e minério' de ferro.
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Konder Reis
Eleicão de novembropermitirá
avaliar seexistematuridade
.'

.

. '.. (r" .'

Durou cerca de lh30min a coletiva ve no Brasil ainda um pleito para
.

do governador Antônio Carlos Konder eleger Presidente que não fosse carac-

terizado por uma crise.Reis' com a imprensa, ontem pela
manhã, no Palácio dos Despachos,
abrindo - conforme se pretende -

uma série de contatos periódicos. Co
mo sempre, o maior número de per

guntas foi para a área política, ém que
se destacaram as eleições municipais.
Konder Reis disse que os resultados do

pleito de. novembro é que dirão se o

País já alcançou um estágio de maturi

dade política capaz de promover a
.

eleição direta para Governador em 78.

Acrescentou ser- favorável. à manuten

ção da eleição indireta para Presidente

da República, lembrando que não hou-

I
.

Na parte administrativa, o enfoque
foi o seminário de avaliação do desem

penho do Governo, mas Konder Reis

não antecipou resultados, que serão

reunidos em mensagem a ser encami

nhada à Assembléia. Ele fez no entan

to uma revelação: o desempenho não

foi aquele. sonhado pelo ,Governo. Mas
considerou que na organização da má

quina administrativa "houve um consi

derável avanço", e. que a meta princi
pal - o equilíbrio financeiro - foi

plenamen te alcançada.

I ,

Franco, o governador Konder Reis. barragem de contenção das cheias do Vale

admitiu que o seminário Ele.... avaliação do do Itajaí.' Acrescen tou que a visita do

desempenho do Governo mostrou que "o Presidente não tem nenhum cunho pol íti-
resultado não foi aquele que sonhava- co-eleitoral.

Reis assinalou que no iní

_
cio de seu parecer advoga
va a tese da eleição direta
no regime presidencialista
como sendo a ideal. "Se
hoje fosse convocado para
uma reforma constitucio
nal", acrescentou, "defen
deria o mesmo ponto de
vista". Essa posição não

impediu que duvidasse de

que os partidos atuais já
estejam preparados para
lançar e eleger candidatos
a Governador.

Sem se preocupar com
a idéia de "impasses", com
a possível vitória da Oposi
ção, o Sr. Antônio Carlos
Konder Réis sublinhou

que a escalada do MDB ao

poder não será fato bastan
te para se tirar conclusões,
sendo importante conside
rar "como se comportará o

partido uma vez no po
der". E fez algumas inda

gações:
- Quero ver o que o

MDB fará com o AI-5, ou
com o decreto 477?

Ainda sobre as eleições
municipais em Santa Cata
rina, Konder Reis foi inter
rogado sobre como encara

a previsão dos dirigentes
oposicionistas, segundo as

quais o MDB fará em tor
no de 8'0 prefeituras em 15
de novembro.

- Não pensei nessa hi
pótese, Estou pensando se

riamente é na hipótese de

ganhar - retrucou.
INDIRETAS
Mencionando a Emenda

Constitucional de 72, de

'que foi relator, e que'pror
rogou a eleição indireta

para governadores, Konder

Não se pode assegurar que
uma campanha longa possa
ser útil ao desenvolvimen
to político. Pode-se dizer
em 1 5 dias o que se diz em
30, inclusive evitando o

cansaço do eleitor. Na In

glaterra, a opinião pública,
às vezes, é mobilizada em

15 dias. E há realmente

indicações de que uma

campanha mais rápida e .

intensa pode produzir efei
tos melhores.

Ao acentuar qut: o Go
verno e a Arena seguirão
na campanha "os limites
estritos da legislação elei
toral", e que a mobilização
das suas. forças políticas
não ultrapassará dos limi
tes consentidos, o Gover
nador advogou a tese de

que "deveria haver maior

disciplina na campanha
eleitoral quanto à pregação
dos candidatos".

- A lei deveria, por
exemplo, proibir o candi
dato de prometer em cam

panha o que não pode
cumprir no exercício de
seu mandato, pois isso pro
voca uma frustração da o

pinião pública - disse.

se mobilizando em todas
as frentes, através da ação
coordenada dos MAJ,
MAF, Aliança Trabalhista
e todos os órgãos partidá
rios. Essa movimentação
inicial visa fortalecer os

alicerces da campanha, e

será intensificada a 'nível
de diretórios municipais
com a realização de encon
tros regionais, os três pri
meiros já programados em

Araranguá, Criciúma e Tu
barão. Konderr Reis refe
riu-se a esses encontros co
mo "concentrações", ao

e-eentrârio presidente regio
nal da Arena, Lenoir Var
gas Ferreira; que os havia
classificado de "reuniões
de diretórios".

Na sua opinião, a redu
ção do tempo de uso dos
meios de comunicação no

pleito eleitoral é assunto.

que nâo merece muita im

portância. "O importan
te", frisou, "é que se use

esses meios de acordo com'
a lei, e cabe à Justiça
Eleitoral [ulgar quem age
certo".
-'A preocupação com

o tempo não é acertada.

O governador Antônio
Carlos Konder Reis atri
buiu ao pleito municipal
de 1'5 de novembro um

caráter decisivo, ao afirmar
que ele dará ao Governo
"condições para avaliar o

. grau de maturidade políti
ca do povo brasileiro".
Mas, mesmo admitindo
que .esse grau de maturida
de é que orientará possí
veis decisões, asseverou
que não pode garantir' que
os resultados das eleições
venham a mudar a linha
'política do Governo;caso
o MDB apareça como ven

cedor, "porque no mo

mento só estou preocupa
do em vencer o pleito".

- Não há fórmula con

sagrada de se ganhar elei
ções - prosseguiu. Exis
tem alguns pré-requisitos:
uidade partidária, discipli
na, crença e fé nos ideais
(no caso da Arena, na Re
volução) e umaa boa per
formance .do partido que
esteja no Governo em tes
mos administrativos.

Para atingir o seu obje
tivo este ano que é a vitó
ria, disse que a Arena está

(

Foi também anunciada para este mês a

vinda dos ministros Mário Henrique Si

monsen, da Fazenda, e Nei Braga, da

Educação, para assinatura do contrato

entre o Governo do Estado e a Caixa

Econômica Federal, visando a obtenção
de recursos' do Fundo de Apoio do

Desenvolvimento Social. Os recursos so

mam Cr$ 225 milhõ es, e se destinam ao

treinamento de mão-de-obra.

O Governador referiu-se ainda ao lan

çamento do Programa Nacional de' Ali

mentação e Nutrição, Pronan, frisando

que em Santa Catarina o assunto já vem

sendo analisado na área da Secretaria da

Saúde.
- O Governo Federal - concluiu -

deverá entregar cerca de 1.700 toneladas
de alimentos a Santa Catarina, cabendo à

administração estadual programar a sua

distribuição, de acordo com os levanta

mentos da Secretaria da Saúde, abrangen
do a população carente do Estado.

mos". E foi mais além, dizendo que
"houve erros, falhas e omissões".

Ele contudo não entrou em pormeno
res sobre a avaliação feita no seminário,
anunciando que as. conclusões constarão

da mensagem a ser encaminhada, à Assem
bléia Legislativa, após a reabertura dos

trabalhos parlamentares. O Governo ainda

está apurando os dados relacionados em

nível setorial da administração e no cam

po político.
Mesmo assim, o Governador cpncluiu

que houve um "considerável avanço" na

organização da máquina administrativa do

Estado, e deu como plenamente satisfeita

uma meta do Governo: a obtenção do

equilíbrio financeiro.

O Chefe do Executivo informou que

dependendo de confirmação o Presidente
Geisel estará em Blumenau no próximo
dia 20, a fim de avistar-se com a classe

empresarial e política e presidir em Itupo
ranga a solenidade de inauguração da

Quanto à Presidência da
República, ele manifestou
-se favorável à manutenção
do pleito indireto, lem
brando que não houve no

Brasil ainda um pleito para
eleger Presidente que não
fosse caracterizado por u

ma crise, "e estas ocorrem

justamente por falta de de
senvolvimento político".
Acentuou que daa mesma

forma, se fosse chamado a

participar de uma reforma
cons titucional, manteria
esse ponto de vista, "pois
até Rui Barbosa naquela

. época já defendia a eleição
indireta para Presidente" ..

Mobral tem
curso de

reciclagem
p.ara seus

Previdência social,
tema de concurso

para universitários

COMUNICADO
BASTOS ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTDA, com sede e foro na cidade de Itajaí

Santa Catarina =». sita à rua Herc ílio Luz no. 4.12, 10. andar, salas 103 e 104, por seu sócio-ge
rente e responsável técnico abaixo assi nado, quer através do presente e em face às not ícias
erroneamente veiculadas por determinados órgãos da imprensa falada e escrita, envolvendo seu

nome como responsável pela construção da estrutura metálica que compunha o teto e marquise
do prédio no. 287 da rua Hercílio Luz, nesta cidade e onde se encontra instalada ii filial das
CASAS PERNAMBUCANAS, de propriedade da firma LUNDGREN IRMÃOS TECIDOS SIA
sociedade comercial com ,sede no Rio de Janeiro, que desabou na tarde do dia 19 de janeiro
último, tornar público o seguinte:
1. Sua partic ipaçâo na construção do prédio em foco, restrinqiu-se à parte de alvenaria, edifi

cando as paredes e colunas de sustentação de toda a cobertura, as quais, conforme ficou
plenamente comprovado pelos representantes técnicos dos .proprietários, permanecem incó-
lumes, sem qualquer abalo, em que pese o sinistro havido. -

2. Toda a cobertura do prédio, foi calculada, executada e instalada pela firma ESMEL-INOÚS
TRIA DE ESTRUTURAS MECÃNICAS LTOA, com sede em Fortaleza, Ceará, para o que
foi devidamente contratada pelos proprietários do prédio.

3 . .A total isenção de responsabilidade da Bastos Assessoria e Construções Ltda no ocorrido é
incontestável e fora de qualquer dúvida, o que poderá ser comprovado "in loco", a qualquer
tempo, fato ratificado pelos próprios proprietários, através de seus representantes credencia
dos, que poderão se manifestar por escrito, a respeito, se houver necessidade legal. Frise-se
que o seu conceito profissional junto à Lundgren Irmãos Tecidos S/A permanece inabalável
tanto é que contrataram seus serviços para administrar a reconstrução do prédio em causa'
tendo inclusive, autorizado o início dos trabalhos, atraves de correspondência datada de
03/02176, que, por oportuno, insere na íAtegra'la seguir: •

De: LUNDGREN I RMÃOS TECIDOS S/A
Para: BASTOS ASSESS. E CONSTRUÇÕES LTOA.
Data: 03/02176' .

•

Prezados Senhores:
.

Reportando-nos a sua carta proposta de 24/01'176 para a reconstrução do prédio de
nossa propriedade sito à Rua Hercílio Luz, 287, em l tajaí - SC, vimos pela presente
autorizá-lo a iniciar os serviços baseando-se no item 2 de sua carta proposta, isto é, por
contrato de administração a razão da taxa de 20% sobre o custo total da obra a ser

realizada.

Limitados ao assunto acima, providenciaremos a minuta do contrato a ser assinado.
Atenciosamente

José Garcia Lopes
Engenheiro Civil - Assessor Técnico de Lundqren Irmãos Tecidos S/A

4. Que, a bem da verdade e para os efeitos a que se destinam, é que fazem de público, o

presente esclarecimento.

t "

Área político-Econômi
ca: a) O INPS e o desenvol

vimento social; b) A contri

buição do sistema de segu
ros sociais I?ara o desenvolvi

mento econômico. I

Área de engenharia-arqui
tetura: a) O planejamento
de unidades previdenciárias
face ao crescimento da cli

entela; b) A adaptação das

unidades previdenciárias às

condições sócio-econômicas

regionais.
.

Área de ciências huma
nas: a} A contribuição do

Serviço Social para o aper

feiçoamento dos mecanis

mos de proteção, recupera
ção e promoção social dos

beneficiários; b) O Direito

Previdenciário como ramo

autônomodaciênciajurídica.
Área de comunicação so

cial: a) A história da previ
dência social no Brasil; b) A
comunicação social e a pre-

I .

vidência social.

No objetivo de integrar o
universitário no contexto

social do País, o Ministério

da Previdência Social abriu,
pela primeira' vez nos nove

anos de existência do INPS,
'um concurso de monogra
fias sobre a previdência so

cial, com prêmios de. Cr$ 10

mil, Cr$ 4 mil e Cr$ 1 mil

respectivamente para os três

primeiros colocados, As ins

crições vão até o próximo
dia 28, perante o núcleo

executivo de relações públi
cas do INPS em cada Esta

do, e os trabalhos deverão

ser originais, inéditos, com

mínimo de 20 e o máximo

de 40 laudas, em três vias.

Poderão ser acompanhados
de gráficos, plantas, mapas e

estatísticas, contendo o

pseudônimo do participan
te.

•

supervisores

o treinamento enfatiza

aspectos do atendimento
às necessidades existenciais

do aluno, explicam
as técnicas do Mobral

incumbidas de ministrá-lo.

Desde a última segunda-feira estão na

Coordenadoria do Mobral, a rua Duarte
Schutel, Glória Helena Sicsu Gottgctroy e

Emília Antunes Igreja - duas técnicas do
Mobral Central (situado no Rio de Janeiro)
que permanecerão até a próxima quinta-fei
ra coordenando um treinamento de Alfabe
tjzação Funcional aos Supervisores de
Areas do Estado e Técnicos da Coordena
ção Estadual.

A finalidade do treinamento segundo as

duas técnicas, "consiste em enfatizar os

aspectos de atendimento as necessidades
existenciais do aluno, partindo para o

equilíbrio com as técnicas de ler e escre

ver".
-'- Técnicas estas que aliadas a integração

social permitem maior motivação para con

tinuidade no processo educacional".
No encontro estão participando 37 su

pervisores de áreas, 4 supervisores esta

duais, 1 agente cultural, 1 auxiliar técnico,
. e três elementos da agência pedagógica.

Airton José Schmidt, coordenador subs
tituto do Mobral, diz que os "fins" do
Mobral "é atingir os analfabetos através de

programas culturais, profissionalização,
agência pedagógica (que garante a qualida
de do programa), e agência de mobilização
- que mobiliza os analfabetos até as classes
do mobral".

- O índice de analfabetismo .no Estado
é inferior a 7%, mas pretendemos chegar
em torno de 1 a 2%, não só em Santa

Catarina mas em todo o Brasil - isso até
1980".

.

ALFABETIZADOS
Airton José revelou que o Mobral em

Santa. Catarina está fazendo um grande
trabalho: em 1970 existia 9.174 convenia
dos (total de pessoas mobilizadas) e foi
alfabetizado 5.081; em 1971, 9l_.572 con

veniados para 52.680 alfabetizados; 1972,
70.242 conveniados para 36.283 alfabetiza
dos; 1973, 63.955 conveniados para
31.056 alfabetizados; 1974,91.805 conve

niados para 45.119 alfabetizados e 1975,
91.805 analfabetos foram conveniados e

somente 8.306 foram alfabetizados.

No Programa de Educação Integrada
com a Secretaria de Educação do Estado,
em 1972 foram conveniados 7.2fJ0 analfa
betos, sendo 2.658 alfabetizados; e em

1973, também foram conveniados 15.000,
mas somente 10.666 foram alfabetizados,
sendo que' em 1::114 e 1975 não houve
convênio. E no Programa de Educação
Integrada com as secretarias municipais os

dados são os seguintes: em 1971, 2.230
analfabetos foram conveniados, mas so

mente 445 alfabetizados; 1972, 7.702 con

veniados e 2.047 alfabetizados; 1973,
5.601 conveniados e 1.068 alfabetizados;
1974'15.096 conveniados e 1.035 alfabeti
zados; e em 1975 foram conveniados 5.818
analfabetos, sendo que os resultados ainda
.não são conhecidos.

Os temas selecionados
são os seguintes: Área Bio

médica:. a) A medicina previ
denciária e a formação de

pessoal de saúde; b) A con

tribuição 'do INPS para o

desenvolvimento da medici

na altamente especializada;
c) À assistência ambulatorial
e a integração da equipe
multi-profissional de saúde;
d) A reabilitação profissio- .

naI na previdência social.

Itajaí, SC, em 05 de fevereiro de 19'76.
BASTOS ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTOA..

\

".

I-Ioff Projetos e Decorações Lida.
Comunica a sua distinta clientela, fornecedores e

amigos e mudençe de seu endereço para
Av. �io Branco, no. 12 - Tel.: 2�-5058

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AGRADECIMENTO
Senhor Diretor: O Professor
Francisco Barreiros Filho e

Família manifesta publica
men te sua profunda grati
dão, a dedicada e incansável

amiga Otília Pinto que até o

instan te supremo prestou a

mais tocante assistência; aos
médicos Dr.Nazareno Amin,
Sérgio Francallacci e Dr.
Alfredo Daura Jorge pelo
muito que fizeram usando

de todos os recursos da me

dicina moderna, na tentativa
de salvar a extinta

A Professora Rosa Correá

Lima, Sr. Alcidamiro Flores,
Jaime Staimetz, SraTerezi
nha Oerber, Dr.Rubens Vic
tor da Silva e Sra. Legioná
rios de Maria, amigos, pro
fessores e alunos, pela dedi

cação e carinho. Aos reve

rendos Padres da Paróquia
Nossa Senhora de Fátima,
Catedral e demais Arquidio
ceses, e em especial ao D.

Wilson, Padre João Cardoso,
Padre Pedro Martendall e

Padre Agostinho, pelas repe
tidas visitas que fizeram no

curso da sua enfermidade.
Finalmente a todos quan-

tos enviaram ramalhetes e

coroas e a' acompanharam
até' a sepultura e expressa
ram seu pesar pessoalmente
ou por meio de telegramas e

cartões. Professor Francisco
Barreiros Filho e Família -

Estreito.
POSSE
Senhor Diretor: Pelo presen
te temos a satisfação de

comunicar a Vossa Senhoria

que em Teunião plenária rea

lizada no Conselho Regional
de Contabilidade, em doze

de janeiro, foi eleita e em

possada a nova Diretoria

deste Conselho e que o rege
rá no período de

1976/1977, ficando assim
constituída: Presidente,
Gustavo Zimmer e Vice-Pre

sidente, Osny Barbato.
Sendo o que se nos apre

senta, aproveitamos do ense

jo para apresentar nossos

protestos de elevada estima

e consideração. Atenciosa

mente. Gustavo Zimmer,
Presiden te do Conselho Re

giOnal de Contabilidade em

Santa Catarina - Florianópo- .

lis-SC.
OBS: as cartas enviadas à

redação deverão con ter o

nome completo do remeteu
te, assinatura e endereço le

gível. Elas só serão publica
das se chegarem com estes

'dados .
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o fU,turo, da Cidade
Assegurados os recursos financei
ros do Progress - Programas de
Vias Expressas - o Governo do
Estado já contratou os estudos
técnicos para o prolongamento da
Avenida Beira-Mar Norte, ado-:

tando, possivelmente uma suges
tão que já ganha corpo: o trecho
já em plena utilização ganhará
uma terceira pista, prosseguindo

.

na parte acrescida igualmente
com três pistas de rolamento.

do país, como na turbulenta São florianopolitano e a'iniciativa pri
Paulo. vada devem conquistar outras

Florianópolis, êomparada com áreas e espaços esquecidos. Mas
esses desvairados centros urba- para tanto é necessária a constru

nos, ainda se parece com um ção de uma malha viária que
revitalizador oásis de paz, embo- favoreça o acesso, tanto para o

ra os rumos. de seu crescimento norte, quanto para o sul da Ilha.

obedeçam hoje muito mais as leis Enquanto ao sul repousam re

da cupidez imobiliária que pro- cantos como Armação, Morro

priamente a qualquer plano ra- das Pedras, Caleira, Lagoa do
cional que vise manter aceitável o peri, e Ribeirão - todos sem

bem' estar de sua população. É outro acesso senão estradas de
hora da cidade incorporar defini- terra remanescentes do século

Esta é talvez a obra urbana tívarrente ao seu destino a conju- passado, o acesso para o norte

mais necessária em Florianópolis, gação do verbo planejar. Sem êle, corre sobre o leito da SC-1, toda
uma Cidade que cresceu demais e sem a execução dos projetos asfaltada. Mas o difícil é chegar
em pouco tempo, sem ter a dele decorrentes, seremos em se a ela, através das ruas Frei
assessorá-Ia nessa expansão a dis- breve mais um desses organizados. Caneca e Lauro Linhares, ou

ciplina de um Plano Diretor. A labirintos onde o homem vive à mesmo pelas perigosas curvas da

concentração de grandes espigões reboque da Cídade, e não esta a estrada do Saco.dos Limões. Vias
em áreas densamente habitadas e serviço do homem. tão estreitas que um ônibus para-
mal dotadas de infra-estrutura do num "ponto" significa parada
básica - servidas por uma rede de Os problemas de trânsito são obrigatória para os demais veícu-

esgotos que data de 1912 - resul- os primeiros a aparecer. Daí para los à sua retaguarda, incorpora
tará inevitavelmente nocaos irr&' o stress e a neurose 'urbana o dos numa lenta, penosa e ener

mediável se a Cidade não procu- caminho é curto. Espremido en- vante procissão.
rar novas áreas, novos pulmões tre os morros e as duas baías, o Planejar é preciso, para que a

onde haurir uma vida ao menos centro comercial da Cidade já Cidade possa viver debrucada so

civilizada, em nada parecida com_esgotou a sua capacidade de aglu-_bre soluções e não sobre' os dra
a que se instala nas megalópoles tinação humana ideal. Agora o mas do futuro.

'

Informação geral
Diagnó.fltico favorú",d
A assessoria governamental ainda se

debruça sobre o extenso dossier colhido
no seminário de avaliação dos primeiros
meses de Governo, a fim de medir a

extensão e pesar adequadamente as

quantidades de acertos, erros e falhas -

quer administrativas, quer políticas. Do
ponto de vista do consumo interno, esse

diagnostico foi concebido para ser o

mais que possível realista, sem incidir no
pecado capital da auto-defesa que aprio
risticamente eliminaria qualquer possibi
lidade de se chegar a conclusões verda
deiras.

* * *

Conferidos os dados, uma parte de
les, exatamente a parte substantiva, virá
ao conhecimento público pelos canais

próprios de comunicação do Governo. E
isso representará, aliás, uma resposta às.

indagações generalizadas da própria opi
nião pública: Quais teriam sido os resul
tados práticos da, ação governamental
nesses meses de estafante atividade para
toda a equipe, cuja carga horária supe
rou as jornadas habituais de trabalho em

idênticos periodos? Os planos de Go
verno, elaborados na antevisão de opor
tunidades e recursos, mostraram-se efeti
vamente exequíveis, no confronto com

a realidade do cotidiano da administra
ção? Em suma, qual o saldo desse
periodo?

* * *

O Governo acha que' esse saldo é
positivo, embora estivesse aquem .do
desejado. E isso ficou claro ontem, na

entrevista do governo.dor Konder Reis
com a imprensa. Para chegar a essa.

conclusão, é lógico que o Governo
dispõe de elementos concretos, de dados'
que não estão ao alcance do simples
observador. Ora, em todos esses meses,

pouca coisa transpirou dos circulos ofi
ciais em termos de realizações. Mas a

estas alturas, todo o instrumental do
Governo está pronto e acionado para a

execução das metas e programas, e os

recursos começam à aparecer. O setor

rodoviário, por exemplo, que marcar-á o

grosso dos investimentos, receberá este
ano as primeiras parcelas dos. recursos

programados - sendo parte oriunda de
fontes externas, parte de fontes inter
nas.

* * *

Quanto às falhas e deficiências, espe
ra o Governo utilizar as conclusões do
"seminário" no melhor sentido, fazendo
-as correções que julgar oportunas e

convenientes. Mas elas não são responsá
veis pelo indiferentismo popular que o

Governo sabe. existir, como que a duvi
dar da operosidade governamental Esse
é um fenômeno bastante comum nas

atuais circunstâncias. O povo está certo.
o povo quer ver para crer.

* * *

E o Governo promete que vai come-

çar amostrar.'
,

Perto do Cp.ú
Comentava-se ontem, numa roda da

. qual faziam parte' deputados da Arena e

membros do Governo, a recente afirma
ção de secretário geral da Arena a nível
nacional, Deputado Nelson Marchazan,
que disse: "A Arena já esteve perto do
inferno, mas agora está se aproximando
do céu".

* * *

Segundo a opinião gerai das circuns
tantes, se o fenômeno apontado pelo Sr.
Nelson Marchezan ocorre em todo o

País, encontra rigorosa correspondência
em Santa Catarina, onde, conforme.
observavam, o Partido vem reagindo em

estimulante recuperação em relação ao

quadro que se apresentava em 1974.
Ponto de vista
Há uma corrente forte no MDB que

não recomenda o ataque. sistemático do
Governo em face das dificuldades atuais
da economia, que o Brasil enfrenta
fatalmente em decorrência da crise eco

nômica mundial. Entende essa corrente

. que o MDB, num gesto' de desprendi
mento patriótico e não de interesseiris
mo eleitoral, deveria apoiar o Governo
nas medidas que este toma nos campos
internos e externo, objetivando vencer

as dificuldades econôm'icas.
* * *

Quer dizer: não tripudiar sobre uma

crise cujo controle escapa totalmente ao

controle exclusivo do Governo brasilei
ro.

Viabilidade
Frase que o presidente nacional da

Arena, Deputado Francelino Pereira,
acaba de pronunciar: "A Arena é um

Partido viável".
* * *

o Deputado Henrique Córdova, que
por singular coincidência elegeu-se com

os votos da Arena, insiste em afirmar o
contrário: que a Arena é um Partido
inviável.
Visita
É provável que o Vice-Presidente da

República, General Adalberto Pereira
dos Santos, faça ainda no primeiro
semestre deste ano uma visita a Santa
Catarina.

* * *

o convite, por sinal, foi feito em

Porto Alegre ao Vice-Presidente pelo
Governador Antônio Carlos Konder
Reis, quando ambos se enf.ontraram na

recente viagem do Chefe do Executivo
catarinense àquela cidade, por ocasião
da realização da reunião dos três Gover-

- nadores do Sul.
Feito e prontamente aceito.
Falta só marcar a data.
.1IIti",o Florell
Quem aniversariou na última quarta

feira, festejando seus rijos 84 anos foi o
ex-diretor de O ESTADO, Altiro Flores.
Lúcido e sempre atualizado, seja na

literatura, seja no cotidiano da impren
sa, o Sr. Altino Flores é a prova mais
resistente de que a cepa de um bom
jornalista não acaba nunca.
.V,!rt!u llam"N
A estátua do ex-Presidente Nereu

Ramos, que durante quatro anos perma
neceu coberta pelo pó dós porões da
antiga Diretoria de Obras Públicas, no

. Governo passado, vai ter finalmente a

destinação que aquele que foi um dos
mais exeburantes vultos da história polí
tica de Santa Catarina merece.

* * *

Nereu Ramos, imortalizado no bron-
ze e na história, vai à praça pública, um
chão muito seu. que engrandeceu no

ritual sagrado dos comícios.
I,m ,fttilveira
O ex-Governador Ivo Silveira decla

rou outro dia, a um gruPQ de arenistas,
que está "para o que der e vier" se o

Partido precisar da sua colaboração para
a campanha eleitoral das eleições muni
cipais.

* * *
O Sr. Ivo Silveira alinha firmemente.

entre aqueles que acreditam na plena
recuperação eleitoral da Arena a 15 de
novembro.
Reitoria
Os meios .docente universitário acre

dita que tão logo seja concluído o

vestibular da Universidade Federal e
.

anunciados os seus resultados seja dada

pelo Ministério da Educação a definição
sobre a escolha dos futuros Reitor e

!.

Vice-Reitor.

r---------------------------------�----------------------------------------------/------�

É bom q�e seja antes da matrícula,
para evitar confusões.

. Entrelinhall
Largas são as costas da imprensa. Um

iniciado nas primícias do primeiro esca

lão acredita piamente que por detrás
dessas linhas se escondem os espanhóis
da piada.

- São todos do contra.
Sua filosofia tem muita semelhança

com a do técnico Yustrich, que. não
chega a ser nenhum livre pensador.

* * *

O time joga mal, mas a culpa é da

imprensa.
11 a",ti-noite
Decididamente, Florianópolis não é

uma cidade noturna. Se dois civilizados
. cidadãos, ao cabo de uma penosa jorna
da de trabalho, decidem prosear num
ambiente reservado, ao sabor de um

honesto scotch e absolvidos 'de um som

que não ultrapasse em nenhum decibel o
timbre de suas cordas vocais, então o

melhor que fazem é ir para a Pasárgada.
* * *

�s

Aqui esse recanto não existe.
* * *

À propósito, o .outrora bem frequen-
tado bar do Querência já havia cerrado
suas portas às 22h30m de quinta-feira.

A essa hora, o barrnan já devia estar
na cama. De pijamos e pantufas..
POUI,a,,(�a
É certo que o Governo pretende

efetuar algumas modificações no sistema
de cadernetas de poupança.

Fontes do Ministério da Fazenda
esclarecem, entretanto, que nenhuma
alteração será feita em prejuízo de
investidor, isto é, que implique diminui
ção da rentabilidade.
Esta medida visa, acima de tudo, a não

desestimular o pequeno poupador.
Relacitu",f,menü,
Alguns parlamentares da Arena afir

mam que o relacionamento dos Secretá
rios de Estado com a área política
melhorou consideravelmente de uns

tempos para cá.
Registram, no entanto, uns POUCQS

p.ontos que precisam de melhor afina
mento, embora isto não prejudique a

harmonia do conjunto.
,'til";,, Pirilo
A anunciada contratação do técnico

Silvio Pirilo pelo Palmeiras, de Blume
nau, parece ser o assunto dominante na

cidade,tomando conta da opinião públi
ca local.

* * *

É certo que falta o acerto de urna

série de detalhes para que a contratação
se consume. Pode ser, mesmo, que acabe
não se consumindo.

De qualquer modo, o Palmeiras e

aquela parcela da comunidade blume
nauense que está disposta a ajudar o

clube no campeonato estadual deste ano

derám uma demonstração de coragem e

arrojo ao pretenderem a contratação de
um treinador da envergadura de Pirilo.
A vinda de bons técnicos é a melhor

forma de desenvolver o futebol catari
nense..t, C"r;

.... : ê r

, Poluiçiio ,Moral
Das poluições apocalípti

cas que marcam nosso sécu

lo, como a poluição intelec

tual, a visual, a sonora; a

mais incisiva e corroedora é
a poluição moral.

E por quê, perguntar-me
ão?

Porque na corrida, a hu
manidade busca sempre uma

baliza melhor e o homem de
trouxa às costas, procuran
do novos horizontes, já que
o infinito o' fascina, enquan- .

to sufoca a razão, afunda-se
e abisma-se.

Imaginemos então um

anoitecer burlesco: mulheres

endomingadas, não numa lu
ta de beijos mas numa luta
de minis, micros, macros,

rninimicros, espasmos estéti
cos, sefistificações, a peram
bular pela rua do desespero
ten tando arrancar à própria
carne a contingência, já que
a vida é folha que o vento

leva, rosa que vai ao anoite-

cer, vôo de ave pelo espaço,
trilho .da nave pelos mares.

Mulheres que sabem, e

isto é pior, que tudo o que é
contrário ao pudor e à hon

ra, a sensibilidade que nos é

inata, repudia qual morféia,
Poluição-peste esta, ,porque
se calca no prazer doventre
e se enraiza na rnoral de

Epicuro.
.

Homens exaustos cujos
princípios diretivos se alicer

çam numa ação-fim, ação
refletida. e pensada sempre'
nos cálculos de juros, nesse
solipsismo embriagador que'
conduz infalivelmente 'ao'
amoralismo absoluto como

em justine de Sade. Homens
exaustos que tauteiam pelo
labirinto da dúvida, do re

morso, da "fossa", na agita
ção sentida, apalpáda, do
eterno cotidiano,

Crianças grandes, cansa

das e desanimadas porque
uma pseudo-pedagogia dita

avançada lhe transformou a

alma, tirando-lhe lá do fun
do dq seu pequenino ser,

aquele pouco de céu que a

inocência com mãos de anjo
lá depositou. Crianças desa
costumadas a rezar atravan

cam a passarela e borram-se
numa conotação de amargu
ra. Esta poluição moral cla
ma na desventura e pede a

Deus vingança.
Moços fantasmas que a

moda se encarregou de des

figurar papeiam tolices nos

ângulos da rua do cotidiano
e bebem a largos haustos a

sua experiência abortada, re
legando ao alfarrábio das
coisas sediças e tabus aquela
cã reflexo de prudência e

juízo.
Este anoitecer burlesco é

triste também na multicolo-

ração das raças, na confusão
das línguas, nos vazios da

mente, na fome e na dor.
Contudo, neste anoitecer

burlesco, há luzes gás-neon
pela avenida, carros comen

do asfalto, tacos triturando

calçadas, vai-e-vem contí

nuo, face-à-face, sorrisos,
combinações; Há também

esqueletos de ferro esperan
do a carne de cimento arma

-do, Há, sobretudo, bem lá
no topo daquele alto edifí
cio um luminoso fascinante:
amai-vos! A mente esmurra

da de pesadelos, tenho cer

teza que o vê, talvez não o

leia, não o entenda. A polui
ção moral vê sentado naque
le luminoso Mrs. Diabo as

sistindo despreocupado a

um anoitecer moral, o que é

pena!
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r: �ras�ia -. O presidente nacional do MDB, deputado Ulisses
uUlmaraes, disse ontem em Brasília queo seu· partido não pode
concordar com o ponto de vista do governador gaúcho Sinval
Guazelli, segundo o qual o AI-5 e o decreto-lei 477 não seriam
temas para o debate ds candidatos a prefeito e vereador, nas eleições
municipais deste ano. .

Esclareceu o dirigente emedebista que o AI-5 e o decreto-lei 477

·sã,o. temas const�tes do programa do partido, registrado no TSE e,

�Sl.ln, os eme�eblstas não podem deixar de seguir a linha programá
tíca que preve a revogação dos dois diplomas. :'Nossa -luta neste
sentido vai continuar, inclusive na campanha deste ano".

Ulisses Guimarães, por outro lado, elogiou e aplaudiu declarações
do governador Sinval Guazelli, segundo as quais mais importante
que o resultado d.e ul11 pleito é o respeito mútuo entre os partidos.

- Neste· particular Concordamos com o governador do Rio'
Grande do Sul. O MDB nunca pregou e nem pregará a' realização
dycampanha eleitoral na base dos ataques pessoais, com clima
passional. Os candidatos do MDB, como é do dever de cada um,
levantarão temas para o debate, apontarão as falhas e os erros da
administração. Poderemos ser até veementes, mas nãolevaremos a

campanha para o terreno pessoal. \.

- E o entrosamento entre a Arena e o governo, que de uns

tempos para cá está sendo incentivado por um outro?
"Temos lido as notícias sobre o apoio dyministro e do governo

ao partido majoritário. O interesse do presidente Geisel pela Arena é
até compreensível. O que não sepode admitir é que se pretenda
identificar a Arena com a administração. A Arena é um partido
político, representando uma facção da opinião pública. Já o governo
tem obrigações com o PaÍs\e ctodo o povo. É do seu dever procurar
o acerto da administração em benefício do povo e não apenas para o

seupartido - declarou Ulisses Guimarães.
Depois de salientar que administração é uma coisa e atividade

política é outra, o presidentydo MDB, com o apoio do secretário-ge
ral do seu partido, deputado Tales Ramalho, revelou que vai

acompanhar "atentamente" as atividades dos ministros de Estado e

outras autoridades governamentais, para verificar se tais incursões no
campo político-partidário "apresentam conotações eleitorais capazes

_ dyprovocar danos à administração do País".
- Se o MDB constar atitudes danosasâ administração vamos

denunciar C;lSO por caso.
.

Ulisses ·Guimarães negou que tenha ficado "cauteloso" após suas

viagens ao Norte e ao Nordeste. Disse ele: "Ora, percorri vários
estados e numerosos municípios, fazendo dezenas de pronunciamen
tos. Estamos em recesso parlamentar, De minha parte falo quando
achar que devo falar. Entendo que não posso falar por .ebrigação, c.'.
mas quando achar que os pronuncíameráos'devam ser feitos."

Informou ainda que após a reabertura do Congresso, possivelmen
te na segunda quinzena dyrnarço, reiniciará seus contatos pelos
estados, a começar por Mato Grosso, Minas e Paraná.

Ulisses Guimarães evitou comentar a entrevista do ministro Mário
.

Henrique S�onsen ni! Arena, sob a alegação de que os temas de
natureza econômicas precisam ser melhor examinados. "Posso

apenas dizer que quando o MDB denunciava o chamado "milagre
\econômico", afirmavam por aí que nossa ·atitude não. passava de

pura demagogia".

Montoro
contesta as

afirmações
políticas

dé.Simonsen
Simonsen afirmou que as

.

reivindicações salariais
da oposição são

. demagógicas e irreais

J
I .

Brasília - O senador Franco .Montoro respondeu ontem ao

ministro Mário Henrique Simonsen, da Fazenda, afirmando que "o
MDB nãó fez qualquer espécie de demagogia ao reivindicar salários

compatíveis com os preceitos fixados pelaprópria lei", acrescentan-
.

do que se demagogia houve foi do próprio governo.
O líder do MDB no Senado anunciou ontem a constituição de um

grupo detrabalho que coordenará estudos. e sugestões para a

elaboração de um plano alternativo depolítica social no �etor de

alimentação, a ser defendido pelo partido da oposição em todo o

território nacional.

Depois de afirmar que, ao contrário do que pensa o ministro'
Mfu:io Sirnonsen, o MDB não é demagógico mas apresenta alternati- .

vas e sugestões, cobrando do governo tudo o que estáno Paeg; o
Iíder do MDB apresentou o plano do grupo detrabalho.

- Pela primeira vez o governo começou a dar ênfase aos

indicadores sociais e o MDB vê com satisfação medidas anunciadas

pelo governo para combater o gravíssimo problema da fome e da
, desnutrição, que atinge hoje quase metade da população do País. O

simples reconhecimento da existência do problema é um fato

positivo pois a regra vinha sendo a sua ocultação. por razões de um

falso orgulho nacional.
Referindo-se ao lançamento do segundo Pronan, o senador

Franco Montoro lembrou que em 1973 também o governo Médici
anunciou 'com grande alarde o lançamento do I Pronan. "Sua

execução foi um fracassoreconhecido pelo governo, ao lado da sua

ocorrência de escândalos ligados a má utilização de verbas. É
preciso, pois, examinar as causas desse fracasso para que os erros não

se repitam". .

Em razão disso é que a liderança do MDJ3 no Senado e na Câmara
resolveu acompanhar a execução do II Pronan e aprofundar os

�studos sobre o assunto, constituindo, grupo de trabalho para
.

coordenar estudos e planos. O grupo detrabalho será integrado pelos
senadores Gilvan Rocha e Roberto Saturnino, e pelos deputados
Guaçu Piteri e Walter Silva.

_ A característica fundamental do plano será a de assegurar a

participaçãoda comunidade e especialmente dos municípios não

apenas na execução mas também nas sugestões e decisões rel=tívas
aos prozramas deslimentacão

\ ,
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Falcão. ex'plica como será a

reforma no Poder Judiciário
Rio - o ministro Armando informou que já levou ao

Falcão foi ontem ao Tribu- presidente Ernesto Geisel
nal de Justiça do Estado do

.
sua opinião segundo a qual é

Rio, para ouvir sugestões de "absurdo" o dispositivo ci
desembargadores para a re- tado.
forma do judiciário e para Armando Falcão pergun
anunciar a sua execução 1.0u ao desembargador Luiz
"dentro do menor' prazo Henrique Steele Filho se. "os

possível". Segundo ele, a juízes do antigo Estado do
reforma será feita por eta- Rio estão se ajustando". O

pas: as justiças dos territó- ministro da Justiça está in,
rios serão as primeiras estru- formando das articulações
turas judiciárias a, sofrerem no sen tido de que sejam
modificações. equiparados os vencimentos

Recebido pelo presidente dos. juízes dos dois extintos
do Tribunal de Justiça, de- estados, e citou o recente

sembargador Luis Antônio julgamento 'do conselho de
de Andrade, e outros magis- magistratura, que ratificou a

trados, o ministro ouviu vá- equiparação, apesar do veto

rias reivindicações no senti- do governo estadual.
do de que os vencimentos Segundo o. corregedor
da. magistratura sejam majo- Steele, há dois aspectos na

rados, em todos os estados. luta dos juízes do antigo
O corregedor Luis Henrique Estado do Rio: um adminis
Steele Filho, que é presiden- trativo, que refere-se ao as

te da Associação dos Magis- . pecto da equiparação dos
tràdos do Brasil, foi 'quem vencimen tos, e outro consti
mais' reivindicou neste senti- _ tucional, que diz respeito às
do. promoções e acessos. Já

Desembargador Luis An- houve o julgamento do STF,
tônio de Andrade fez um favorecendo os magistrados
relato 'sobre as atividades da do ex-Estado do Rio com

justiça na comarca da capí- relação a este segundo as

tal, nos últimos cinco anos, pecto, mas o Tribunal conti
e se preocupou com o item nua aguardando que sejam
referente ao flagrante de. tó- remetidos os votos do julga
xicos: de 1975 até ti ano rnento, para ,que seja encon-

. passado, houve uma, dimi- 'trada a maneira pela qual
nuição neste setor, de 924 será organizado o quadro
flagrantes para 755. único entryos dois estados

A primeira pergunta so- extintos.
bre a reforma judiciária, foi Como presidente da As
feita pelo desembargador sociação dos Magistrados do
Mauro Gouveia Coelho - Brasil, o corregedor viajou
que permaneceu ctlado qua- recentementypara vários es

se o tempo todo, mas não tados, para ouvir dos Juízes
recebeu resposta. as reivindicações mais diver-

A preocupação do de- sas. Muitos reclamam gratifi
sembargador Luis Antônio cação especial para a magis
de Andrade, referia-se a ne- tratura que serve a justiça
cessidade de se revogar o eleitoral e trabalhista. E na

dispositivo constitucional justiça comum, se é impossí
que obriga a que qualquer vel a concessão de gratifica-
reforma nocódigo judiciário ções, deve-se .aumentar os

estadual seja executada ape- subsídios com auxílio da
nas de cinco em cinco mos. União.

O presidente do Tribunal Na próxima semana, te-

rão 111lClO reuruoes sucessi
vas para tratar da reforma
judiciária, como a última

etapa da instauração das

modificações que atingirão
os mecanismos judiciários
do País. Informou o minis
tro que, na última quarta
-feira, conversou com o pre
sidentyGeisel das 16 horas
às 18h15m, sobre a reforma
judiciária.

Segundo o ministro, é
tão grandeo interesse do

presidente com relação à re

forma que o diagnóstico
preparado pelo procurador
-geral da República, Henri

que Fonseca de Araújo, re-:
cebeu mais de 40 observa

ções feitas à margem pelo
próprio punho do chefe do
Executivo. o desembarga
dor Luis Antônio de Andra
de recordou o fato de que o

presidenteGeisel tinha fami
liares que foram serventuá
rios da Justiça, e portanto
sempre esteve ligado aos.

problemas judiciários.
É praticamentecerto, se

gundo O ministro Armando
Falcão, que a reforma será
efetuada por etapas, e não
"de chofre". A primeira eta

pa consistirá em reformar a

justiça dos territórios e de
Brasília, o que já poderá
ocorrer num prazo muito

pequeno. Para o desernbar- .

gador Andrade, este prazo
consiste em apenas um mês
e meio.

Ao deixar o Tribunal de
Justiça, o ministro Armando
Falcão recusou-se a respon
der a perguntas da imprensa
sobre a expectativa de modi
ficações na legislação que
dispõe sobre propaganda
eleitoral. Diante de pergun-

•
tas insistentes, ele dizia ape
nas que está cedo-para falar,
e entrou no elevador dese
jande' "boa tarde" para os

repórteres.
.
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Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
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Ficam os senhores acionistas da Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A - ELETROS'UL
avisados de que se encontram à sua disposição os documentos a que se refere o artigo 99 do
Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de outubro de' 1940, relativos ao ecerramento do exercício de
1975.

Subsidiária da ELETROBRÁS
C.G.C. MF : 000 73 957/0001

AVISO

Florianópolis, 06 de fevereiro de 1976.
Telmo Thompson Flores

Presidente
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___ NÃO PRECISA DE CADASTRO. TUDO SOB CONTRATO__•

MARCA DES�
ALFA 210 -CAVo 10.800,00
ALFA 180 N 8.400,00
MERCEDES 1113 CHASS 4.800,00
MERCEDES TRUK 6.000,00
MERCEDES 1113C/BASC 6.000,00
MERCEDES 1513 C/BASCo 9.400,00
MERCEDES 1113 TRUK C/ , 7.600,00
MERCEDES 2013 CHASSIS 7.200,00
MERCEDES 2013 TURB 10.000,00
MERCEDES 608 - D 3,800,00

ANT
29.700,00
23. I 00,00
13.00,0,00
16.500,00
16.500,00
23.100,00
21.144,00
19.800,00
27.520,00
10.480,00

MENS.
5.940;00
4.620,00
2.640,00
3.300,00
3.300,00
4.510,00
4.360,00
3.960,00
5.680,00
,2,096,00

TOTAL
307.800;00
239.400,00
136.800,00
.17 1,000,00
171,000,00
202,950,00
224.944,00
205.200,00
255.6,00,00
108.600,00

- PLANO DE AUTO FINANCIAMENTO
MATRII�IRuo Prof SEBASTIÃO SOARES DE FARIAS,57-4Qandor(Bela Visto).

-OBS: Trav. do Av. Br,loadeiro Luis Antonio. olt.' 209ca-S.PAUlO

FILlAlsolRuo CeI. Xavier ae TOledo,71-32 andor cjs, 31O/13lCentro).
° Av. Paes de Barros. 262 ( Moóco ).

�

II_
.�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiária da ELETROBRÁS

C.G.C MF - 000 73 957/0001

ASSEMB.LÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

,

Ficam convidados os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas do Brasil S/A - ELETRO
SUL - a se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se nodia 16 de fevereiro de

1976, às 15:00 horas, na sede da Empresa, na rua Trajano, no. 41, em Florianópolis (SC), a fim
de tomar conhecimento e deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: \

Aumento do Capital Social da ELETROSUL de Cr$ 1.815.729.000,00 para
Cr$ 2.203.000.000,00, a ser realizado pela. Centrais E létricas Brasileiras S/A - ELETRO

BRÁS +, mediante subscrição e .integralização em dinheiro; e respectiva alteração estatutária.
Florianópolis, 04 de'{evereiro de 1976.

Telmo Thompson Flores
Presidente

ltamaratu confirma
a visita de

Kissinger para dia 19
o comunicado simultâneo do Itamarati e
do Departamento de Estado dos Estados
Unidos afirma que Henry Kissinger virá
ao Brasil no dia 1�, permanecendo até

o dia 22.
-

visita o HotelNacional, que já abrigou a

rainha' Elizabeth e presidentes de vários
países, está na relàção de possibilidades,
embora seja mais seguro o próprio pré
dio da embaixada ou ainda a residência
do embaixador John Crimmins.

Brasília - Três linhas de um comunica
do oficial a respeito da visita de Henry
Kissinger ao Brasil encerraram ontem

dois anos de expectativa e vacilações. A
nota foi divulgada pelo Itamarati em
Brasz7ia simultaneamente com um co

municado do mesmo gênero pelo depar-
.
tamento de Estado em- Washington.
A nota diz o seguirite: "O Secretário

de Estado dos Estados Unidos da Améri
ca, Henry Kissinger, aceitou o convite
do governo brasileiro para visitar oficial
mente o Brasil: Avisita será realizada de
19 a 22 do corrente':

Uma equipe de segurança dos.Estados
Unidos está sendo aguardada no princí
pio da semana em Brasília para estudar
oroteiro e a proteção a ser dispensada
ao secretário norte-americano durante a

visita. ,

Será inclusive sob o prisma da segu
rança que será decidido o melhor local
para hospedar Henry Kissinger durante a

Na embaixada, os preparativos se

sucederam ontem com uma série de
reuniões dos funcionários, em todos os

níveis. À frente da missão, um grupo
de trabalhadores ultimava o plantio de

grama ao longo de uma extensa faixa de
terra. O novo prédio da embaixada será

inaugurado por Kissinger. O velho pré
dio, construído em 1959, foi incorpora
do pelo novo projeto. Em 1960, os

Estados Unidos foram o primeiro país a

instalar missão diplomática. em Brasília.
A inauguração, então, foi feita pelo
presidente Eisenhower, que visitou Bra
silia e Rio de Janeiro ao tempo do

presidente Kubitschek

Dom Avelar Vilela é contra

a candidatura de sacerdotes
. Salvador - "Sou diametralmente oposto à

candidatura de sacerdotes a pleitos municipais,
seja a favor da Arena ou do MDB", disse· o

. cardeal e arcebispo da Bahia, Primaz do Brasil -

D. Avelar Brandão Vilela, ao pronunciar-se sobre'

a participação de padres do interior baiano como

candidatos a prefeitos naspróximas eleições.
D. Avelar observou que esta posição é uma

"velha convicção minha, que alimento ainda hoje
e que se robustece, quando observo os resultados

negativos de tais posições, assumidas por sacerdo-

-tes que empolgados pela espernça de fazer alguma
coisa pelo povo, se entregam ao jogo das paixões
político-partidárias" .

- Ignoro que padres do interior baiano tives
sem sido indicados como candidatos a prefeitos
-municipais, frisou D. Avelar, contudo, acentuou,
imagino tratar-se de' mera especulação. "Mim
conselho é de uma evidência solar. Na minha

arquidiocese não permitirei que nenhum sacerdo
te se inscreva como candidato a prefeitos munici
pais".

:!E ç
<
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CGC/MF - 82.514.472/0001
CRECI - 24 SUSEP - 210

. Edital de' Convocação
ASSE'MBLÉIA GERAL' ORDINÁRIA

São convocados os senhores acionistas a se reunirem às 10 horas do dia 08 de'
março de 1976, na sede social à Praça Pereira Oliveira, 10, nesta Capital, para em
Assembléia Geral Ordinária, decidirem sobre.a seguinte ordem do dia:

1) - Apreciação do Relatórió da Diretoria, Balanço Geral, Conta de Lucros &
Perdas e Parecer do Conselho Fiscal� relativos ao exercício de 1975.

.

2) - Eleição dos membros efetivose suplentes do Conselh� Piseel.
3) - Fixação dos honorários dá Diretoria e do Conselho Fiscal.

.

4) - Assuntos de interesse da Sociedade..

Florianópolis (SC), 26 de janeiro de 1976.
Dr. Paulo Menezes de Mendonça

Diretor - Presidente
I

CPF 033.837.919-87
'

•

'0 SUL DE SANTA CATARINA
I

AGORA ESTA LIGADO
.� _..

A GRANDE SAO PAULO
DA. MANEIRA MAIS DIRET�,

•

I'

CONFORTAVEI� E

ECONQMICA POSSÍVEL.
A Empresa Auto Viação Catarinen-

. se, inaugurou a sua linha entre Cri
cíúma e São Paulo, com saídas diá
rias �de Criciúrna as 16 horas e de
São Paulo as 19 horas e 45 minu
tos. A viagem é feita em onibus
'com motor turbinado super silen

cioso, com suspensão a ar e atendi
mento personalizado. Tudo para a

sua maior tranquilidade.

Catarinense
O TRANSPORTE CARINHOSO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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importação
de aço

terá depósito de

1 00% p�go pelo
consumidor,

São Paulo - Há um clima de perplexida
de en tre os distribuidores do 'aço, com a

decisão do consider que transferiu aos

consumidores as despesas com o depósito'
prévio de 100% do valor do aço a ser

importado, revelaram ontem' fontes do
setor. Contudo, nem o Instituto Nacional
dos Distribuidores do .Aço - INDA, nem a

'Associação' dos, Comerciantes de Aço de:
São Paulo se pronunciaram sobre o proble
ma.

A discrição sobre o assunto atinge pratí
camen te todas as áreas ligadas ao COnsumo

do aço, 'e uma fonte da indústria de

autopeças revelou que a medida representa
rá um grave ônus às empresas do setor, e

representa mesmo para um grande número
delas uma virtual ameaça de fechamento.

O Sindicato Nacional da Indústria de

Autopeças considera prematuro um pro
nunciamen to, e diz que negociações realiza
das com autoridades, estão tendo bom
andamen to, e poderão mesmo conduzir

sassoluçâo que atendam às necessidades; e à
realidade financeira dasempresas e à políti
ca governamental de conter o grande fluxo
de compras ex ternas.

A decisão foi tomada pelo Consider, mas
os setores de consumo do aço estão calados:

O, Presidente do Sindipeças, Luis Eul3J.io
de Bueno Vidigal Filho informa, contudo,
que o setor de autopeças é composto em

sua grande maioria, de pequenas e médias

empresas sem capacidade de arcar com o'
ônus do depósito; prêvío, Os distribuido
res miados ao INDA (entidade que congre-

'

ga" basicamente, os grandes comerciantes
de aço e mesmo alguns produtores que
possuem os chamados centros de serviços)

preferem a conclusão de um levantamento
que a entidade realiza, já que há dúvidas

que consideram não respondidas sobre

quem deverá arcar, efetivamente, com as

despesas do depósito prévio.

Excedente de soia para
exportação: 5 milhões t

Pôrto Alegre - O comércio exportador Do excedente exportável da próxima
gaúcho, reunido ontem' num almoço pro-

safra nacional de soja, estimado em cerca

movid<? pelo Departamento .de Soja da de 5 milhões de toneladas, os exportado
F�deração das Associações. Comers:iais do res gaúchos esperam manter, no mínimo,
Rio Grande do Sul, anunciou a pretensão uma participação de 20%" o que corres

de exportar este ano cerca de um milhão ponderá a um milhão de toneladas. Ainda
de toneladas de soja, aumentando em na safra passada, o setor forneceu 323,5
5050 por cento o voluma comercializado mil toneladas de soja à indústrias nacio
em 1975. Com' participação de 25 ex- nais, segundo o relatório de comércio

interno elaborado pelos exportadores.
portadores do Estado, foi elaborado um Quanto ao contrato padrão, a filosofia
contrato padrão para as transações exter- básica objetiva �implificar os procedímen
nas com o produ to, texto que será subme- tos a serem seguidos com a formulação de
tido à próxima reunião do comitê da soja um só . contrato' com duas opções. As
da Cacex, no Rio, dia 11 próximo, junto cláusulas, comuns nas duas operações,
com a solicitação de aumento do volume serão reunidas num só documento que,
exportável este ano. Na safra passada, o no final, conterá um ítem preço Com duas,
comércio gaúcho exportou 580, 1 mil modalidades para que o exportador faça
toneladas de soja, (menos de 20% do toaI sua alternativa: vendas a preço fixo ou a

comercializado pelo país que foi de 3,3 fixar. No, próximo dia 16 haverá nova

milhões de t), conseguindo o melhor reunião dos exportadores para tratar dos
preço médio: USD 219,OOfT. assuntos discutidos na Cacex dia 11.
I

Bel. Luiz Mário Machado
Diretor Vice-Presidente
CPF 048.219.049-34

Matriz em Florianópolis - Santa Catarina

Praça Pereira Oliveira, 10 - End. Tel. "BESCOR"
CGC/MF 82.514.472/0001

.

SUSEP - DL/SC no. 210 - C.R.E.C.I. - SC no. 24

RELATÓRIO DA DIRETORIA

, Nilson Carioni

Diretor Técnico

CPF 001-758.119-20

BeL Eugênio Victor Schmockel
Diretor Administrativo
CPF 004.354.229-87

AT I VO PASSIVO

DISPONIVEL
Caixa
Bancos

REALIZÁVEL
" Adiantamentos para pagamentos de

ri/Conta
Títulos e Valores MObiliários
Susep - Conta Fiança

IMOBILIZADO

Móveis e' Utensílios

20MPENSAÇÃO
Ações da Diretoria

Títulos Endossados

425,57
,298.352,48

Rendas em Suspenso
COMPENSAÇÃO'

Caução da Diretoria

Endossos p/Cobranças

60.000,00
12.000,00 72.000,00299.362,48

60,000,00
226.625,58

249,60 ' 286.875,18

58.279,30
8.175,62
8.223,29
2.538,23
5.346,00

488.564,00 571.126,4467.230,30

Lucros e Perdas200,00
8,049,54 8.249,54

2.291,98
8.049,54 10.341,52

200,00
8.049,54 8.249,54

661.717,50661.717,50

7.200,00

3,384,93Despesas de Pessoal

, Encargos Sociais
Hon. Diretoria e Cons. Fiscal

Despesas de Impostos e Tax,as
Despesas Material de Expediente
Despesas Gerais

DISTRIBUiÇÃO DO LU,SôQ
Dividendos

Provisão p/Gratificação dos Diretores e

Funcionários
Provisão p/Irnposto de Renda

Bonificação em dinheiro aos Acionistas

Lucro a Disp. da Assembléia Geral

256.171,31 Lucros e Perdas

177,223,21
528.966,66 Rendas Operacionais
,126.606,82
5.793,73 Outras Rendas

983.029,54 2.077.791,27

279.696,00
186.655,00
120.000,00 593.551,00

2.291,98

2.657.356,73

12.892,59

Dr, Paulo M. de Mendonça
-Presidente-

PAULO BAUER FILHO ALFREDO MüLLER JÚNIOR

2.673.634,25

Florianópolis (SC), 31 de Dezembro de 1975

Bel. Luiz Mário Machado

-Vice-Presidente-

, Nilson Carioni

'�Diretor Técnico-

Bel. Waldir Cárrejl'ãô
.

(Tec. Contab. Reg. eRC/SC nr.,2:607)

PAREC,ER DO CONSELHO FISCAL'

CYRO GEVAERD

2.673.634,25

Bel. 'Eugênio V. Schmockel
-Diretor Admin istrativo-

União anuncia
aumento dia. JS

+

�

ft

4,l

Brasília - O aumento dos vencimentos dos servidores civis e

militares, que entrará em vi_gor a primeiro de março, terá
seus. índices conhecidos ate o dia 15 do corrente, após
aprovação do Presidente da República '

,

O' esquema financeerío para atender ao aumento foi
objeto de reunião mantida ontem pelos ministros do
Planejamento e da Fazenda, Srs.João Paulo dos Reis Veloso
e Mario Henrique Simonsen, que trataram das operações

'

orçamentárias destinadas a, fazer face ao acréscimo de
despesa '

Para muitos servidores, entretanto, continua a expectati
va quanto a implantação do plano .de classificação de
cargos. No Ministério da Justiça, por exemplo, que foi um
dos primeiros !l elaborar seu plano, já n? governo passado, a
Implantação arnda não se realizou. Vanas vezes os docu
mentos relativos ao a:ssunto foram enviados ao DASP e

depois devolvidos para correção: 1,\
I

'

::!I

A política dos Transportes
,

Brasília - Um grupo de trabalho especial para estudar, a
presentar recomendações e preparar todos ?s atos legais que
defmam a implementação da política nacional de transpor
tes de.' mercadorias foi criado ontem, através de decreto,
pelo Presiden te Ernesto Geisel.

.

O transporte de mercadorias inclui os feitos por vias
ferroviária, rodoviária, e aquaviária, com vistas ao mercado
interno e externo e os estudos objetivando buscar medidas
para a melhoria de eficíencia e redução dos' custos e tarifas
dos serviços.

Segundo o decreto, o grupo criado tomará como base
pontos de referências relativas ao levantamento de papéis e

exigências nos setores, bem como das tabelas de emolumen
'tos, taxas, gravames, condições e bases de cobranças e

definição dos portos que deverão centralizar o comércio
exterior.

Além disso, o grupo criará centro de recepções de cargas
de exportações e facilitará a sua movimentação para
concentração nos portos. São incluídos como pontos de
referência também a análise das tabelas e custos portuários
e de fretes ferroviários, rodoviários e de pregação com vistas
a iden ti ficar distorções e propor correções. �.O Secretário Executivo do Ministério dos Transportes
coordenará o novo grupo de trabalho que será composto'
pelos titulares da superintendência nacional .de marinha
mercante; empresa brasileira de portos; rede ferroviária
federal; diretor da Cacex e representantes dos ministérios da
Fazenda, Marinha e Secretaria do Planejamento.

Rio - O Presidente do Instituto do Açúcar-e
do Álcool manifestou a opinião de que o subsídio
ao consumo interno de açúcar deve ser 'retirado

logo que possível O General Álvaro Tavares do
Carmo observou que, ao' contrário do que se

possa pensar, a retirada imediata desse subsídio
terima influência apenas relativa na atual disponi
bilidade de recursos do fundo de exportação do
I.A.A., porque estamos em [mal de safra.

O Presidente do 1.A.A. reiterou sua afirrnati
va anterior de que não há (alta dea çúcar no

grande Rio, mostrando que os estoques de açúcar
cristal em poder das refinarias cresceram, em

janeiro, de 395 mil sacas para 603 mil sacas.

AçdES Etã ALTA

BAHDO REAL
CIl.IENTO nAU
C.T.E.
HINJJI

.

SLD, RIOGRANDENSE

NOtiG DA COliíPilli"HIA

ACESITA
AÇO ALTOHA
AÇOS VILLARES
AÇOS VILLARES,
ALPARGATAS
ALPARGATAS
M/IAZONIA
ARD CLAYTON
ARNO
EAlnlEIRAt"rTES
BELGO :<!INElRA
BlUUl INVEST
B;'cADESCO
BRADESCO
BRAHMA,

BRA�IL
BRASIL
CACIQUE
CACIQUE
CASA Al'iGLO
CASA ANGLO
C.E.S.P.

'

<PN
PP C/27
OH
OI' C/Ol
PP C/20

,
,

Op,
PP C/08
op' C/07
PP:B C/07
OI' C/27
PP C/27
ON
OP C/07
PP C/58
pp
OI'
PN
OH
PN
PP DIV
pp C/08
01'1
OP
PP
OI' C/l5
PP C/15
PP C/l3
PP:B C/30
ON
OI' C/02
OP c/n
OP C/12
PP C/05
PP C/06

, OH
IN
OP 0/70
PP C/70
PP C/5.7
PPB C/lO
OH
PN
PP
OP
OI' C/43
OH
PP C/O?
ON
op
PP C/l5
ON
OI'
PP
OU
PH
ON
DIV
Hrn
OP C/20
PP C/20
OI'
OP C/08
pp "C/12
ON
pH
PP
PP
OP C/19
ON
OP

Pre$idente do IAA quer

açúcarsernsubsídio
Admitiu que o sistema de cotas utilizado pela
Copersucar para distribuição do açúcar refinado
no grande Rio tenha contribuido para a escassez

do produto no varejo, e que seja necessário
ampliar a capacidade instalada do refino na região
do grande Rio, em face do aumento do consumo
de açúcar refinado,

, Disse que a Companhia Usinas Nacionais está
,

tratando de ampliar sua capacidade de refino,
mas naõ sabe se o mesll!0 estaria sendo feito pela
Copersucar. O General Alvaro Tavares do Carmo
enfatizou que nãohâ 'nenhuma ligação entre essa

escassez de açúcar refinado e qualquer ação de
�,

usineiros para forçar alta de preços ou retirada do
subsídio. " ' D

A BOLSA ,ONTEM (São Paulo)
Dadosfomecidos pela Bolsa de Valores de Santa.Catarma

CONSUL
GONSUL
DOCAS SANTOS
ERICSSON
ERICSSON
EST S PAULO
EST S PAULO
EST S l'AULO
EST S PAULO
ESTRELA
ESTIlEL.4
FUND TuPY
IND VILLARES
ITAUBANCü
ITAUBANCO
llIAQS PlRATININGA
MESBLA
,MOINHO ,SAl�TISTA
!.fCII::':O SA�r�IS�A
NORD BRASIL
NORD BRASIL
PET IPlRANGA
PETR0i:l'lAS
PETROEP.AS
,PIRELLI
PlRELLI
REAL
REAL
REAL CIA INVEST
srn NACIONAL
SID NACIOrAL
srn Rl:OGRAlmENSE
SID RIOGfiAliDENSE
SOUZA CIUZ
T:':CP.:NOS RELOGIOS
,UHIBJ\l'l CO
UNIBAnco
UrTIBANCO
VALE RIO _JCCE
VLI,IG
T,IGHT
LIGF:TT
S ID liiAl"1�Ef!:AlTN

I\,IAIOEES OSCILAÇCSS-FECHAi,lElrTO

+/OSC. A�ClES ÉM BAL'CA -fosCo
7,8 PARANA? l\}TEMA OP C/07 5,2
7,4 PAI1.ANAPAHEMA PP C/167 5,2
6,6 PIRELLI OI' 5,0
6,<4 ARNO iP' C/58 4,6
6,0 ELUMA PP 3,'2

TIPO

N'EGOCIOS REALIZADOS'

Al3ER !"IIN l,IA,,'{ FECH

1,22 1,25 l,25
0,50 0,50 0,50
l,50 l,50 l,50
2, 70 2, 70 2, 70
2,93 2,9<4 2,94
2,80 2,82 2,80
0,80 0,80 0,80
0,82 0,83 0,83
1,86 1,93 l,86
0,56 0,56 0',56
4,00 4;0& 4,01
1,00 l,OO l,OO
1,32 �,32 l,32
1,20 l,20 l,20
1,�8 l,30 l,30
3,70 3,80 3,80
3,12 3,l5 3,14
1,04 l,08 l,04
1,15 l,l5 1,15
1,45 l,50 l,50
1,40 1,45 l,45
0,69 0,70 0,70
1,55 l,55 l,55
1,06 1,06 l,06
1,l7 1,17 l,17
1,041,06'l,05,
0,61 0,8l 0,8l
1,l4 1,14 l',14
1,07 1,07 l,07
1,02 l,03 l,03
1,00 1,00 l,OO
1,25 'l,25 l,25
l,35 1,42 1,40
1,45 1,50 l,50
2,00 2,05 2,05
1,09 l,09 l,09
l,OO l,OO l"OO
6,85 0,85 0,85
1,05 l,05 l,05
l,l5 l;U3 l,l5
1,06 1,06 1,06
2,50 2,50 2,50
1,l5 1,l6 1,l5
0,80 0,80 0,80
4,50 4,60 4,5l
3,60 3,70 3,70
1,.90 l,90 l,90
1,89 1,90 l,89
0,64 0,65 0,64
0,64 0,69,0,69
0,70 0,73 0,70'
0,95 0,97 0,95
0,85 0,85 0,85
"l,20 l,20' l,20
1,65 1,75 l,75
2,85 2,88 2,87
0,30 0,30 0,30
0,77 0,77 0,77
0,80 0,8l 0,8l
0,67 0,67 0,67
3,08 3,19 3,08
0,57 0,59 0,58
1,l2 1,13 1,12
1,lO l,10 l,10
4,02 4',05 4.,05

gUA.1'IT

'135.0'00
,10.000
2.000
20.000
125.000
9.000
4.000

158.000
112.000
,l7.000
370.000
311.0'00 I

32.obol
365.000'
36.000
623.0'00
80.000
68.000

,

51.000
720.000
248.000
118.000
20.000
1.000 l'

7.QQO
129.000
632.000
41.0pO
7.000

112.000
2.000

1.538.000
2.630.000

42.000
119.000
10.000
373.000
47.000
2.000

65.(>00
1.ÓOO

.

1.000
6.000

130 ..000
1. 764.000

72.000
5.000

26.000
46.000
32.000
13.000
82.000
3.000
12.000
582.000
75.000
18.000

! 2.000
3.000
9.000

735.000
lH.OOO
49.000
49.000
9<;;.000

BESC S/A
'Corretora de Seguros e Administradora de Bens

Senhores Acionistas:
Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, temos o prazer de apresentar e submeter à apreciação de Vossas Senhorias, as contas da diretoria, Q Balanço

Geral e o parecer do Conselho Fiscal, relativo ao exercicio de 1975.
Todavia esta diretoria permanece ao inteiro dispor dos Senhores Acionistas, para os esclarecirpentos necessários.

( Florianópolis, 06 de Janeiro de 1976

Dr. Paulo Menezes de Mendonça
,

Diretor Presidente - CPF - 003.837.919-"87

BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE '1975
- COMPREENDENDO O EXERCICIO DE 1975,...

DEMONSTRAÇÃO CONSOLIDADA DA CONTA "LUCROS E PERDAS"
.-----------�-----------�------------------T_--------------------------�------------------------�---

D�BITO CRÉDITO

Os membros efetivos do Conselho Fiscal da BESC S/A - CORRETORA. DE SEGU.ROS E ADMINISTRADORA DE BENS, tendo examinado os papéis, livros e demais

documentos da sociedade que se refiram ao Balanço Geral, encerrado em,:p de Dezembro de 1975, são de p�recer que 0$ mes�os sejam aprovados, pois, encontram-se
em perfeita ordem. ,.

Flcrianónotls (SCL'06 de Janei;o de 1976

NÃO EXIGIVEL
Capital
Fundo de Reserva Legal

EXIGIVEL
Contas a Pagar
Credores

Contr. Prev. a Recolher

Contr. Sociais a Recolher

Impostos a Pagar
Provisão p/pgtos. a Efetuar

RESULTADO PENDENTE

1,22
0,50
l,50
2,70
2,94
2,82
0,80
0,82
l,93
0,56
4,00
l,OO
l,3:2
l,20
l,30
3,70
3,l2
l,08
l,l5
l,46
l,40
0,69
l,55
1,,06
l,l7
1,05
0,81
1,14
1,08
l,02
1,00
l,25
l 3'"
1:4�'
2,00
l,09
l,OO
0,85
l-,05
l,l5
l,06
2,50
l,l6
,0,80
4,50
3,60
l,90
1,90
0,65
0,65
0,73
0,95
0,85
1,20
1,65
2,87
0,30
0,77
0,80
0,67
3,13
0,57
1,13
1,10
4,02

+ 1�2
4,6 ti

+ 5,6
+ 0,2

+ 1,5

+ 2.1
+ 0,6

5,4
,+ 2,6
+ 2,7
+ '3,5
+ 2,9
+ 3,3

+ 1,7
+ 1,9

1,2
0,8
0,9

+ 0,9'
1,9

+ 4,l
+ 3,7
+ 3,4
+ 2,5

/1,
l,2+

+ 0,4
+ 2,7

5,0
0,5
l,5

+' 7,8 •

4,1
=

/

+ 6, cf
+ 0,7

+ l;3
+ 1,2

, ;

1,2
+ 3,5

,----------------------------------------------------

NDAÇÁO PROJETO �9NDON -opção jovem de resposta
ao Brasil atual

"
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Mais um terremoto'
assola a Guatemala e

os mortos já são 6 mil
Passadas pouco mais de 30 horas, do terremoto que

causou destruição parcial dá Guatemala, causando milhares
de mortos e feridos, um novo terremoto sacudiu na manhã
de ontem a Cidade da Guatemala, provocando a queda de

prédios atingidos no abalo sismico de quinta-feira e que
ainda se mantinham de pé. Os técnicos do Observatório de

Sismologia da Guatemala informaram que nas últimas 2�
horas foram registrados pelo menós 60 tremores no país,
sendo o maior deles na manhã de ontem, por volta das 11

horas. Os aparelhos registraram a intensidade do fenômeno

em 6.5 graus na escala de Richter, cuja máxima é de 12.
·

graus.
.

.

Enquanto a Guatemala vivia mais uma tragédia com o

novo .terremoto sacudindo grande parte. do país, em

Genebra, a Organização de Socorro para Casos de Desastres
- órgão das Nações Unidas - desmentia as cifras de 3 mil
mortos fornecidas pelas autoridades guatemaltecas. Fonte

I

da Undro revelou que cerca de 6 mil pessoas morreram em

consequência do fenômeno de quinta-feira e outras 40 mil
resultaram feridas. ontem à noite, as autoridades locais
calculavam que os mortos eram em torno de 5 mil pessoas,
mas admitiam que. em consequência do novo abalo o

número poderia chegar a 14 mil vítimas fatais.
.

Além da Cidade da Guatemala, onde os reflexos dos
abalos sísmicos foram 'maiores, o tremores se fizeram sentir
em mais sete cidades, das quais seis totalmente destruídas.
As que mais sofreram com o fenômeno foram Tecpan,
Vatrícia, Chimaltenango, Comalopa,. ElProgresso e Zarago-
'zan. A outra localidade atingida foi Joyabaj,

.

o motorista foi hábil, evitando uma tragéfia com o ônibus

Tráfego em meia pista
causa parada-brusca e

ônibus capota na 101
Seis dos 35 passageiros que viajavam no ônibus marca

Cummins, da Empresa Auto Viação Catarinense, placas
11-2826 (Blumenau) foram medicados no Hospital Celso
Ramos e liberados em seguida, com ferimentos de natureza

leve, sofridos por
.

ocasião do tombamento do coletivo,
ocorrido na. BR-IOI, nç trecho compreendido entre os

.

quilômetros 181 e 182, na localidade de Tijuquinhas.
Naquele ponto, uma empresa contratada pelo DNER -

Departamento Nacional de Estradas de Rodagem - executa
va os trabalhos de recuperação da pista asfáltica, sob a

proteção de policiais da Patrulha Rodoviária, que disciplina-
· vam o tráfego, que funcionava em meia pista.

Ocoletivo de prefixo 1520, partiu de Florianópolis às 12
horas, de ontein, com destino li. cidade de Blumenau (linha, '.

direta), dirigido pelo motorista Mário Wilwert, tombou·
sobre a pista, em decorrência do desequilíbrio originado por
sua subida em um barranco rio acostamento.

.

� visibilidade era reduzida e a pista não oferecia
segurança,. em virtude da garoa' que caia no litoral, sendo
que no momento em que o motorista percebeu a presença
de carros parados à frente, não conseguiu frear. Para evitar

..

um acidente de proporções mais elevadas, "joguei o ônibus
no acostamento, mas não consegui manter a estabilidade e o

carro subiu no barranco para em seguida virar", ficando
com a lateral esquerda sobre a pista.

O acidente correu às 12h4Om e ainda no fim da tarde de
ontem o carro não havia sido removido, resultando duas
enormes filas, na BR-I01. A mesma máquina (marca
Caterpillarj.ida Companhia de Pavimentação Empa, contra··
tada pelo DNER, que horas antes trabalhava na pista, foi
utilizada na remoção.
AS VITIMAS

Dos 35 passageiros. que viajavam no coletivo, apenas seis
sofreram ferimentos leves. No Hospital Celso Ramos, as

vítimas foram identificadas como sendo Luiz G. Martins
(19 anos, solteiro, residente em Laguna); Ida Sabíno
Ferreira (19 anos, solteira, moradora da residência de
número 1405, na rua XV, em Blumenau);Maria A. Ferreira
(32 anós, casada, residente em Salto dos Pilões, Santo
Amaro da Imperatriz); Maria da Conceição Santos Martins
(32 anos, solteira, .que mora na Rua dos Navegantes, 592;
no Estreito); Julita Augusta Garcia (55 anos, casada); e Sua
filha Lúcia Ju1ita Garcia (22 anos, solteira), ambas residen
tes à rua Otto Júlio Malina, em Barreiros, São José. Todas
as vítimas foram medicadas no Hospital Celso Ramos e

liberadas em-seguida.
·

EM FORTALEZA
.

A imprudência do motorista, que avançou o sinal,
causou ontem-a morte de três pessoas e ferimentos em 21
outras, oito das quais estão hospitalizadas em estado grave:
o ônibus que. dirigia foi colhido por um trem, no cruzamen-

.to da avenida Francisco Sá com a ferrovia. Todos os mortos
e feridos eram passageiros no ônibus.

.

.

. Este é o segundo desastre desse tipo que se registra em

Fortaleza, em menos de dois meses, e, como o primeiro, foi
causado pela. imprudência do motorista do coletivo. O
desastre' ocorreu as 12h40m e as testemunhas disseram que
o ônibus forçou .a passagem sobre o leito da ferrovia, sem
ligai para o sinal vermelho e para a sirene que tocava,
alertando osmotoristas.'

.

.Morreram Francisco Eugenio de Souza, Nilo Cesar
Saraiva e mais uma mulher ainda não identificada. Dos 21
feridos, oito permanecem hospitalizados em estado conside
rado muito grave. Q motorista do ônibus, José Alves, fugiu
.após o acidente.

.

Crime do barbeiro
émistério para a
polícia de Palhoca
Agentes da Delegacia de que o homicida procurou as tre- os documentos da víti

Polícia da Comarca de Pa- chaves e não as encontrou, o ma, servindo para afastar a

lhoça continuam investigan- que impossibilitou que fu- suspeita de assalto. Porém,
do' em torno do misterioso gisse com o Volks. em relação ao carro, o homi-

crime ocorrido, segundo se A ARMA cida tentou encontrar as

presume pela hora da morte, Quando procediam' o le- chaves e não conseguindo
na noite de quarta-feira, na vantamento do local, os pe- resolveu fugir, abandonando
BR-10l, 200 metros ao sul ritos da Polícia Técnica en- o Volks. No entanto antes

do trevo de acesso à cidade,
.

contraram a arma do crime, de evadir-se, o assassino teve

onde foi encontrado um ho- jogada dentro. de um poço a lembrança' de certificar-se

mem morto com dois tiros raso, que foi apreendida pe- se realmente Leopoldo esta

de revólver, calibre 32. O las autoridades de Palhoça. va morto e retirou o corpo

corpo da vítima (identifica- Trata-se de um revolver cali- de dentro de um poço, onde
do mais tarde como sendo .

bre 32, ainda não identifica- havia sido colocado.

do barbeiro Manoel Leopol- do pelo fato de ter sofrido O LOCAL

do da Silva), foi achado por váris alterações em sua es- O corpo foi encontrado
Um morador das proximida- trutura original. Várias dili- na BR-I01, 200 metros ao

des, que passava pelo local gências estão sendo efetua- sul do acesso à Palhoça, nos
com uma carroça. O sepulta- das para se. chegar até seu fundos da propriedade da

mento deu-se na manhã de último proprietário, sendo Cerâmica São Jorge. Anos
!

ontem em Santo Amaro. que o primeiro já foi locali- atrás o local foi preparado
zado. para receber as instalações

de um posto de gasolina,'
sendo mais recentemente

Manoel Leopoldo (28
anos; casado, com três filhos

menores, residia em Santo

Amaro da Imperatriz), foi
atingido com dois tiros -

disparados de pequena dis

tância - um na altura do

ombro esquerdo e o outro

no tórax, no lado direito. A

perícia indicou que o bar
beiro foi alvejado entre 22

horas e 22h3Om de quarta
-feira e encontrado na ma-

..nhã de quinta-feira, por vol
ta das 8 horas, próximo ao

Volks de sua propriedade,
ano 1974,. placas ST-0297,
de Santo Amaro da Impera
triz, onde residia e exercia a

profissão de barbeiro. Ime

diatamente a polícia isolou
o local e providenciou a

remoção do cadáver, após o

levantamento pericial.
A documen tação do car

ro e da vítima estava total
mente em desordem no inte-

rior do mesmo, o que indica

FIOS DE CABELO
Também durante o levan- transformado em "ponto de

tamento pericial, alguns fios encontro" de casais, muito
de cabelo de mulher espa- disputado nas noites de ve

lhados no local do crime, rão, por estar fora do perí
chamaram a atenção das au- metro urbano da cidade e

toridades, dando origem a ser de fácil acesso.
.

uma seríe de interrogatórios A INY.ÉSTIGAÇÃO
'que culminaram com a de- Sob a chefia do delegado
tenção de uma jovem. O Tim Omar de Lima e Silva,
nome da envolvida não foi quatro agentes de polícia
revelado pela polícia, "para estão mobilizados, desde a

não dificultar as investiga- manhã de quinta-feira quan
ções", mas sabe-se que ela do foi encontrado o corpo
esteve no local do ocorrido, pelo carroceiro. Os traba-'
em companhia da vítima, na lhos de inyestigação estão
noite do crime. / \..sendo' prejudicados pois só

O motivo do homicíd{o são realizados quando o ex-

. ainda é desconhecido, mas o pediente interno diminui,
delegado de Palhoça, Tim pois a delegacia não dispõe
Omar de Lima e Silva, acre- de pessoal especificamente
dita que no início da próxi- designado para as atividades
!TIa semana tudo estará es- de campo. Outras pessoas da
clarecido, com a detenção cidade estão ajudando da
do responsável. maneira que

. podem para
Uma certa quantia em que logo o crime seja solu

dinheiro foi encontrada en- . cionado.

"
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o pequeno automóvel ficou parcialmente destruído depois do violento choque em Laguna

Volks desgovernado 'bate no

barranco, capota e fere 3
Tu1);"'ão (Sucurs�l) - Três pessoas gra

vemente feridas, uma das quais menor, e

danos materiais de grande monta, foi o

resultado da violenta colisão do Volks de

placas (Barbacena - MG) CZ-5447 contra o

barranco que margeia a BR-IOl na saída da
Ponte Laranjeiras, em Laguna. Todas as

vítimas, inclusive o motorista com suspeita
de fratura na coluna, estão internadas no

Hospital Nossa Senhora da Conceição, em
Tubarão, sob intensos cuidados médicos.
VÓODOVOLKS

O acidente automobilístico aconteceu às
2h3Om de ontem; no quilômetro 316 da

BR-I0I, quando o Vólks conduzido pelo
sargento da Aeronáutica Félix Arlindo
Strottmann (solteiro, 23 anos, lotado na

Escola Preparatória de Cadetes do Ar,. em
Barbacena) desgovernou-se na pista ao sair
da ponte e devido a velocidade, atravessou
o acostamento e num pequeno vôo ultra-

. passou a vala de cerca de um metro que
serve para escoamento das águas pluviais.
Em seguida, o automóvel chocou-se contra

o barranco e foi projetado de novo para a

pista, onde capotou e parou com a frente
em sentido contrário ao qual trafegava.
OS FERIDOS

.

As vítimas foram atendidas pelos patru
lheiros Levi e Wilmar, do Posto de Tuba
rão, que levaram os feridos para o hospital
de Tubarão. A pista molhada e a. alta
velocidade que o motorista imprimia ao .

veículo estão sendo apontadas como as

cuasas do acidente. O automóvel procedia
de Barbacena e se dirigia a Porto Alegre
onde residem os. familiares do militar da
Flill.

Além do sargento Félix Arlindo Strot
tmann, estavam no Volks sua irmã Lenize
Stl-ottmann (solteira, 17 anos, residente à
Rua Gaspar Martins, 77, em Porto Alegre)
e ainda um amigo identificado como sendo

Nirmógenes Pires da Silva, que mora em

Barbacena. Segundo se apurou, Lenize re

tornava das férias daquela cidade mineira
onde fora visitar o irmão e o militar da
FAB se dirigia à Porto Alegre aproveitando
as férias para- passar alguns dias com a

família rio Sul.

'.XI BESC
0':1 Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAI\IIENTO ADMINISTRATIVO
AVISO - SECOM No. 002/76

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BeSC -, comunica que
fará realizar a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:

TOMADA.DE PRECOS No. 002/76
O BJ ETO: - Aqu�ição de Papéis e confecção de Envelopes para uso do Banco.

.

DOCUMENTAÇAO E PROPOSTAS: - Serão recebidas até as 17:00 horas do dia
18_02.76. na Praça XV de Novembro, no. 11 - E�ifício Otília Eliza - 20. andar
,Si!la201-SeçãodeComp�as.-. Flori!lnópolis, em envelopes fechados e/ou lacrados.
COPIA DO EDITAL E INFORMAÇOES:-Poderãoserobtidas no endereço acima,
diariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

f!orianópolis, 30 de janeiro de 1976.
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO

Empresa do Banco Financeiro precisa de Moça
EXIGIMOS: OFERECEMOS:
Idade de 20 a 30 anos Ótimo Salário
�o. Ciclo Completo Taxa Fixa por Km rodado
Conheeimentos-Pedaqoqiapi-

.

Despesas de Viagem pagas
q�P'sicologia ou Comunicação
Facilidade com o público
Infantil.
Carro Próprio
Disposição para Viajar
As Candidatas, deverão apresentar-se à RuaNunes Machado,esquina com
Tiradentes, nos horários das 9:00 às 11 :00 horas e das 14:00 às 18:00
horas

Ue-LAGOA IATE CLUBE

PROGRAMAÇÃO' PARA FEVEREIRO

Dia 6 - Sexta - Boite Rec;loma
Dia 7 - Sábado - Escola de Samba Filhos, do Continente. Roda de

Samba som nosso-de cada dia

Dia 14,- Sábado - Escola de Samba Império do Samba; Sambão 2000
- O melhor Shaw de Samba do Sul do Brasil

Dia 20 - Sexta - Boite Redoma com Cacau Ricardinho e o pessoal do
SURI:
Dia 21 - Sábado - Grito de Carnaval no Lagoa

às 22,00 horas Shaw Orloff

às 23,00 horas início Carnaval �m Fpolis
.

.

às 24,00 horas Escolha da' Garota Orloff das praias da Ilha, numa

promoção do Colunista Social Celso Pamplona.
'

Dia 29 - Domingo - CARNAVAL IN'FANTIL, com início às 15,00
horas, a petizada vai se divertir no Lagoa.

Florianópolis, 04 de fevereiro de 1976.

Diretor Social.

Bom Ambiente de Trabalho
Assistência Médica Hospitalar

Seguro de Vid.a em Grupo

40. Grande Baile de Carnaval _ Concurso
"Os Maiores Foliões de 7S"

CLUBE DOZE DE AGOSTO
CARNAVAL DE 1976

REGULAMENTO
RESERVAS DE MESAS

_ As inscrições de sócios, para reserva de mesas, serão recebdas do dia 12 (quinta-feira) a 21
.

(sábado) de fevereiro, no horário comercial.
.

2 _ Será admitida uma inscrição para cada sócio proprietário que deverá apresentar carteira
social e comprovante dequitação do mês de fevereiro.

3 _ No dia 23 de fevereiro (segunda-feira) às 20 horas, na sede do Clube haverá o sorteio das
mesas entre os sócios inscritos. No dia seguinte, às 20 horas, os sócios sorteados, chamados
pela ord(m estabelecida no sorteio, escolherão as mesas. Se o sócio chamado não se

apresentar será deslocado para o último lugar dá lista.
4 _ Pela reserva, para 26 as seis festas, cada sócio deverá recolher à Tesouraria a importância de

Cr$ 120,00:
.

..

CONVITES
5 _ O convite .somente será fornecido, por solicitação escrita do sócio proprietário, para

pessoas que, comprovadamente; residam em outra localidade e apresentem documento de
identidade ou 'carteira de sócio de Clube de 'igual categoria, a ju ízo da Diretoria e mediante
o recolhimento, a título de taxa de frequência, das importâncias constantes na tabela que

segue:

INDIVIDUAL
1 � noite _ Cr$ 300,00
2 - noites _ Cr$ 450,00
3 - noites _ Cr$ .SOO,OO
4· noites _ Cr$ 750,00

CASAL
Cr$ 450,00
Cr$ 600,00
Cr$ 750,00
Cr$900,OO

S _ As solicitações de' convites serão atendidas até o dia 27 de fevereiro, 'no horário comercial.
Dos dias 28 a 2, no horário de 17 às 18 horas, exclusivamente e sem exceção.

SUSPENSÃO DE LICENÇA
7 _ Os sócios licenciados, que pretendam suspender a licença, deverão recolher à Tesouraria o

correspondente à metade da anuidade paga pelo sócio proprietário,
CARTEIRAS SO€IAIS

8 _ Durante o Carnaval face o revezamento de porteiros, é indispensével e apresentação' das
carteiras sociais. Os sócios são responsáveis pela guarda das mesmas, e seu empréstimo é
punido com pena de exclusão, pelos Estatutos.

.

DIA 27 _ Ba, FEl RA
BAILE MUNICIPAL _ Concurso de Fantasias

Traje: rigor ou fantasia de luxo
Mesas a partir do dia 20 de fevereiro

OlÁ 28 _ SÁBADO
lo. Grande Baile de Carnaval _ Escolha da Rainha do Carnaval de 1975.

DIA 29 _ DOMINGO
Baile Juvenil =oas 18,00 às 22,00 horas
Idade mínima II anos

DIA 29 - DOMINGO
20. Grande Baile de Carnaval _ Concurso
"As mais belas Fantasias de 1975"

DIA 10. _ 2a. FEIRA
Baile Infantil _ das lS,OO às 20,00 horas
Concurso de Fantasia

DIA lo. _ 2a:FEIRA
30. Grande Baile de Carnaval _ Concurso
"Grupo mais Original"

DIA 2 _ 3a. FEIRA
...

.'"

TODOS OS. DOMI NGOS!
ALMOCE COM MÚSICA NO RESTAU-RANTE CORUJÃO LAGOAo ]
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o treinador zezé quer acertar
um jogo entre o Figueirense e

o Guarani, de Juti e Zenon.
Caberia com mais propriedade,
a realização do jogo com o

Avai.

(-)
João Salum está, desinforma
do. Comentou ontem que se

Ari Prudente ir para o México,
dá um "jeitinho" de arrumar

tudo para o Baio se transferir

para o Avai e Banco do Brasil,
em Florianópolis. O lateral do
Juventus está no Paraná há
mais de três meses.

(-)
'Os jogadores do AvaÍ foram
ver o que é esta "corrida de

toros" e ficaram abismados.
Mataram sete deles. "Coisa es

túpida e cruel" exclamavam,
não tendo a maturidade sufi
ciente para assimilar o signífi
cado que aquilo tem para os

mexicanos. Eles (os mexica

nos) diriam o mesmo se vissem'
os brasileiros dançando duran
te quatro dias seguidos no

período de carnaval. Empata-
mos então.

'

(-)
Depois da segunda partida, a

delegação foi homenageada
com uma grande festa, pelo,
pessoal -do Atlético. A certa

altura, os atletas do Avairesol
veram dar uma de músicos,
tomando o lugar dos alegres
rapazes do conjunto. Resulta
do: um show completo. Áureo
ficou um tanto, indeciso ao

perguntar a Gutierrez: "Você
deveria empresariar essa gente
como músicos" não cornojoga-
dores".

'

(- )
O público da enorme cidade
do México distingue o Avai

por duas referências, o seu'

uniforme 'e pelo uso de "som
breros", Este objeto não é
usado na moderna México,
mas sim nas cidades tradicio
nais do interior do país. Quem
os usa são as mulheres da

"sociedade", mas com nada

deoriginal.
(- )

Do carinho e até ingenuidade
dos mexicanos, sempre dispos
tos a agradar, os jogadores do

Avai,' num gesto' pouco reco

mendável, estão abusando des
saboa vonta de dos anfitriões.
Eles 'em vez de comprar, pe
dem ,tudo como pre,sentes e os

mexicanos não sabem negar.
Nosso enviado informou no

boletim de ontem, que há jo
gadores com centenas de, "bu

gigangas". Tudo ganho.

FIGUEIRENSE X MARCíLIO DIAS

o jogo tem seu início previsto
para as 21 horas, no estádio Hercílio Luz,

da cidade de Itajáí.
I

'

Sob forte chuva que caiu na parte,
datarde de ontem) o Figueirense fez seu

último coletivo. da semana com vistas, ao
jogo de hoje frente ao Marcílio Dias, em,
Itajaí: '

,

'

Sem a costumeira presença de torcedo
,res, fato esse justificado pelo mau tempo, o
preparador físico Iberê Rosa iniciou às 15
horas um aquecimento com duração de 25
minutos e logo após' começou o treino.
Com toques dybola em demasia no meio
do campo e sem procurar forçar o ritmo, as

duas equipes limitavam-se a uma vez ou

outra criar alguma jogada 'que .realmente
surtisse efeito. Em virtude do estado do
gramado estar ruim'para a prática do
esporte, os jogadores procuravam não' ex-

, por-se às jogadas mais viris, a-presentando
um futebol lento e-sem lances de gol.

Com os jogadores de defesa sobrepondo
-se aos de ataque, a disputa ficava entre os

meio campistas. Se de um lado Sergio
Lopes, Dito Cola e Tonho estavam se

entendendo bem, do outro Moacir, Jorge
Luis e Jacksom souberam também desem-

.penhar colocando algumas vezes Marcos
(treinando entre os reservas por estar sem
contrato) em situação de gol.

'

Com a ausência de' Luis' Antônio, que
viajou a Curitiba para trajar de assuntos de
seu interesse mas que deve retomar ainda
hoje devendo incorporar-se à equipe para
jogar contra o Marcílio, e Pinga que deve
ficar dyfora devido uma torção no tornoze
lo direito, o time treinou com Romeu,
Caco, Nelson, Mario José e Casagrande;
Sergio Lopes, Dito Cola e Tenho; Zé
Carlos, Helio Pires 'e Aquison. Os reservas

jogaram com Nilson, Zé Maria (em testes) ,

Badeco, Moenda e Nanínho; Jorge Luis,
Moacir e Jacksom; Barão, Marcos e Fatia.
A delegação viajará às 18h3Om e irá

receber
-

por
-

esta apresentação
Cr$ 12.000,00 cruzeiros, livres de passagem
e estadia.

-

O provável time' que sairá jogando será:
Nilson ou Romeu, Caco, Nelson, Mario
José e Casagrande; Sergio Lopes, Dito Cola
e Tonho; Luis Antônio, Helio Pires e Zé
Carlos.

Indisciplina, poderá
prei�dicar

o rendimento
ltajaí (Sucursal) - Preparando-se para jogar

com o Figueirense hoje à noite no' Estádio Dr.
'

Hercilio Luz, o técnico Jorge Ferreira, realizou
ontem pela manhã o coletivo final para os

profissionais. Na parte dtardyEladio Cardoso
comandarfreino físico, com a concentração sendo

-

iniciada logo após nas próprias dependências do
estádio.

'

O jogo em Itajaí é aguardado com grande
expectativa pela torcida local, ansiosa em ver em

ação além do Marcílio, Q, Figueirense que desfruta
dyum bom cartaz na cidade praiana, A partida
está marcada para as 20h45m e José Carlos
Bezerra será convidado hoje pela diretoria para'
comandar este encontro.

O departamento dyfutebol do Marcílio esteve.
reunido ontem pela manhã para definir a situação
de cada jogador que está no plantel. Os jogadores,
'com posíçõs definidas são zé Carlos e Celso para
o gol; A!strogildo, Anselmo, Carlos Alberto e

Alcir, para as laterais; Carlinhos, Nico e Reginal
do, zagueiros de área; Rubens, Serginho, Sergio
Mafra, Luiz Carlos e Dico para a meia cancha;
Britinho, Ary, 'Sado, Dirmael, Adernar, lpojucan

e Hercilio para o a taque. Decidiu também o

departamento de fu tebol dispensar alguns jogado-
, res, entre eles Djalma, vindo do Hercílio Luz, e

Aldo. Na mesma reunião foi aplicada multa de 5

por cen to aos jogadores Carlinhos, Nico, Reginal
do, Lico e Ary por desrespeito ao preparador
físico Eládio Cardoso. Por ato de indisciplina o

zagueiro Regináldo poderá ser afastado do time,'
titular. O zagueiro teve um desentendimento com

o departamento profissional depois de ficar abor

recido com o bicho de cem cruzeiros pago' após a

partida diante do Racíng da Argentina.

O Racing permanece em' Itajaf aguardando
uma �finição do empresário .Ratínof, para um

rápida excursão por gramados da Colômbia.
Dirigentes do clube argentino tentaram uma

novapartida com o Marcílio, o que não eoncor

dQU a diretoria do clube.
'

FoÍ eleita a nova diretoria do Clube Náutico
Almirante Barroso: presidente, Claudio Sandri;
vice, J.J. Cardoso. .Existiam quatro candidatos a

princípio, mas todos desistiram e apoiaram a

chapa da situaçâo,
'

AVAl
Imprensa desacredita e
,

Aureo confia muito no time
Cidade do México (de

enviado especial Mauro Pi
res) - Parte da delegação
,do Avai viajou ontem às
11h50m (hora do Brasil)
de São Luis de Potosi para
a cidade, do México. Os

jogadores que atuaram na

quinta-feira só deverão via
jar hoje devido a incapaci
dade das aeronaves da

Companhia Alímentadora
de Aviação, que só tem,
bimotores com capacidade
para 16 pessoas. A viagem
demorará 1h50m e o avião
só levará a segunda parte
da delegação em vôb dire
to.

gols.
Bastante admirados

com as proporções da capi
tal do México, que tem 12
milhões de habitantes, ou
tros adjetivos os jogadores

,

encontraram para o Hotel
Monte Real, de categoria
internacional e situado rio
centro da cidade. O frio
dissipou-se razoavelmente
e a primeira parte da dele

gação pôde ver o sol mistu
rado com resíduos de po
luição.
'Os comentários dos jor

nais referem-se à má quali
dade do futebol apresenta
do pelo Avai em Potosi, o
mesmo acontecendo com

o 'te do Atlético. "El Sol"
e "El Momento" teceram

considerações' negativas
quanto à maneira dyjogar
(tipo sanfona), sem haver
um preparo tanto técnico
corno tático e disciplinar
nas duas equipes. "Real
mente dois times de segun-

'

da divisão, que não pode
riam, nem mesmo se qui,
sessem jogar um bom fute
bol", comentou um críti
co. Apenas Rubens esteve'
fora do alvo de críticas.

o coletivo foi bom. Mas haverá
a mesme produção hoje à no,ite?

O médico Henrique Bei
rão já liberou os jogadores
João Carlos, e Moura, en

tregando-os ao técnico Ãu
reo paro próximo jogo
contra o' Universidad do
México. Áureo continua
indeciso quanto às mudan
ças e não sabe se deixa
Volnei ou entra João Car
los. Esta falta de decisão

, foi motivada porque Vol
nei se manteve nervoso du
ran te todo o transcorrer da
última partida, perdendo

Pelo contrário, os jornalis
tas ficaram entusiasmados'
com seu modo, comporta
mento e categoria apresen
tados.

'PROBLEMAS
Com uma altitude de

2.300 metros, o ciclo de
problemas de adaptação
reiniciou e muitos passa
ram a sentir dores de ouvi
do e ,sangrias pelo nariz,
Hoje à tarde, a segunda
parte da delegação se jun
tará a que viajou ontem e

'todos viajarão por via aé
rea para a cidade d�
Durango, distante uma ho
ra e 50 minutos. Tanto o

Avai como o Universidad
(que é da cidade do Méxi
co) despertam alguma a

tenção do público. O Uni
versidad e o Avai jogam
nUIQa cidade estranha, em
bora a partida estivesse,
programada para este lo
cal. Acontece que na, cida
de do México haverá corri
da de touros no domingo e,
isto poderia prejudicar sen
sívelmente a arrecadação;
fato ,que ..não acontecerá

,

em Durango.

Os jornais da cidade do
México não- acreditam
muito no clube brasileiro.

, Para ter esta consideração,
baseiam-se nas qualidades
do Universidad, que está
há sete partidas invicto e é
o líder do'campeonato da
primeira divisão do México
(semelhante ao campeona
to brasileiro de futebol).
Juntamente com o Améri.
ca e o Guadalajara, divide
as três maiores torcidas da
quele 'país. Na noite de
quarta-feira, ganhou tran
quilamente do Leon, tam-
bém -da primeirà divisão,
por 3 a 1. Seu .goleadoçs
Cabinho, brasileiro que já
jogou no Flamengo. Tem
ainda Cândido e Spencer.

Todo o 'cartaz do Uni
versidad não está intimí,
dando.Áureo. "Eu acredi
to que jogando com um
time de maiores qualida
des, como é o nosso prôxi
,mo adversário, o Avai se
sairá bem melhor do que '

em relação às apresenta
ções anteriores. Isto não
aconteceu com o Atléti
co", acrescentou.

Uma boa idéia: 'os
sócios pagarão folha

do, principalmente, o setor
esquerdo do ataque. O Bei
ramar suportou a pressão do
time adversário nos primei
ros 15 minutos, o suficiente
para os jogadores do Spor
ting demonstrarem um acen

tuado cansaço e diminuir o
ritmo de jogo., Mesmo assim
o Sporting ainda era o me

lhor, chutando duas bolas
na trave e obrigando ao go
leiro' Paulo a fazer boas de"
fesas., ,

,

Mas, o inesperado aconte

ceu, num contra ataque rá

,pido pela esquerda o Spor
ting foi surpreendido com o

prImeiro gol atraves de Hen

rique, depois de uma falha
da zaga. -O Sporting ainda
tentou o gol de empate;mas
outra vez foi surpreendid.o'
com outro gol, através' d�,,,,- HO,SPITAL C.RAMOS
Erzon, aproveitando uma, 2xO MAR HORIZONTE
falha do goleiro Carlos Cesar O time do hospital foi

'Com o futebol ,'de
Santa Catarin:a'
no Exterior

Lages (Sucursal) - Na última
quarta-feira a diretoria do Es

porte Clube Internacíonal-este
ve reunida para acertar a parte
financeira do time paro início
do campeonato estadual.
A melhor idéia apresentada

na reunião, que durou 4 horas,
foi a de vender cadeiras cativas
aos torcedores, As cadeiras serão
vendidas num total de750 luga
res ao preço de Cr$ 100�OO ca

da. Isto proporcionaria ao clube
uma renda mensal de Cr $ 75
mil, que cobríria.a folha de paga-
,mento, mesmo depois que o

campeonato de 1976 chegar ao
fmal.
, Também nesta reunião .ficou

organizada umnova diretoria pa-

Vaz (o dono do time). A

equipe do bairro AgI0nômi
ca ficou' arrasada, mas não

contava com o pior. No
lance se,guinte,- Paulo Rober
to marcou o terceiro gol de '

forma espetacular. Aliás, cu
riosamente, Pelé tentou este

gol em toda a sua ca.rreira e,

não conseguiu:· o zag\leiro
chutou uma bola despreten
ciosa do meio do campo;
mas Carlos Cezar estava de

costas, ainda:lamentando o

segundo gol.
Foi boa a arbitragem de

Alvinho dos Santos. O Bei-
ramar venceu com Paulo;
Paulo Roberto, José, Wilmar
'e Tomóteio; Hamilton e Cel-

'

so; Ergon, Eloi, Mario e

Henrique.

ra comandar os destinos do In-
ter. Não houve mudança do

"

presidente (que é Newton Ra- Iniciando uma gestão provisória, quê deverá se estender até, o
, mos) mas dos direitos de depar- próximo mês de julho, o atual, presidente do .Figueirense Tomás

:�:���.,' Chaves Cabral, .depeís de quase um mês de .trabalhos já .tem seus
, planos bem definidos. " ,', ,_'" "I ,

"

O atual plantei dá Inter está
J

O presidente..uma iias�essoas qiiê a mais tempo presta serviços ao
assim composto: Zezé;, Luis Car- clube (já foi presidente em .exercícios passados durante as décadas
los, Gilmar, Tenho, Salvato, Mi� de quarenta, cinquenta-e sessenta), tem por principais objetivos' a
guel, Jadir, Laercio; Ciro, Madeí- .execução "de 'Obras referentes à manutenção do Estádio Orlando'
ra, João Carlos, Aírton, Ademir, - Scarpelli, a .reestrilturáção das finanças, a execução de projetos de'
Loivo, Jaime, Arnaldo, Eduardo obras de caráterrecreativo para usufruto dos associados e um campa- !e' Tadeu. Esta semana os prena- nha visando ganhar novos 'associados para o clube. "

, rativos
'

paro 'jogo de amanhã
<contra a seleção mista do Corín- <, "Em minhas gestões passadas sempre tivé como pi:eocupação
tiansde São Paulo; foram ínten- fundamental, 'levar em frente projetos que beneficiassem ao quadro'
sificados, mas somente ontem de associados do clube. Assim é.que, já pOI volta de 1948, quando a'
foi. realizado o' Coletivo final, ,sede do Figueirense ainda se localizava no cérrtro da cidade nos
com Roberto Caramuru só defi- fundos do atual Hotel Florianópolis, construí uma,área de recreação
níndo o time hoje à tarde. para os assócíados.r-onde inclusive fazia parte da decoração 'o

ambiente natural. O local, :na época ficou .famoso pelo grande,
, número de pessoas que ali se, reuniam diariamente para conversar, ",

beber uma cerveja e dançar, algo que para um clube que quer contar
com um quadro de associados que efetivamente contribuam com

mensalidades regulares é fundamental, pois só se o clube proporcio-
na atrativos é que eles aparecem". .;

" '-' -

Falando do atual quadro de associados, que ,Conta com cerca de
1600 sócios' regularmente contribuindo, Tomás Cabral considera-0

pequeno para um clube cujas despesas' mensais são' imensas;
"Contamos em nosso' orçamento regular gastos de 'vulto com o

plantel, com' o quadro de funcionários' e principalmente com a

manutenção do estádio, um verdadeiro elefante branco .e por isto,

��aspreocupações se dão no sentido de ref�rç� () atual quadro de ,ISOCIOS".,'
,

.,- _

Empenhado, na ,c�panha de, novos sócios ,- foi aberto 'um plano Ipara 1000 novos, sócios�0l!tributntes � o presidente pretende
construir nas dependências do Orlando Scarpelli, como uma

chaparia e duas canchas de bocha para atrair os associados à vida do
, clube. A campanha que tem tido uma boa aceitação (até 'ómoménto
já vendeu 200 títulos), prevê uma sefie de vantagenspara aqueles
que se interessarem: o sócio contribuinte pagará-uma mensalidade de
Cr$ 50,00 e com isto terá direito' de, além de usufruir de todas as

dependências do clube; não pagar ingresso em jogos amistosos e do

campeonato catarlnense. "Quanto aos jogos do Nacional, se o clube
for o representante ,de Santa Catarina, conversaremos com o peSS'OaI
da CBD parobter a manutenção desta vantagem".

"
o'·

,

As van tagens também' se este�derão ;ios' familiares; ficando
,

apenas estabelecidas taxas simbólicas de colaboração no valor d§ !
Cr$ 10,OO,para as esposas -dos novos sócios' e, de Cr$ 5,00 por «ada
filho maior de 12 e menor de 18. Paro caso de um atual sócio
proprietário de cadeira querer se tomar sócio c�ntribuinte, terá
como vantagem imediata � dispensa da taxa de m�nutençâ'o da sua

cadeira, mas de uma só",.
,

,

Satisfeito com as finanças que estão sendo aos poucos eqUIlibra
das - "quinta pagamos os jQgadores ,até o mês de dezembro e em

• breve pagaremos janeiro" :_ o pre'sidente pretende para logo' a
concr�tização dos trabal)1os de manutenção' do e�tádio e saldar a i
dívida com o Inps.' ,

I

"Depois destas preocupaçõs.imediatas serem resolvidas, pretendo
'iniciar um plano de divulga;ção de outros esportes, o futébol de
salão, o basquete, o vôlei, o tênis ,demesa, que devem fazer parte da
vida de nosso clube"..

.

O Fracassu esteve melhor na meia-çancha, mas o Dédalos era superior no ataque: aí deu 2xI

Sporting vaZ e Beiramar
de Futeb01 e Regatas fize
ram o nielh9r jogo da noite
de quinta-feira. Uma partida
movimentaqa, a, báse de lan
çamentos é- qU\! manteve

uma boa, parte do público
presente ao "Areiãp" até o

[mal. Á vitória d'o, Beirarn.ar
pode: ser considerada como

surpresa,' pelo' qu,e as duas
equipes ápresentaram no

"

primeiro tempo.
...;:.

.A:. partida, nesta etapa,
foi basicamente' disputada
na meia eancha e neste setor
o Sporting se apresentou
melhor, com jogadores mais

experimentados e tocando
bem a bola, mas a defesa
adversária jogou o suficiente

para evi tar os gols.
No segundo tempb" o

Sporting passou a jogar com
mais velocidade, exploran-

Sporting Vaz foi melhor. Mas
'Carlos -ajudou o 8�iramar:, 3xO

superior ao adversário du
rante todo o jogo e por isso
chegou a, urna vitória de
2xO, com gols dt': Adilson e

Rubens. O Mar Horizonte
demonstrou ser um time
formado exclusivamente pa
ra disputar o campeonato,
sem um mínimo sentido de
conjunto e, quando o 'seu

ataque conseguia alguma jo
gada produtiva, foi facil
mente desarmado pelo vete

ran,o Gastão, que apesar do
tempo ainda se encontra em
boa forma.

,

O Hospital Governador
Celso Ramos classificou-se
com lrineu; Jolsoili, Erlon,
Paulo e Odilon; Wilson e

Adilson; Zulmar (Valdir),'
João, Maurilton (João)' e

Delamar (Carlos). Gerson
Demaria teve uma boa atua
ção.

Feijão comandou I

o jogo, foi, expulso,
mas oDédalos venceu

. ,.

quer mais SOCI,OS

FIGUEIRENSE FUTEBOL CLUBE
CONSELHO D�LlBERATIVO

A rodada de ontem à noite começou com uma chuva
fina, mas não foi o suficiente para afastar o público, que
se manteve postado em tomo do "Areião", desde cedo.
A areia, molhada, tomou-se mais compacta, facilitando
aos jogadores do Fracassus FC e do EC Dédalos, que
realizaram � primeira partida, a tocarem melhor a bola e

conseguiram boas jogadas.
'

Como, já aconteceu em jogos da rodada anterior,
ontem os dois times se equipararam e as jogadas se

concentraram mais' nameia cancha.Mas : era 'o Dédalos
que tomava as iniciativas de ataque e organizava �

melhores -jogadas na área do adv�rsário, que se mantinha
frrme na defesa, jogando sempre na antp.cipação e desta
forma dificultava bastante qué o Fracassu ch�gasse até o

goleiro. Eduardo.
E foi o' Dédalos que chegou ao primeiro gol, atraves

de Osvaldo, em jogada isolada pelo. meio, terminando o

primeiro tempo com este marcador. Walter, pelo Fracas
sus, quase -sozinho equilibrava bem a meia cancha, � o

time chegou inclusive ao em'páte através de Antonio. Mas
era, o Dédalos o time melhor estruturado na cancha,
coordenando. bem 'as jogadas; até que Joel, que substi
tuiu a Pedro, marcou o gol da vitória.

Oaudionor Pereira foi um bom árbitro ,revezando a

rodada com José Mello e Oscar Rego. O Dédalos ga'nhou
• com Eduardo; Luiz Henrique, Izai�, Fernando, Dilmar e
Gilberto; Feijão (que acabou expulso) e Osvaldo; Pedro
(Joel), João� Lederur e Jorge.

OUTROS RESULTADOS

AA Mango 1 x 2 GE ,Campinas
,
Cosmos FC 1 x O Roçado FC

JOGOS DE 2a., FEIRA
18 horas - Bota.fogo FC x Hol�da FC
20h30in - EC Leonel x José Anchieta
22 horas - Everest FC x Gaivotas EC

EDITAL DE ,CONVOCAÇAO
O Presidente do Conselho Deliberativo do Figueirense Fu

tebol Clube, no uso de suas atribuições e de acordo com o

que estabelece a letra "b," do no. li, do Art. 56 do Estatuto

do FIGUEIRENSE FUTEBOL CLUBE, conv'Oca os Senhores

, Conselheiros para a reunião extraordinária a realizar-se no dia

9 de fevereiro- de 1,976." (segunda-feira), à Avenida Santa Ca

tarina sIno., às 20,00 horas, em primeira ,convocilção e às

20,30 horas em segunda convócação, com qualquer número
dos presentes para deliberar sobre a seguinte 'Ordem do dia:

- Apreciação do ofício datado de 24 de janeiro de 1976
do 'Senhor Presidente do Conselho Administrativo, r.eferente

a assuntos de interesse geral 'do FI,GUEIR,ENSE FUTEBOL

CLUBE. '

Florianópolis, em 02 de fevereiro de 1976.
Mariano C. Moreira

, Sec. Cons. DeI.

Dr. Heitor Ferrari
Preso Cons. Del.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Obras da BR-163 já tem

concorrência para ligar
cidades da região Oeste
o prefeito de São José

dos Cedros, Jaime Júlio

Will, informou ontem que já
foi aberta pelo DNER, a

·

concorrência pública para o

projeto final de engenharia
visando a. construção da

BR-163 - antiga estrada do

Colono -, que ligará o mu

nicípio de Dionísio Cerquei
ra, passando por São Miguel
do Oeste, Guaraciaba, São

José dos Cedros, Guarujá do

Sul.
Disse que a rodovia irá

beneficiar toda a região Oes

te e facilitará o escoamento

da produção através do Por

to Seco de Dionísio Cer

queira e estimulará a vinda

de turistas do Paraná e Rio
·

Grande do·Sul.
AGRICULTURA

Afirmou que os pnnci
pais produtos cultivados em

seu município são a soja e

milho e que influem com

acentuado percentual na sua

economia. "A soja é vendida
em São Miguel do Oeste

para a fabricação do óleo".

Explicou que 80 por cen
to da produção de suínos

.são exportádos para o Para

ná, principalmente nas cida
des de Ponta Grossa e Curi
tiba. "A falta de frigorífi
cos, melhores preços e facili
dades dyescoamento da pro-

.

dução, são os motivos que
levam os suinocultores a op
tarem pelo mercado do Pa
raná. O preço, do suíno na

região está em torno de'
Cr$ 4,50, mas no Paraná ele
é vendido a Cr$ 5,ÓO, o que
justifica a preferência dos

prudutores por aquele esta

do".

.

Disse quê no ano passa
do, a safra do trigo na região
sofreu uma queda de 50 por
cento, devido a ação da la

-garta C' constantes chuvas.

"Geralmente a média de co
lheita por saco plantado é

de 16, mas no ano passado

Norte cria cooperativa para

eletrificar sua zoná rural
J,jIl"aguâ do Sul (Sucursal) - A criação

.de uma cooperativa, cuja diretoria, foi

empossada ontem em Guaramirim, facilita

colheu-se duas sacas por um rã a. execução do projeto de eletrificação

plantado. Disso conclui-se rural' do Norte do Estado, que atingirá
que os prejuízos foram rela- treze municípios. Os prefeitos e represen-
tivamente altos". tantes da Amunesc, durante a reunião com

COMARCA representantes do Incra e Erusc, evidencia-
Informou o Prefeito que ram seu. propósito de o projeto .ser O

foi criada a Comarca de São pioneiro rio Estado em extensão.
,

José dos Cedros e que antes Segundo o técnico do Incra, Salvio

pertencia à Comarca de Dio- Ludgero Oeníng, "a Cooperativa tem por
nísio Cerqueira. "Agora, to- objetivo principal a transmissão e distribuí
dos os problemas serão re- ção de energia elétrica para o uso domíci
solvidos com maior facilida- liar ou industrial de modo a atender exclu-

Ide, pois ela atenderá o pró- sivamente aos seus associados. A subscrição
prio município e Guarujá do mínima do homem do campo é de um

Sul".
. salário mínimo maior vigente no Estado, a

INDÚSTRIA mesma poderá ser paga de uma só vez ou

Segundo o Prefeito, exis- em suaves prestações mensais, a critério do

.

te no município duas indús- Conselho de Administração, levando em

trias que fabricam colhedei- conta as suas condições"..
ras e outros' implementas PROJETO
agrícolas, cuja produção é O projeto de eletrificação rural a ser

vendida para vários estados implantado na região da Amunesc e que
do Brasik congrega os municípios _

de Barra Velha,
Revelou que a "Isol - Araquari, São Francisco do Sul, Joinville,.

Indústria Schneider Ott está Garuva, Campo Alegre, São Bento do Sul,
entrando e11;1 entendimentos Rio Negrjnho,' Corupâ, Jaraguá do Sul,
com uma firma de Santa Fé, Schroeder,' Massarandub a e Guaramirim,
na Argentina, com a finali- vai obedecer as anotações feitas pelos
dade de ampliar a empresa prefeitos, no questionário que foi enviado

que duplicará a produção de pelo Governador a todos os municípios
colhedeiras e outros tipos de catarinenses para saber das suas necessida

máquinas. Técnicos da em- d
.

es.

presa argentina já estiveram O diretor administrativo da Erusc -

em São José dos Cedros, e Empresa de Eletrificação Rural de Santa
mostraram-se interessados Catarina - Adernar Garcia Filho, disse que
em aplicarcapital nas indús- .0 custo atual de cada quilômetro implanta-
trias da região". do de eletrificação rural está em torno de
TELEFONES Cr$ 40.000,00 a Cr$ 50.000,00.

Disse o Prefeito que o No atual 'plano de eletrificação rural, o
maior problema que está en- governo participa com 80 por cento e os
frentando seu município é a associados das cooperativas com 20 por
falta de telefones. "Existe ceata dos valores sendo estes rateados
na cidade apenas um posto en ire os cooperados.
telefônico e que não atende A Cooperativa de Eletrificação Rural do
aos vários pedidos que são Vale do Itapocu Ltda � CERVIL ... tem

feitos diariamente. Muitos capital ilimitado, e entre os 13 municípios
empresários e maioria da po
pulação se dirigem a Dioní
sio Cerqueira, onde as facili-

·

dades de se conseguír uma
ligação são bem melhores. O

Posto Telefônico de São J0-

sé dos Cedros pertence à
Central Telefônica de São

Miguel do Oeste, e que já
está sobrecarregada de pedi
dos".

Vestibular .na Fessc

já tem data marcada
Tubarão (Sucursal) - A

Fundaçãc . Educacional do
.

Sul de Santa Catarina -

_Fessc - anunciou para a

próxima segunda-feira o iní-
·

cio do período de inscrição
·

ao concurso vestibular para;
cursos de Quírrííca Indus

trial, Enfermagem e Serviço
Social. A inscrição poderá
ser feita junto à Secretaria
da "Fundação nos horários
das ,3h30min às 11h30min e

à tarde até as 17�30min. O
período se estenderá até o

dia 23 de�te rtres.
A criação do curso de

Química Indústrial, autori
zado pelo Conselho Federal
de Educação, irá preparar
técnicos para atender às exi

gências do 'desenvolvimento
industrial. da região Sul, im
plantação dos cursos de Ser

viço Social e Enfermagem,
pioneiros no Sul, são decor

rentes da expansão dos pro-

gramas médicos e sociais nas

áreas privadas e' governa
men tais. Paga dar suporte a

estes cursos, a Fessc está

projetando a: construção em

seu campus de um hospital
com capacidade para 80 lei-

· tos.

N> ato da inscrição o candidato
deverá apresentar osseguintes
documen tos. requerimento
de inscrição; carteira de
identidade e comprovante
do pagamento da taxa de

inscrição no valor de Cr$
210,00.

SEGUNDA CHAMADA.
A Fessc inicia também na

próxima segunda-feira a ins-,

crição à segunda 'chamada
do concurso vestibular unifi
cado para os cursos de Estu-'

.

dos Sociais; Pedagogia; Letras;
Cíêndas do I Grau; Filosofia;
História e Geografia. As pro
vas serão realizadas no pe
ríodo de" 24 a 17 deste mês.

Concórdia terá centro

interescolar em maio
Concõrdià (correspon

dente) - O Centro Inter
escolar de Concórdia, cons

truído numa área de 350
metros quadrados e. que
atenderá cerca de 2.400 alu
nos das escolas São José e

Deodoro, deverá estar con

cluído no nê; de rraío do cor

rente ano. Aobra está orçadaem
Cr$ 800.000,00 e foi plane
jada de acordo com a Lei
5692_

O Estabelecimento abri
. gará salas-ambientes, setor
a drnínistratívo, biblioteca,
cozinha e banheiros, além
das salas de aula e laborató-
rios.

.

liVROS
Cen:a

.

oe 26 mil livros
'. serlfo distribuídos aos alu�

nos da 1 a. a 4a. séries gina
siais pertencentes as escolas

. estaduais da 10a. Coordena-
.

doria Regional de Concór
dia. Deste total, 10. 600
serão distribuídos no muni�
cípio de Concórdia.

AMPLIAÇÃO
A Construtora Alto Uru

guai Ltda., já iniciou' a cons
trução da 1 a. ala· de salas de

·

aulas, para ampliação do Co

légio Concórdia, tendo em

vista o elevado número de
alunos que solicitam matrí
cula naquele estabelecimen
to.

A obra, que compreende
a base, estrutura, paredes ,e

cobertura está orçada em

350 mil cruzeiros.
'.

que compõe a mesma já somam 2.600

pretenden tes e consumidores de eletrifica-.

ção rural imediatos.
COOPERATIVAS
o técnico do Incra acrescentou que

"existem atualmente em Santa Catarina 34

cooperativas de eletrificação rural e a de

Guaramirim é a 35a., sendo que estão

sendo constituídas mais 5 projetos em

regiões distintas. Entre as maiores desta
cam-se

.

as de Braço do Norte, Turvo,
Jacinto Machado, .Morro da Fumaça, São

Miguel do Oeste e a do Vale do Araçá em

Chapecô, todas subordinadas 'a "Federação
de Cooperativas de Eletrificação Rural",
com sede em Tubarão, A Federação tem

por objetivo resolver os problemas comuns
de todas as cooperativas ftliadas, como

problemas jurídicos, contábeis e adminis-
trativos;"

•

DIRETORIA
A diretoria para a formação da coopera

tiva, ficou assim formada:' presidente -

Victor K1eine (Guaramírim), vice-presiden
te - Luiz de Oliveira Godoy (São Francis
co do Sul), secretário - Frederico Guen

ther (Guaramirim), Conselho de Adminis

tração - Klaus Lennertz (Garuva), Bernar
do Gesser (Schroeder), Norberto Gaedtke

(Schroeder), Supleres: Erenfredo Tureck

(Corupâ), Miguel Angelo Micheluzzi (M�
saranduba), Francisco Domingos dos San-

. tos (Barra Velha), Conselho Fiscal: Valde
miro Antônio 'Araujo (Araquarí), Rudi

Giese (Jaraguá do Sul), José Schmidt (São
Francisco do Sul), Suplentes: DarclvFran
cisco da Silva (Campo Alegre), Helmuth

. Specht (Jarguá do Sul), Vilibaldo Schmidt .

(São Francisco do Sul).
O Conselho de Administração da Coope

ratíva de Eletrificação Rural do Vale do

Itapocu - CERVIL - teve Cr$ 91.390,00
como capital subscrito na Assembléia de

Consti tuição, .

.

A Erusc tem Por finalidade levar a

energia elétrica ao homem do campo,
visando beneficiar "os mesmos e oferecer
melhores condições de vida.

Transporte .caro dificulta
com,ercialização do carvão

Brasília - Os altos custos de transporte estão
, díficultando a comercialização do ca rvão vapor
national, apesar do subsídio (da ordem dy2/3
sobre os preços cobrados nas zonas de produção),'
aprovado pelo Conselho Nacional de Petróleo há
cerca de três meses com o objetivo de tornar o
produto competitivo com o óleo combustível.

A Companhia Auxiliar das Empresas Elétricas
Brasileiras (Caeeb), que está fazendo a comerciali
zação .darvão vapor, elaborou um estudo sobre as

várias alternativas de transporte para o produto.
As conclusões serão apresentadas no Ministério
das Minas e Energia na semana que vem.

Técnicos do,Ministério das Minas .e Energia
-informaram ontem que .

várias empresas têm
demonstrado interesse em' substituir seus equipa
mentos de modo a adaptá-los' ao uso do carvão

vapor, ao invés do óleo combustível. O que vem
se' observando é que, apesar. do subsídio dado

pelo governo, o carvão vapor posto no Rio de

Janeiro e em São Paulo está saindo mais caro do

que o óleo combustível, mesmo cem os' custos de

importação.
O carvão vapor é transportado a granel e seu

escoamento pOr rodovia é considerado anti-eco

nômico, principalmente à longa distância. O

tansporte ferroviário é viável mas a malha da

região Sul, onde se localizam as maiores reservas

do produto, teria que sofrer modificações, com'
adição de novos ramais.

O escoamento pelo porto de Imbituba (porto
do carvão, localizado ao Sul de Santa Catarina)
também apresenta problemas devido à sua capaci
dade reduzida (ele só permite a atracação simul

tânea de dois navios de pequeno porte). A Caeeb
tem atualmente três agências de comercialização:
uma no Rio Grande do Sul, outra. no Paraná e

uma outra em. Santa Catarina.

ESTADO DE SANTA CATARINA
S[CRETARIA nos, TRANSPORTES E OBRAS

.

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
O GRUPO EXECUTIVO DE L1C!TAÇÕES (GEl) DO DEPARTAMENTO DE

ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta ii TOMADA DE PRÉÇOS -

EDITAL No. 06/76 para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte
Correntes e Drenagem, e Serviços Complementares no trecho da Rodovia SC-443
'entre MORRO DA FUMAÇA E BH-101, numa extensão aproximada de 5,500 K�
(; _ffi prazo de entrega das propostas até as 15,00 horas do dia 13 de fevereiro de
1976 no Protocolo Geral do DERSC, Edifício das Diretorias em Florianópolis .

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao referido GRUPO.

GE'L, em Florianópolis, 04 de fevereiro de 1976
.

Eng9 Civil Osny Berretta
".}' 'v, I. Pr�sidente do GEL

'�

Engo. Civil- Se�gio 'R. Beims
Diretor de Construção

Milho sofre mais preiuízo
se chuva n·ão parar 7 dias
no Oeste de Sta. Catarina

Chapecó (Sucursal) - A

produção de milho do Oeste

está ameaçada de sérios pre
juízos caso não' ocorra uma

estiagem de, pelo menos,
uma semana. Segundo. reve
lou o presiden te do Sindica

to dos. Trabalhadores Rurais
de' Coronel Freítas, municí
pio limítrofe de Chapecó,
em. algumas áreas no interior
da comuna, '20 por cento

das lavouras já forruv des
truídas por uma espécie ain

da não identificada de lagar
ta, originada pelo excesso de
chuvas.
Antônio Zucco disse que

a lagarta ataca a folhagem
do milharal destruindo todo
o viço da cultura e levando
as plantas atingidas à com

pleta destruição e morte .

Na sua opinião, uma cala
midade ainda maior "poderá
ocorrer (alguns casos já se

. registraram) com a aplicação
de veneno con tra a lagarta:
os agricultores não têm. ne

nhuma vivência com a práti
ca de aplicar inseticidas e'

fungicidas 'e acabam. se ex

pondo aos perigos do verte-
.

no".
-':' Já. foram hospitaliza-

dos alguns colonos - prosse
gue - apresentando sinto

mas de intoxicação por aspi
rarem inseticida em pó e por

s,e exporem' ao veneno sem

nenhuma proteção adequa
da, Não se pode proibir que
eles procurem defender sua.
plantação dos males dessa

. praga que surgiu de repente
e ameaça dizimar a produ
ção . de milho desta safra.
Também não se pode orien

tá-los devidamente com a:

urgência que o caso requer,
Por outro lado -'- 'e isso é
lamentável e desastroso -

que suas vidas sejam postas
em risco".
"É uma situação dífícíl >

conclui Antônio' Zucco -

onde a solução mais correta

Milho ameaçado pela chuva.

ainda é uma estiagem de

uma semana aproximada
mente. Tem chovido demais
e já fomos informados de

.
que alagarta que agora ata

ca a cultura do milho.pela
primeira vez no Oeste, em

50 anos, é originada pelo
excesso de chuva".

No município de Chape- .

có, outro grande produtor
de milho, anuncia o presi
dente do sindicato dos rura

listas, ainda "não temos no

tícia sobre o surgimento da

lagarta, mas é de se prever .

que' isso possa acontecer,
dada a proximidade física
entre as lavouras de Chape
có e CeI. Freitas."

- Se, por ven tura e por·
ínfelicidade as lavouras de'
outros municípios também
forem atingidas pela lagarta
- enfatiza .Arlindo Schwarz
- se pode afirmar que o

fato se revestirá da maior .

_

gravidade. A região vem au

men tando seus índices de

produção
.

de milho, mas

nunca em condições de su

prir a própria demanda re

gional, onde a suinocultura
e a avicultura consomem to-

. do' o milho que produzimos.
Este ano, dizem as previ-

sões, teremos um aumento

de cerca de 30 por cento a

mais do que se produziu na.

safra passada. O aumento

virá em boa hora .

. Ele é' necessário não só

para recompensar o esforço
de nossos lavradores, mas

também para sustentar. a in

dústria de transformação
que sem o milho (como
alimen to de animais) não

conseque a matéria-prima
�

em quantidade suficiente

para sua expansão.
" Con cl uiu explicando

que a lagarta não poderia ter

surgido em hora mais desas- ,

trosa: na fase atual, da flora
ção e espigamento, o pé de

milho que for atingido não

recupera mais. É tudo
\

ou

nada. Se a lagarta vier, com
ela virá o prejuízo certo, em
cada planta atingida. Com a

plicação dos defensivos os

agricultores arriscam sua

saúde e suas vidas. Omelhor

que poderia acontecer, no

momen to, seria uma estia-.

gem de alguns dias. Com o

calor forte do sol, as lagartas
morrem totalmen te. E na

excessiva umidade, elas pro
liferam e atacam as plan
tas".

CELESC
CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

. i

ss
BESC TURiSMO S. A.

CGC/MF .82 510 785/0001-07
a:; .

EDITAL- DE CONVOCAÇÃO
,ASSEMBLÉIA' GERAL ORDINÁRIA

'São convocedos os senhores acionistas para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na

sede .desta empresa à rua Felipe Schmidt no. 36, nesta cidade, no dia 9 (nove) de março

próximo, às 15 (quinze) horas, com a seguinte
Ordem doDla

·10..
- Tornar conhecimento do Helatório da Diretoria, referente ao exercfcio de 1975, bem

como apreciar 6 Balanço Geral, a demonstração da Conta Lucros e Perdas e o Parecer do

Conselho Fiscal referentes ao exercício de 1975;
.'

20. - Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fisca'l e fi'xaçã� de suas remune-

rações;
.

.'
•

30. - Outros assuntos do interesse da Sociedade.

Florlanópolis, 3 de fevereiro de 1976
MA-URITY DAL GRANDE BORGES

.
Diretor- Presidente

ACARY PERFEITO DA SILVA
Diretor

CONCORRÊNCIA PÚBLICA No. 045/76
VENDAS DE VEléuLOS USADOS

A CENTRAIS EL:ÉTlÜCAS DE SANTA CATARINA S/A
CELESC -, torna público aos interessados, que realizará em sua

sede, à rua José da Costa Moellmann 129, em Florianópolis SC, a

Concorrência Pública' no. 045(76, com vencimento marcado para as

11 :30 (onze e trinta) horas do dia 03 de MARÇO de 1976.

OBJETO:

VENDA DE VEICULOS USADOS E/OU INSERV(VEIS
·02 (dois) Caminhões marca CHEVROLET, ano de fabricação 1957 e 1964.
04 (quatro) Rural marca FORD, ano de fabricação 1963, 1964 (2) e 1967.
03 (três) SedanVOLKSWAGEN, ano de fabricação 1967 e 1970 (2).
01 (um) Caminhão marca VOLVO, ano de fabricação 1945.
01 (um) Caminhão marca FARGO, ano de fabricação 1953.

.

02 (dois) Automóveis e C�ionete marca FORD, ano de fabricação 1939 e 1941.
10 (dez) Caminhões marca FORD, ano de fabricação 1953, 1958, 1961

(04) 1962, 1964, 1968 e 1969. .

.
'.

01 (um) Jeep "CANDANGO'-: marca DKW, ano de fabricação 1962.
01 (um)Jeep "BANDEIRANTE", marca TOYOTA:'.ano de fabricação 1964.
06 (seis) Kombi VOLK8WAGEN, ano de fabricação 1967, 1968 (2) 1970.
.

. (2) 1971.
03 (três), Pick-Up' F-IOO, marca FORD, ano de fabricação 1962, 1965 e 1967.
07 (sete) Pick-Up F-75' marca FORD, ano de fabricação' 1962, 1963, 1965, 1,966

(2) e 1967 (2).
01 (um) Automóvel "OPALA", marca GENERAL MOTORS, ano de fabricação
1970.

.

01 (um) Micro Ônibus, marca FORD, ano de fabricação 1946,
01 (uma) Camioneta Marca DE SOTO, ano de fabricação 1950.
01 (um) Automóvel "BELINA", marca FORD, ano de. fabricação 1972.

·INFORMAÇÕES:
OS veículos objeto desta licitação, poderão ser examinadas nos"

Almoxarifados da CELESC em Florianópolis, Blumenau, Videira,
Concórdia e Chapecó, de segunda a sexta-feira, no horário comer
.cial,

. Os interessados, poderão .obter uma cópia do Edital contendo a

rela�ã? de_talhada dos veículos a serem alienados e as �ondições de

?artICI,paçao, na sede da Companhia, endereço acima, bem como,
Junto as suas Agências nas cidades referidas. .

PROPOSTAS: .

.

As propostas,' atendidas as exigências e disposição do Edital,
deverão ser apresentadas até a hora e

.
data aprazadas para o

.

vencimento desta Concorrência Pública,
A sessão pÚblic_a de abertura das propostas apresentadas, será

realizada às 14:00. (quatorze) horas do dia do vencimento. nas

dependências do edifício sede da CELESC, rndependentemen;e da
presença dos participantes. \

.

florianÓpolis, SC, 02 de fevereiro de 1976
ALDO BELLARMINO DA SILVA
DIRETOR ADMINISTRATIVO

"\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I· Obras da ponte sobre Rio
Engano i� foram i"iciadas

Prefeitura contrata Unidade
Móvel para servir população

Amsesc já tem nova

Diretoria para 76/77
Concórdia (Corresjíondente) As obras

da ponte sobreo rio Engano, no município
de Ipumirim, já foram iniciadas, cujo custo
total está orçado em 1 milhão de cruzeiros.
A ponte havia sido levada pelas águas na

enchente de outubro passado.
Os trabalhos de estaqueamento da Estra

da Ipumirim-Arabutã-Santo Antonio, já fo
ram iniciados em sua primeira etapa, no

sentido Arabutã-Ipurimim, pelo DER em

convênio com a Companhia Varileste de
Curi tiba. O custo total da obra será de

aproximàdamente 20 milhões e 500 mil

cruzeiros, incluindo terraplanagem, as

obras de arte e o revestimento primário,
com a conclusão prevista para 1 ano.

A construção do Estádio Municipal Pe.
Amélia Caovila, já teve início com as obras

de terraplanagem do terreno, estando a

conclusão previstpara agosto. O custo total
da obra será de 300 mil cruzeiros.

Criciúma (Sucursal) - A Associação dos Municípios do
Sul do Estado de Santa Catarina - AMSESC - reuniu-se na.

manhã de ontem na Vila Olímpica, em Criciúma, quando os

14 prefeitos presentes reelegeram por unanimidade a atual
diretoria para o exercício 76/77 e receberam o relatório das
atividades desenvolvidas no ano passado, sendo entregue
também os formulários relacionados com o desenvolvimen
to econômico.

Na oportunidade o assessor técnico da' secretaria da

Fazenda, Cyrillo Francisco Correa, objetivando orientaços
executivos municipais sobre o preenchimento das listas,
guias e. outros detalhes necessários a prestação do movimen
to econômico, pronunciou-se sobre o assunto esclarecendo
as dúvidas levantadas pelos prefeitos.

No encontro deixaram de comparecer os prefeitos dos

municípios de Sombrio e Lauro Müller.
A diretoria

A diretoria, da AMSESC, já reeleita pela terceiravez,
continua assim constituída: Algermiro Manique Barreto,
presidente, Lino Juvelino da Costa, primeiro vice-presiden
te, Altair Giordani, segundo vice-presidente. Conselho
Fiscal: Pliono Bonassa, Romeu Carlessi, José Antonio
Daltoe, Alfredo Bortoluzzi, Garibaldino Pereira Pinto.

Suplentes: Arlindo Cunha, Venício Zanette, Liduino, Ante
nor de Bona Sartor e Argemiro Raulino Mendes.

, I
A Casan iniciou os trabalhos de perfura,

ção de um poço artesiano, numa profund]. I

dade de 130 metros, 30m dos quais já
atingidos, para captar a água que deverá
jorrar de 10 a 12 mil litros por .hora.
Esta primeira etapa deverá estar concluída
em 90 dias, quando serão iniciados as obras
da rede de distribuição para 130 residên,
cias.

A escola Municipal, construída em con

vênia com o Ministério da Educação e

Cultura, na localidade de Salgado, deverá
ser inaugurada em março, num custo total
de 65 mil cruzeiros.

A UnidadeMóvel está atuando na "Vila Costa e Silva':

Joinville (Sucursal) - O "Plano de Ação
In tegrada", promovido pelas Secre tarias de
Obras, Cultura, Esporte e Turismo, e Bem
Estar Social está atuando na Vila "Costa e

Silva", conjunto habitacional da COHAB,
através de atendimento dentário, promo
ções culturais e esportivas.
Unidade Móvel

A Unidade Móvel Odontológica da Se
cretaria de Bem Estar Social, composta por
equipe de profissionais, vem desde o inicio
do ano atendendo em média 12 crianças
por dia, com as principais atividades de

restauração e extração de dentes, aplicação
de flúor e realização de limpeza nos dentes
das crianças.

A Secretaria de Cultura, Esporte e Turis-
. mo está promovendo torneios esportivos e

apresentou os Conjuntos Folclóricos "Siber
Fluss", com folclore germânico e conjunto
"Os Tangarás" que apresentou o "fandan-
go".

.

de vanas cláusulas que
além do aumento concede
aos comerciários locais ou

tros benefícios como con

cessão ou pagamento do
premio-descanso, além das
férias ao empregado que
não possua nenhuma falta
ao serviço durante um ano.

Este documento estabelece
também o feriado do co

merciário, naquela cidade,
foi transferido para o dia
26 de dezembro, ao invés
de 30 de outrubro, quando
se comemora a data dedi
cada aos comerciários.

• Rio do Sul(Sucursal) -

A Telesc instalará até
1979, .na região do alto
Vale do Itajaí, mais de 2
mil telefones. •

Rio do Sul e Salete
serão as primeiras cidades
beneficiadas, prevendo-se
para fevereiro o início do
funcionamento destes apa
relhos.

Com a nova Central Te
lefônica, Rio do Sul, terá
mil aparelhos e estará inte
grado ao DDD.

• Joinville (Sucursal) - A
Igreja de Nossa Senhora do
Perpétuo Socorro, situada
.na Vila Costa e Silva, será
inaugurada no dia 14 de
março. O templo'Católico
terá 42 metros de compri
mento e 22 de largura a

'tendendo aos moradores
das 500 residências daque
le bairro, que era servido
apenas por uma capela,
com missas somente aos

domingos à noite..

A comunidade daquele
conjunto habitacional,
construiu a igreja com re

c ursos conseguidos em

promoções, festàs popula
res, por eles mesmo organi-
.zadas.

-

• Blumenau(Sucursal) -

A partir de. segunda-feira,
até o próximo dia 13 do
corrente mês, os 21 Cen
tros -Sociais da Prefeitura

_ de Blumenau, estarão re

cebendo as inscrições de
pessoas interessadas em

participarem dos cursos

pré-profissionais e profis
sionalizantes que serão mi
nistrados a partir do mês
de março até o 'final do
primeiro semestre.

Os cursos programados
pelo setor de Assistência
Social da Secretaria da
Saúde e Bem Estar do mu

nicípio, envolvem corte e

costura, costuraindustrial,
artes aplicadas, artesanato
em couro, arte culinária,
doceira, bordado, tricô,
flores e frutas artificiais,
pintura e cabelereira. Ao
lado destes, serão ministra
dos cursos de marcenaria e

eletricista no Centro de
Ensino Profissional, da rua
da Glória e de encanador,
no Centro Social da Forta
leza.

berão seus respectivos cer-

tificados.
.

Por outro lado, Curi co
municou também sobre a

mudança de endereço da
Junta do Serviço Militar de
Blumenau, que já está a

tendendo aos interessados
em suas novas instalações,
situadas à rua Itaíaí
no.150, ao lado do Centro
de Saúde.

O Departamento de Obras está realizan
do a recuperação das ruas da Vila Costa e

Silva.

• Jonville(Sucursal) - A
Associação Comercial e "In
dustrial de Joinville, vai
inaugurar no próximo dia
16 a ampliação de suas

instalações no décimo an

dar do Edificio Manches
ter. O órgão já funcionava
numa parte do 100. andar,
porém com o aumento de
suas atividades foi adquiri
do o restante, desde o an

dar onde funcionava a Rá
dio Cultura.

Segundo fontes da
ACIJ, funcionarão nestas

instalações -o Serviço de
Proteção ao Crédito
(SERPROC), Departamen
to Assistencial das Entida
des Patronais e salas espe
ciais para cursos e pales
tras, sala para recepção dos
livros dp. documentos fis
cais d- Junta Comercial do
Estado,

UM EDIFíCIO
COM :ALTO PADRÃO
DE QUALIDADE

LOCALIZAÇÃO - Avenida Mauro Ramos, em
frente a Escola Técnica Federal. .

ENTREGA - Março de 1976
ÁREA REAL DOS APARTAMENTOS
(frente) 179,58m2

.

Tipo B (Fundos) 169,77m2

• Blumenau(Sucursal) -

A Junta de Serviço Militar
de Blumenau realizará, ho
je, às 9,30 horas, no Está
dio do Palmeiras, as soleni
dades de' Compromisso à
Bandeira para os cidadãos
da classe de 1957, dispen
sados do Serviço Militar e

classes anteriores ainda em
débito.

O Secretário da JSM de
Blumenau; Adriano Curi,
informou que estas. soleni
dades, com a presença de
autoridades civis, militares
e eclesiásticas do munící
pio, terão início, imprete
rivelmente, no horário de-:
terminado, sendo que, ao

final, os dispensados rece-

Tipo A

ACABAMENTO DE PRIMEIRA - Massa corrida,
com pintura acrílica. Azulejos decorados at� o teto

nos banheiros e cozinha. Azulejos coloridos até o teto
nas dependências de serviço. Cerâmica esmaltada na

cózinha e dependências de serviço. Carpet nas demais
. dependências. Mármore branco Paraná nos banheiros,
saguão "lobbv" e hall de entrada e sacada. Paviflex

nas escadas e mármore no hall dos pavimentos. Jane-
. Ias de alumínio em todas as dependências. Vidros fu
mé nas esquadrias das fachadas. Portas internas em

madeira de lei, pintadas a óleo fosco. Suite de casal -

dependências completas. Aquecimento central de' á
gua em cada apartamento. Instalação central de gás
engarrafado. Jardim Interno. Central portaria/aparta
mentes (interfone). Salão de Festas. Jardim externo

com play-ground. Churrasqueiras e piscinas infantil.

Telefone externo na portaria. Garagens no subsolo

(uma por apartamento). Box de alumínio e aerüíeo
.

nos banheiros. Elevadores com acabamento em jaca
randá da Bahia e espelho de cristal.

• Jonville (Sucursal) -

Em acordo firmado entre a

Fedéação do Comércio de
Santa Catarina e o Sindica
to dos Empregados no Co
mércio de Joinville, pela
Delegacia Regional do Tra
balho da capital, foi esta
belecido um reajuste sala
rial da ordem de 36%,refe
rente aos salários de janei
ro de 75.

O acordo salarial consta

MISSA DE' 7 O DIA
s ,

Adailton Dias e Família convidam parentes e

amigos para a Missa de 70. Dia de ROSANA
MARIA, que será rezada hoje, dia 7, às 19
horas, na Capela do Colégio Coração de Jesus.

CONSTRUÇÃO E INCORPORAÇÃO
T�ngenharia e Gonstruçoes Isds.13� � CREA 10a. Região - Sob no. 0794

.

TELEFONES 44-0968 - PABX 44-0766
RUA SANTOS SARAIVA No. 441

Seja Li'vre!
Você pode viver a ge
ração de Hobie Cat e

descobrir uma nova for
ma de liberdade, emo

ção e prazer de viver.
Milhares de 'pessoas
hoje em dia vivem esta
nova e hilariante sensa
ção de velocidade com
vela.
Entre em um Hobie Cat
visitando hoje mesmo o.
seu revendedor.
E. KURT GERN & elA.

REPRESENTAÇÕES
Roa 7 de Setemb.o,144 - Fone 3380

, Caixa Postal, 20 " Telegr. : Unlco

,O LAGOA IATE CLUBE

necessita admitir:
COBAl. ;c

�
z
'"

Õ
�
�

1 Técnico em Administração
de Empresas e

1 Técnico em Contabilidade'
Os candidatos deverão apresentar à Avenida Mau'ro

,

Ramos no. 194, no período de 09 a 13 de fevereiro,
no horário de 08:00 à� 12:00 horas e de 14:00 às

18:00 horas, os seus "currículum vitae", fotografia e

pretensão salarial.

VENDAS
IMOBILIÁRIA NACIONAL LTDA.

.

CRECI N°. 20

Compra, Venda, Corretagem, Administração e Incorporação de Imóveis
Rua Felipe Schmidt, 27-10 .. andar-Sala 101 e 106- Fone 22-3670

Su·a' participação .

é indispensável na

campanha para a formação· de uma

«ESCOla DE aRTE DRDMáTlca EM SC»
.

.

.

COLDBORE:Adquirindo o novo plástico da inovação cultural, nos seguintes postos:
• A Discolândia (Galeria Comasa) • Centro Cultural de Palhoça

Uma iniciativa do Grupo Artístico Catarinense

---_._._-_._--------------------------------------------
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LOCALIZAÇlo
*I'lARTINHO DE HARO·R.·VIDAl ORAMOS'

-

-
-
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-

-

-
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(São Joaquim, 11.11.1907, Santo Catarina)
.1928: ingressou na Es colo Nacional de Belos Artes, Rio de Janeiro,estudando com o prof. Henrique Cavaleiro. 1931: Salão
Nacional de Belas Artes, organizado por Lúcio Costa. 1934: Medalha

de Bronze no Salão Nacional de Belas Artes
Salão de Vanguarda no antigo Palace Hotel, organizado pel�

A.ssociaçãa dos Artistas Brasileiros. Colcbcrcdor de
Eliseu Angelo Visconti na execuçõc do "poneau" do Teatro Municipal,

Rio de Janeiro, 1936: Medalho de Prato no Salão Nacional
de Belos Artes, Rio de Janeiro, 1937: prêmio de viagem à Europa

pelo Salão Nacional de Belas Artes; em Paris
freqüenta por dois anos a "Grande Chourniê-e "

com

Othon Fri ec z . 1939: volta 00 Brasil e fixa residência em

Florianópolis, ilha de Santo Catarina,
1952: individual no Colégio Dias Velho em Florianópolis. 1953:

Salão Pan-Americano em Porto Alegre. 1954: Salão Por cnoen s e de
Belas Artes em Curitiba, 1963: individual no Palácio

das Diretorias em 'Florianópolis, 1967: individuc l na redação
de "O Estado.", no comemoração do nascimento

de Vitor Meirelles. 1970: Galeria Seta em São Paulo. la. Coletivo dos
Artistas Cotorinenses em Blumenou. 1971: Arte Cotarinense no

Reitoria da UFSC. 20. Coletiva dos Artistas

catarinenseS'I�I�<;m Blumen'Ou. Coletivo doe'Desenho junto a Rodrigo de Haro no. MAM'v de Florionópo l i s . 1971: 50 onos de Pintura Bro s i leirc
no MAM, Rio de .Ione ir o. 1972: Arte Brcsl l Hoje, SOAnos Depois,

S. Paulo. Murol na Universidade Federal de Santa Corcrino
1972. Individual na Galeria Chica da Silva, Rio de

Janeiro. Alliança 'Francesa 1972, Botcfoqo - Rio, Coletiva de
"Naturezas Mortas" Securit - Rua N. S. Copacabana - Rio ......��

Coletiva Arte Catarinense Bras ilia - 1974.
Coletivo Catarinense Galeria OCI>: São Paulo 1974.

Obras nos Museus: Pinacoteca Nacional do Escola de Belos
Artes, Rio de Janeiro -Arte Brasjleiro, Fundação Alvores Penteado,

São Paulo o Museu de Arte de Araxá, Minas Gerais - Museu de
Arte Moderno de Florianópolis. Cole ç êe s pcr+lc ulcr , a .

Rio de Janeiro - São Paulo - Belo Horizonte -Porto
Alegre o Curitiba - Flarianópal s - Hombur q , Alemanha - Zurich, Suiça ..
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APARTAMENTOS
E·3 QUART

DEP. DE SERViÇO
"

E GARAGEM �
OPCIONAL. PRÉDIO:
TOTALMENTE

S

ISOLADO E COM

ÁREA DE

"RECRE4ÇÃO

APENAS
.4 APARTAMENTOS
POR ANDAR

I

� LIXO O \/_._ - __

/\
1.20· 2.50

lO o- O

-Fnl L- --t �i-
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A.GONZAGA S.A.
CONSTRUTORA

SOCIEOADE ANÕNIMA DE CAPITAL ABERTO
Registros: GEMEC:_ RCA 221>73/144/cRECI 01- XI REGIÃolcREA 2493

10a. REGi'ÃO/CGC 83873984.001
Setor Administrativo e Comerciai - Rua A.clpl'8lte Peiva, 11 - LoJa. Sub .101.

. Caixa Postei 312 - Fones: 22.3490 - 22.3158 - 22.3934 - 22.32d
CANTEI RO CENTRAL DE 08 RAS - ROdQVla se-1 - !Cm 3 - �oi\t: 22.81156

88.000 - Florlan6polls - Santa Catarln.
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Cinema-x-

Nossos cumprimentos ao

advogado Miguel Hermínio
Daux, pelo seu aniversário
ocorrido ontem. O casal

Daux, comemorou a data
com um jantar muito ínti
mo..

Darci Costa
OPERAÇÃO FRANÇA No. 2

(French Connection II) Como
indica o título, trata-se.da conti
nuaçãodo 10. filme, ainda com

Gene Hackman no papel do po
licial Popeye Doyle, que lhe deu
o Oscar. A história tem seu des

fecho no porto francês de Mar

selha, como resultado da perse
guição que Popeye move contra

Charnier (Fernando Rey). A di

reção agora é de John Franke

nheimer, o que nos permite uma

certa expectativa otimista. Cen
sura 18 anos. CECOMTUR 2 - 4
- 7,45 - 9,45 horas

Bpto

Stodieck• <:
·'7

<;
- ;c.-

"'-_J
-x-

Vera Fialho Lemos, hoje
es tá recebendo cumpri:
mentos de Sras. da socie

dade, pela passagem de seu

aniversário.
-X-

Berenice Martins, um bro

toque vem chegando do

Rio de Janeiro onde resi

dia, está encantada. com as

praias catarinenses, Bereni
ce deixou o Rio e vai ser

uma beleza nossa.

-X-
Thereza Bandeira Maia,
uma das Sras. elegantes de

nossa sociedade, em sua

casa de veraneio em Canas
vieiras recebeu parum chá

com biriba, as Sras. Zilma

Seara, Paula P. Oliveira,
Mira Petri, lnaura Capella
Jorge, Lacy Coelho, Soo

raya Gonçalves e Lia Tan

credo.

A mulher mais falada do mundo
Ninguém consegue dei

xar Jackie O. em paz. Mas
também, o que é que que
rem: ela bem que apronta.
Na época em que foi first
lady ainda havia um certo

respeito, alguma simpatia
e, se fofocavam, era pelas
costas, naquele velho estilo
que tanto conhecemos.
Nada muito público. Aliás,
os tempos eram mais dis
cretos, não só no compor
tamento dos líderes mun

diais como a imprensa que
fazia cobertura do dia a

dia dos ditos. Por exem

plo: só hoje é que viemos a

saber que John Kennedy
era muito chegado a oxige
nadas damas do society (e
show-biz) americano. E só
agora é que ficamos saben
do que Jackie não era loura
só por pirraça - bem que
poderia ter pintado o cabe
lu só para: agradar seu pre
sidencial marido. Mas não.
Ela tudo fazia para- cha
tear. .. A mulher era (ou
continua sendo?) do con

tra.

(-)
Foi só dona Jackie enviu
var para passar ii ser, não a

-viúva da América como era

desejo da família Ken

nedy, mas a viúva mais coo.

mentada que o mundo já
teve .: Principalmente de
pois do seu tumultuado ca

samento com Aristóteles

Mas como posso deixar de
.acreditar em alguma coisa
que a imprensa noticia a

respeito de Jackie? Tudo
é possível. Em seguida sou

be que talvez ela fosse can

didata ao Senado por Nova
Jersei pelo Partido Repu-

. blicano (?). Isso tudo en

tremeado com as fofocas
de um possível romance

-entre ela e Frank Sinatra.
Seria a viúva da América
(nessas alturas do mundo)
com o viúvo da Máfia.. ;

Não há quem não tenha
aberto espaço para comen
tar tal namorico que, na

realidade, segundo bem in
formadas fontes, não passa
de servicinho (como ela é _

funcionária de uma edito-
'

ra, e como essa editora es
tá de olho na autobiografia
de Sinatra, vai daí que .. .},
Não há quem não tenha
aberto espaço para comen
tar tal paquera, , aparente
mente inofensivo. Há
quem diga que não é tão
inocente assim: que o casa

mento acontecerá depois
das eleições presidenciais
deste ano quando o eterno

cunhado, Teddy, se dona
Rose deixar, disputará a

Casa Branca. Não 'sei. 0_
que sei é que, com esse

casamento, Sinatra estaria
assinando o seu atestado
de óbito .. ,

Onassis e. que não foi bem
'um casamento, mas um

contrato publicitário - pa
ra ambos. Nesse, ínterim
apareceu nua em todas as

revistas do mundo - todos
viram - mas que não che

gou a escandalizar dona
Rose, sua quase centenária
sogra, Muito falou-se em

divórcio, diz-que-disse, en
fim, não havia dia em que
não saía nas colunas de

patins do mundo inteiro.
Até a Felipa comentava
certas íntimas transações
da vida, da mulher que
mais gastava por dia em

todo o mundo. Até que
(re) enviuvou há coisa de
alguns meses. Pra que?
Foi só perder mais um ma

rido e o mundo inteiro
mudou-se para o seu bem
decorado apartamento da
QuintaAvenida, Nova Ior

que. Todos os habitantes
do mundo ocidental são
seus íntimos, sabem coisas

que ela nem imagina ter
feito. Os do lado de lá
dizem que não, mas tam
bém dão o seu bico na vida

privada da comentada se

nhora.

ADEUS ÀS ILUSOES (fhe
Sandpiper) Reapresentação de
um dos filmes menos expressi
vos de Vincente Minelli, embora
visualmente bonito. Um triângu
lo formado por Elisabeth Tay
lor, Richard Burton, Eva Marie
Saint. Na trilha sonora o tema

"The Shadow of Your Smile",-
18 anos. CORAL 3 - 8 - 10
horas

UM ASSASSINATO É UM AS
SASSINATO - Policial francês,
com pretensões a suspense, diri

gido por Etienne Perier, com

bom elenco: Catherine Spaak,
Jean Claude Brialy, Stephane
Audran, Robert Hossein. 18
anos. RITZ 5.,__ 7,45 - 9,45 horas

Thelma Elita

viajando para
a Europa

de Preservação da Nature
za (Acaprena), Lauro

Eduardo Bacca falou sobre

as considerações da presei
vação daquela reserva. Para

ele "a criação do Parque
Estadual da Serra do Tabu

leiro foi o mais importante
ato público do governo do

Estado, no ano de 1975".
-X-I

As elegantes Sras. Leila

Ramos e Silva, Ivone Alves

doe Carvalho, Helga Maria

Alves, em recente reunião
comentavam o bom aten

dimento e excelente servi

ço de Mariazinha Cabelei
reira, na Socil, Centro de

Estética e Cabeleireiro.

Trabalho e Pi:omoção So

cial, Fernando Bastos, e re

presentantes do Diretório

Regional do M.A,J. reali
zou-se no último domingo,
às 19 horas, uma reunião

promovida pelo Núcleo de

Campeche da Arena Jovem

no Centro Social daquele
distrito.

-x-
Em grandes atividades a

. Empresa Emedaux, com os

preparativos para a inaugu
ração do Florianópolis Pa
lace Hotel. O esperado
acontecimento será no

próximo mês de março.
-x-

Deixou o Rio na madruga-
da de _ontem com destino a Pa
ris onde deverá circular pe
la Europa 50 dias, a bonita
Thelma Elita, em compa
nhia de seu marido, Dr.
Carlos Madeiras.

-x-
Dalton José Araújo, Admi

.

nistrador da APESC, em

SantaCatarina, recente:
menteesteve em Lages, pa
ra a inauguração de mais

uma Agência da APESC.
-X-

Amanhã o 'simpático e ele

gante casal Aidée e, Ortiz .

Magalhães Machado,
�

que
estão hospedados no Lagu
na Tourist Hotel, deixam a

O MAIOR ATLETA DO MUN
DO - Produção dos estúdios de
Walt Disney, com Tim Conway,
Jan Michael Vincent - SÃO JO

SÉ 3 -7,45 9,45 horas

\ ./

I

IH '

· oroscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Dia bem favorável pa
ra tratar de questões sociais, pa
ra fazer novas e valiosas .amiza

des e para solucionar os proble
mas familiares. Ótimo, também,
para desenvolver suas qualidades
e sua inteligência. Bom às via

gens e ao amor.

TOURO - O período da manhã

será muito propício para tratar

de negócios e de assuntos finan

ceiros. Tarde e noite propícias
às novas amizades, diversões e

ao descanso. Excelente às via

gens e à vida sentimental e amo
rosa.

GÊMEOS - Ótimo dia para tra

tar de assuntos domésticos e pa
ra desenvolver suas atividades

sociais, bem como as profissio
nais. O fluxo astral denota favo-

t rabilidade aos jogos, sorteios, e à
loteria. Paz íntima e amorosa.

Pode viajar.
CÃNCER - Dia indicado para
desenvolver-se social, profissio
nal e mentalmente. Mas, contu
do, deverá tomar muito cuidado

com os inimigos, opositores e

com o trato com pessoas estra

nhas e de moral suspeita. Cuide
da saúde.
LEÃO - Grandes melhorias se

farão sentir em seu- ambiente

familiar, profissional e financei
ro neste dia. O fluxo é dos
melhores para o casamento, noi
vado ou namoro. Contudo, to
me cuidado com assuntos extra

conjugais..
VIRGEM - Dia muito indicado

para viagens e ao comércio de

produtos químicos, para a agro

pecuária e horticultura, Bom,
também, para solicitar acolabo

ração de amigos e· superiores, às.

viagens, ao amor, vida familiar e
à saúde.
LIBRA - Enormes probabilida
des de sucesso apresentar-se-ão
logo às primeiras horas desde

dia. Aproveite as chances para
elevar sua situação monetária,
para empregar novas idéias no

trabalho e para lucrar em jogos,
sorteios e loteria.
ESCORPIÃO - Excelente fluxo
astral para as transações, imobi
liárias e aos negócios relaciona
dos com madeiras, minas e cons

truções. Contudo, não é propí-
•

cio às questões religiosas, jurídi
cas e para solicitar favores. Pôde
amar e viajar.·, ,

. SAGITÁRIO - Período da ma-
'

nhã muito favorável para tratar

de assuntos pessoais e ·profissio
nais, Tudo que diga respeito às
suas finanças estarão mais propí
cios à tarde e as questõess so-

ciais e amorosas à noite.
CAPRICÓRNIO - .Dia favorável
para tratar de seus assuntos fi-

· nanceiros e projetos que estão

em pendência. A ocasião tam

bém é .bem propícia para dar

novo impulso em seu trabalho e

para elevar-se materialmente.
Ótimo à saúde e ao amor.

AQUÁRIO - Dia positivo para
as suas atividades sociais, para
tratar de seus assuntos pessoais e

-

para elevar suas boas qualidades.
Contudo, deverá evitar abusos

de toda ordem, em especial se

ainda não aniversariou. Bom ao

amor.

PEIXES - Tendência à tristeza

e ao pessimismo. Deveráevitar
tais coisas para que tudo possa
correr bem para você neste dia.

· ''dfide também da saúde, evite

'acidentes e só viaje se for de

extrema necessidade. Elevação
mental.

(-)
Outro dia li qualquer coisa
a respeito de um insólito
noivado entre ela e o cos

tureiro francês Yves Saint
Laurent. Não acreditei.

Rosângela dos Santos e seu

noivo João Carlos Rebello,
). anteontem jantavam com

Herta Rinaldi e João Lasso amigos no Corujão Center.

Bittencourt, dia 14 próxi-
-X-

mo às 19:30 horas na Ca- Durante recente visita ao

Parque Estadual da Serra

do Tabuleiro, o presidente
da Associação Catarirrense

Próximo ano,
novas placas

(

Laguna em festas:

Nei .M�togrosso
chegou.

pela do Colégio São José
em Tubarão, irão receber a

bênção do casamento.

Após a bênção; na Capela
os noivos e familiares rece
berão cumprimentos. de

convidados.
-X-

Os carros brasileiros te

.
Ião novo modelo de pla
ca a partir do próximo
ano.

Entre as novidades das
nQYaS, placas, já devida
mente aprovadas pelas
autoridades de trânsito,
está a abolição das cores

que diferenciam limas
das outras (branca, laran
ja, vermelha, verde; etcé
tera - uma nova cor? ).
Haverá uma única e bran- .

ca cor, com três letras e

três números pretos; tan
to para particulares, ofi
ciais ou carga. Tudo
igual, sem discriminação.
O formato das placas
também será alterado: se
rão quase quadradas,
iguaizinhas às européias,

(-)
Ainda: está em estudo a

eliminação da placa dian
teira, No seu lugar, ape
nas os nomes do Estado e

do Município de origem.

A diretoria do Jóquei Clu
be SantaCatarina está nos

informando que participa
do Conselho Deliberativo.
do Jóquei o conceituado
homem de sociedade, Ta
belião Stavros Kotzias.

-X-
Uma excursão de 11 dias >

ao Uruguai e Buenos Aires.
marcada para segunda
quinzena do corrente mes

está organizando a Turis

mo Holzmann.
-X-

15 ANOS - Logo mais às
19 horas, na residência de
seus pais Sr. e Sra. Arantes

. Corrêa, Mariléa recebe'
convidados para sua festa
de 15 anos.

-x-

Com a presença do prefei
to municipal de Florianó
polis, Esperidião Amin He
lou Filho; do secretário do

gaiola de ouro da praia do
Gi parapassar 10 dias nas

praias do Rio Grande do
Sul

-x�
Os casais, Aderbal Rosa e

Antônio Boabaid hoje es

ta�ão na boite do Laguna
Tourist Hotel, aplaudindo
o show de Ney Matogros
soo

-x-
Em Nova Trento hoje às
19 horas na Igreja Matriz,'
acontecerá a cerimônia do
casamento de Maria Apare
cida Tridapalli e Oscar
Archer. Os convidados se-

rão recepcionados no salão
de festa da sociedade re

. creativa Humaitá.

'Hoje, a já famosa "gaiola, de ouro" receberá um
pássaro selvagem. NeiMatogrosso estará encantando a

seletissima platéia do hotel Laguna Tourist com sua

voz de contra-tenor-soprano-rapidíssimo. Vai sermui
to engraçado, um verdadeiro confronto entre a lati
no-americanidade tropicalismo barra 76 do cantor e a
estática sofisticação germano-portenha do público
reduzidíssimo que terá o privilégio de vê-lo entoar
deliciosas canções. Afinal não é qualquer um que
pode pagar 500 cruzeiros (um salário mínimo, 50
dólares) por urna mesa onde somente podem sentar-se

quatro pessoas. Sem direito a levar a mesa para
casa...

.
O telefone da

CatedralMetropolitana
é tão misteriôso,
mas tão misterioso \
que nem o 102

(Informações) da
Telesc sabe. ..

Lu iz Daux em atividades
com a inauguração do

Florianópolis Palace Hotel

.

LAJE PRÉ - MOLDADA 1L'PUIA

�
PARA FORRÓ E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30% e Entrega (0482) 22-6500

imediata Oualque� qu.anti.dade,eAtendemos todo o 22-6290
estado com asststencra tecruca -

\

-,

. ". AQUI AS " ,.-
,,- , -

.

'

MELHORES OPÇOES Ao contrário do que
muitos estão comentando,

o Lagoa Iate
Clube não fará carnaval,

a não ser baile
infantil no dia 29

próximo.

Águas gaúchas X água
catarinense. Ponto final.MEIA PRAIA - ITAPEMA 22-4235

22-4002
REG. CREA, N." 5.175 . la." Região
'VENDAS: Rua Emílio Blum; 27 - Florianópolis, SC

Totalmente mobiliado (mobiliário novo), vende-se um

apartamento no Ediflcio "CHAPECÓ" com 121,45m2
contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha, depen
dências de empregada, área de serviço e vaga de garagem.

O affaire água "Dá Guarda" foi, finalmente, esclarecido.
Acabou com um pronunciamento das autoridades sanitá
rias defendendo as qualidades da discutida (e não discu

tível) água minerai. É que a nossa água (ela é catarinen

se) vinha incomodando as concorrentes gaúchas a ponto
dos jornais do Sul terem colocado em confronto as

análises dos laboratórios dos dois estados. Agora ficou
tudo explicado. E quem explica é o próprio e digno
secretário da saúde do Rio Grande do Sul em pronuncia
mento oficial publicado em jornais gaúchos confirmando
a excelência do produto barriga-verde - o que quer dizer
que não faz mal à barriga de ninguémr

J(.

Pensamento
do momento

Apartamento no aprazlvel bairro da Agronômica, perto de

açougue, padaria, fei ra e praia com 3 quartos, Iivi!1g, cozi
nha, banheiro, dependência de empregada, área de serviço
e vaga de garagem.

IOESC
IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA S. A.

"EMPRESA PÜB�ICA VINCULADA, AO GABINETE DO VICE·GOVERNADOR 00 ESTADO

Apartamento na Av. Othon Gama D'Eça ediHcio Kastelo

rizon, 3 quartos, amplo living. copa-cozinha, banheiro so

cial, dependências completas de empregada, área de servi!

ço, 133,1 Om2.

EDiTAL - TOMADA DE

PRECOS N�· 05/76
Os cães ladram
e a caravana

surfa.
Pequena Fazenda com 81.312m2, casa, plantações, várias
benfeitorias, água abundante em aprazlvel local no Distri

to de Três Riachos. o Presidente da Comissão Permanente de

Licitações da 10ESC � IMPRENSA OFICIAL

00 ESTADO DE SANTÀ CATARINA'S/A
-, com sede à Rua Duque de Caxias, 33 -

Saco dos Limões - Florianópolis - SC, comu
nica que se encontram à disposição dos inte

ressados, no endereço acima mencionado, as

especificações da TOMADA D.E PREÇOS N�.
05/76,· destinada a selecionar propostas para

aquisição de PAPEL PARA IMPRESSÃO
A COMISSÃO

Aloysio Gentil (põem gen-
•

• tileza nisso) Costa, o. tele- . '.

visado, gerente da agência
central do BESC trocou a

sua concorrida mesa

�de trabalho por
urna movimentada barraca

.

em Canasvieiras, onde está
de férias. Só que a sua �,,_
sorte não é das maiores:

foi só começar o seu mere

cido descanso, e a chuva
não parou. de cair.

NÓS TEMOS
AS MELHORES
OPÇÕES.
VENHA
VISITAR-NOS.

INFOAMAÇOES

DEmEDflUX�_I"��
Ruo Oeodo<o.13-lone22 4368

P'O(Q P�e"o utlvelfo,14· Iooe 11 4)40
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o Oeste na opinião do seu novo Secretár-�o

"Criada em outubro de 1963 a instalada a 3 de dezembro do
mesmo ano, no Governo Celso Ramos, a Secretaria do Oeste

representou, a época, uma iriovação administrativa de alta
funcionalidade. Seu primeiro titular foi o engenheiro Serafim
Enos Beftaso." Sucederam-no os Industriais Plinio De Nez e

Helio Wasum e, interinamente, o Coronel Décio Lago. A.
Secretaria do Oeste abrange fisicamente a área de jurisdição da
'AMOSC e AMEOSC (Associação de Municípios do' Oeste de
Santa Catarina e Associação deMunicípios do Extremo Oeste
de Santa Catarina) congregando 37 municípios. Em linhas

"

gerais essa área se estende desde o rio Irani, nos municípios de

Xavantina, Itá, Xanxerê e Vargeão até a divisa da Argentina.
O atual Secretário do neste, João Valvite Paganella,

advogado e professor da Fundação Universidade do Oeste,
aborda a economia da região, fala sobre os problemas que vai
'enfrentar e diz o que o Governo está fazendo para solucioná
los.' E acha que o seu partido - a Aliança Renovadora Nacional

está bastante revitalizado e competitivo em todo o Oeste".

João Valvite Paganella, Secretário do Oeste

•

Saúde: atenção permanente

A saúde é boa
"Na área da saúde a situação do Oeste é boa.

Todos os municipios possuem seus hospitais, se

bem que alguns deles reúnam melhores condições
do que outros, tanto em termos' de corpo médico
quanto em matéria' de instalações: A população
rural é atendida pelo Funrural e o Inps tambem já
está presente na região. Além disso a Secretaria da
Saúde ama com muita' eficácia, tendo construído'
sete novos pàstos de saúde, no ano que passou.
Abro um destaque para a ação 'da Secretaria da
Saúde na faixa da medicina preventiva, já que no

ano passado a campanha de vacinação contra a

meningite atingiu 90 por cento da população ':
/--------------------------------------------------------------------------�

,

Suinos
"O rebanho suíno é mais do

que suficiente para a demanda

dos frigoríficos catarínenses. V-,
ma parte dele é até exportada

, ,

para -outros estados, principal-
mente Paraná e São Paulo. Suí

nos sob a forma de carcaças, isto

• é, o suíno apenas abatido e não

'industrializado, são, constante
mente enviados para outros esta-

dos. Nós temos frigoríficos em

Itapiranga, Xaxim, São Carlos,
Chapecó e existe um projeto'
muito importante, em desenvol

vimento na área de Xanxerê, Há

também grande comercialização
de suínos em Campo, Erê e São

Lourenço do Oeste, cuja produ
ção é totalmente absorvida por
São Paulo e Paraná".

Sumos: um rebanho mais do que suficiente

Política
"Entendo que as últimas eleições legislativas deixaram clara

a existência de um equilíbrio político na região, já que foram
eleitos quatro deputados federais - dois pela Arena e dois pelo
MDB - e oito deputados estaduais - quatro de cada partido.
Quanto à Arena, posso garantir que o partido, hoje, é muito
mais atuante do que em outras épocas e "dou como exemplo o

município de Chapecó, onde constatei perfeita união e

preocupaçãoem tomo das eleições municipais vindouras. Acho
mesmo que a posição da Aliança Renovadora Nacional deverá
melhorar sensivelmente, pois os arenistas estão motivados e

conscíentizados de suas altas responsabilidades. E para reforçar
o meu prognóstico de fortalecimento do partido, acrescento' a
atuação do Governo na região, que se processa num crescendo,
procurando, por todos os meios dar solução aos problema: �o
Oeste. Isso, certamente, dará maiores condições de vitória à
Arena.
.Quanto à oposição, sabemos que o MDB não peca pela

inércia. Aliás, ser oposição é bem mais fácil, pois basta criticar
sem a, responsabilidade de executar. Mas o eleitor, hoje, está
bem mais esclarecido e já não basta apenas "trombetear" para
conquistá-lo. Creio que o eleitor será sensível também à obra
do Governo aqui no Oeste". I

o celeiro
"A região Oeste continua sendo o celeiro

do Estado e também, de uma certa forma, do '

País, já que uma boa parte da nossa produção
é canalizada para centros consumidores de
outros estados e, inclusive, para o exterior,
como foi o caso da exportação de frangos para
o Oriente Médio. Realmente, na suinocultura,
na avicultura e na indústria agro-extrativa é

.

que reside a pujança do Oeste. A produção de
milho continua sendo desenvolvida em larga
escala, o' mesmo, acontecendo com a soja. A
região tem hoje grandes fábricas que industria
lizam a sola em Chapecó, em São Miguel do

Oeste e em Maravilha. Além disso, continua
.mos a ser, juntamente com a área de Concór
dia, os maiores produtores estaduais de suí
nos. Essa mesma faixa atua intensamente na

avicultura. De forma que a produção avícola, '

agrícola e suinícola são os pontos fortes da
região. E essa produção continua em fase
-ascensionel. Eventualmente, é claro, existem
problemas de preço que nem sempre atendem
às necessidades do produtor. Mas, de qualquer
forma, a produção é florescente e acho que,
por muito tempo ainda, a nossa economia,
continuará .repousando sobre esses produtos".

Soja: a grande promessa , Milho: uma força na economia

Pr.ojetos
"Assumimos a Secretaria faz pouco tempo e dor teve a coragem de iniciar sua construção, já

estamos elaborando os nossos planos de traba- tendo assinado contratos para a implantação e

lho para o corrente ano. Temos alguns projetos início do asfaltamento do trecho entre Seara e

que terão repercussão a prazos mais longos e Concórdia. A segunda - Br 163 - liga São
que, naturalmente, ainda são objeto de estudos. Miguel do Oeste a Dionísio Cerqueira. Hoje, já
Mas, a curto prazo, temos um programa que já se pode ir por via asfaltada até São Miguel do •

foi alvo de uma exposição de motivos e de um Oeste. Dionísio, como se sabe, faz fronteira
despacho por parte do Governador do Estado, com a Argentina e todo o trecho do lado
através do qual nós pretendemos a criação de argentino' já está asfaltado até a divisa com ó
duas grandes comissões de apoio em favor da BrasiL Como está sendo constituído o porto
implantação e asfaltamento das BRs 283 e 163. seco de Dionísio Cerqueira, parece-me que o,

i'

A primeira liga Concórdia, Chapecó e São asfaltamento da BR-163 torna-se um imperativo
,Carlos e atinge em cheio exatamente a região tanto de segurança quanto econômico e turístí
que tem concentrada a maior produção de co, já que as correntes de turistas argentinos e .{

suínos e aves. Entendemos que esta rodovia é uruguaios que procuram as praias do litoral
de importância fundamental, tanto assim que o' catarinense teriam mais uma opção rodoviária.
Governador Konder Reis a incluiu no seu plano Além disso, a BR-163 abriria'uma nova faixa de
de Governo - apesar de ser uma BR - como "comércio entre o Estado e o país, com o país
uma obra que exige apoio. E mais, o Governa- vizinho",

,

Estradas: a região precisa mdis

Rodovias: o velho problema'
"

"Os problemas mais sérios
que enfrentamos ainda conti
nuam sendo' os das rodovias.
Apesar da existência, hoje, do
asfalto da BR-282, a região ainda
é carente de um desenvolvimen
to maior no setor rodoviário. Os
planos do Governador Konder
Reis para este ano contemplam o

Oeste com várias rodovias, desta-

tradas. Ressalte-se, que é a pn
meira vez que um governo esta
dual programa asfalto na região.
Temos também problemas de
conservação de estradas. Bem

,

recentemente, em virtude de in
tempéries ocorridas, enfrenta
mos graves revezes. Mas estamos
trabalhando em perfeita conso

nância com o Departamento de
Estradas de Rodagem e eu acre

dito que a soma dos nossos

esforços deverá melhorar as con

dições de tráfego em toda a área
de jurisdição da Secretaria".

cando-se o importante aspecto
do asfaltamento, já programado
pela Secretaria dos Transportes e

Obras, de alguns trechos de es-

"Codoeste
"A transformação da Secretaria do Oeste em Companhia de

pesenvolvimento do Oeste, fixada na Lei 5.089, será realizada,
mas somente depois que a Codoeste estiver totalmente

implantada.) em pleno funcionamento. Os estudos a respeito
dessa transformação estão sendo efetivados por uma comissão
'constituída pelo Governador do Estado e, a rigor, ainda não há
uma completa definição a respeito dos objetivos e da maneira
de atuar da futura companhia, existindo mesmo algumas
dúvidas que, tenho certeza, a comissão conseguirá equacionar e

'

resolver. Eu, pessoalmente, acho que a Codoeste virá resolver
'uma série de problemas,de ordem econômica, entrando na

filosofia do Governador Konder Reis no que' concerne a

constituição de empresas, Como se sabe, a Secretaria do Oeste
foi constituída para uma duração provisória e a sua Vigência
vem sendo prorrogada a cada novo governo. Agora, o

Governador tomou nova decisão. Mas a Secretaria só deixará
de existir quando a implantação da Codoeste - que será

progressiva - se completar".
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�,JEN?IROBA�AUTOMOVEIS LTOA.
CORCEL VARIAS CORES •••• , ••••• ,.:•• 976
MAVERICi< VÁRIASCORES4CILDS , •••

"" OK
CORCELGT ••.•• � ,., •• o'. 0· ••

•

••• ••• 1973
DODGE 1800 ••.••.•.•., ••.• '.' •

'

•• '. � '. :.
'

•••. 1973,
DODGE GRAN SEDAN ••.•• , •••• '. ó � ,. 1973;

egE�i g��! ?�rio� lUXO <:': :...... :. . .. 1972;
B RASrLlA .

. '

•••.'.••••• .' 1907K4i........ 'e :o 'ii! '

..

VOLKS 1500 •.••••.•••••••••••••• 1972

LANCHAS FIBRA DE VIDRO VARIOS MODELOS

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA'
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TIRAt;)ENTES - FONES)
22-0192 - 22-1392 e 22-2952. '

.

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, rJlQTOR LTD, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, Zr;.R(J MILHA .... ;...PREÇO
Cr$ 65.000,.00

'

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino , 13 -TELEFONE 22·2980

Volks 1.300 Marron Caravela 1975

IVolks 1.500 Marron Caravela
'

: .. 1975

'.Corcel Luxo Laranja Mandarim 1974

Jeep Willvs _ : , 19741
Bel ina Super Jóia 1971

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEi'CULOS USADOS
VARIAN BRANCO LOTUS

I

SP 2 VERMELHO .

1300AZUl- : .

CORCEL C AMARELO
1300 VERDE t-IIPPIE '

.

1500 AMARELO COLONIAL
VARIANT LARANJA .

TL SAFIRA .

'
.

CORCEL C BRANCO EVEREST

1974
. 1973
1973
1973
1972
1972
1973
1971
1972'/" .

QUALIDADE, ECONOMIA TRANQUIL}DADE, SEGU

RANÇA É O QUE LHE OFERECE A GARANTIA VOLKS·
WAGEN. DE AMAURI PEÇAS E VEi'CULOS LTDA. FONE
44-0522, PABX.

POSSlJlMOS TODA Á LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R. GASPAR OUTRA - 90 ESTREITO
Fone:44 - 0522

Florianópolis.

MODELO COR �'ANO
GALAXIE LANDAU - Preto ••••••••••• � •• � •••• '� 1973
GALAXIE LTO - Vermelho c/vinil ••••••••••••••• 1969
DODGE SE - Amarelo. , , •.•.•.•. , •.•.•.•.•.•.•.•.•••• ', '.'•• '. 1972
MAVERICK GT - Branco e Preto •••••.••.••••••••. 1974
MAVERICK LUXO - Amarelo •••••••;.; 1974
MAVERICK LUXO - Azul '

" 1�74
CORCEL LUXO - Branco ••••••..•••••••...•••••••• ',1974
CORCEL SEDAN - Amarelo ••• ':

.

� �.' 1972,
CORCEL STD - Branco ••••••

' 1972
CHEVETTE - Azul ••• , .••••••• , ', :•.••• ',' ••..•••.•• 1974
BRASíLIA - Verde •••••.•.•.••• ', .•.•••••

'

, .', 1974
TL - 4 Portas - Branco.. .... • .... .:...... .', 1972
RURAL 4x4 - Marron e Branco., ·

, •• : 1974
RU RAL 4x2 - Azul e Branco •••

-

'

', 1912
OPALA SEDAN - Branco 1971
OPALASEDA'N':'" Marron 1971

DIPRONÀL, paga melhor pelo seu ve(culo.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

.

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
TIPO COR ANO
Brasília Beige Alabastro 1974
Brasília Azul Danúbio �975
1.500 Ocre Marajó 1974
1.500 Branco Lotus 1973
TL 4 Portas Branco Lot us 1971
1.300 Azul Niágara 19V3
1.300 Vermelho 1972

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

(C:;:�- EEJ:RA ÚlA:R]
CO,r.-(RCI..lL BEIRA MAR VEICUlas E REPRfSENTAÇOfS LIDA

Av. Rubens de t..rruda Ramos, (Beira Mar,Norte), 210

FONE - 22 - 5757
Corcel Cupê Luxo Bqmco Nevasca _ .

Corcel Cupê Luxo Azul Colonial .

Corcel. Cupê Luxo Vermelho Cadmium .

Corcel Cupê Luxo Branco , .

Volkswagen TL Bege Alabastro ....•.............
Volkswagen 1.300 Ocre 'Marajó .

Vol kswagen 1.500 Azul Niágara .

Volkswagen 1.500 Amarelo Caju , ..

Vol kswagerl 1.500 Azul Pavão .

Volkswagen 1.500 Verde Arlequim .

Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial .

Vol kswagen 1.600 4 portas Branco .

1973'
1973
1971
1970

1974.
1973
1973
1973
1972
1972
19J1
1969

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
.

Av. Rio Branco, 53'
Fones 22-1042 e'22-6591

1 Volks 1300 L ••...••• " .•• ,........ OK
1 Volks 1300 •• '. '. '. :.

"

.• '. o '.
" " '

•••••• � • , '.68
1 Volks 155 " ..•.••.•.•.• "0

"

�
"

•• '.
"

'.
'
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APTO. ALMIRANTE LAMEGO - 199,34 m2
Apto. contendo 03 quartos (sendo 01 com banhei

ro privativo), living, lavabo social, banheiro familiar,
ampla cozinha, área de serviço, dependência completa
para empregada e garagem. Gás central, azulejos deco
rados, vista para o mar.

Preço de ocasião Cr$ 587.500,00
I Tratar a rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho
.- Sobreloja - 15-16-17 ou pelos telefones 22-6551 e

22�3537""':' Régis Imóveis - CRECI no. 58.

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE'
·IMOVEIS E LOTEAMENTOS

COMUNICADO
WEIDGENANT REPRESENTAÇÕES LTDA

Representante para o Estado de Santa Catarina das
Firmas: Kohlbach S/A, Wes�Ton S/A, Metalúrgica H.
Wanke S/A., Condujab; Plásticos Gaspar Ltda., Indús
tria Metalúrgia Araraquará [lmetal), Famac S.A.
Comunica aos seus clientes seu novo endereço:
Rua São José, 565 - Fone 22-2907 - Blumenau.

,/

APARTAMENTO -:. 131 m2
, COQUEIROS
VENDE-SE

Rua José Vale Pereira (Rua Juca do Lóide). Localiza
do em rua arborizada. Perto da praia; 3 quartos, saJa,
eozlnha, copa, 2 banheiros, dependência empregada,

. área de serviço, garagem. Primeira ocupação. Tratar
c/Darci - fones 22-6500 e 22-6290.

SIIBOlO OI IlltlflCll

creci No. 17
NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS
IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS
CONSULTAR

.

Avenida Ivo Silveira, 4 ..501 - FoneS: 44-1902 - 44-0302.

IMÓVEIS À VENDA
1 - Excelente apartamento no Ed. Victor Meireles. Av. Otto
Gama O'Eça. Área de 147m2. 3 quartos, living, sala, copa-co
zinha, dois banheiros completos, dependência de empregada
com BWC, telefone. e garagem. Preço: Cr$ 195.000,00 de en

trada e saldo de Cr$ 238.000,00 financiado.
2 � Casa de alvenaria na Rua D. Pedro I (próxima à Av. Ivo

Silveira). Cr$ 180.000,00.
.._..

3 - Casa de alvenaria na Rua Camilo Silveira de Souza -

Capoeiras - Cr$ 170.0QO,oo. ,

4 - Apartamentos na Av. Ivo' Silveira. Com 3 quartos, 2
banheiros e demais dependências. Preço: Cr$ 200.000,00.

Necessitamos admitir uma pessoa que entenda de ser

viços hidráulico e elétrico.
Salário a combinar. Os interessados devem tratar na

. FORMACO à rua Antonieta de Barros, 30. Estreito -

florianópolis.

RESIDÊNCIA COM 4 QUARiÓS
Sendo, casa principal com 2 quartos, sala de visitas, cozi

nha, banheiro .social, varanda e garag!!m; mais um anexo con

tendo 2 quartos, sala de TV, cozinha é banheiro.
Sita no Jardim Atlântico, pertinho do Supermercado.
Preço - Cr$ 300:000,00 .

\
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - sobreloja - Salas 15/16

e 17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis Imóveis
CRECI no. 58

90% financiável. -

ENCANADOR . ELETRICISTA

VENDE-SE URGENTE
Um 'Restaurante e uma Lanchonete, ól.ima locali-

_ zação. I nstalação completa. Parte do preço à vista -

saldo financiado. Troca-se por casa ou terreno, meti
vo viagem. Tratar: à rua Coronel Pedro Demoro -

1529 - Estreito - em fr'ente ao Cine Glória.

,

FINA RESIDENCIA - TRINDADE
- S/HABITE-SE

Vendo e/suite casal mais 2'quartos, bwc social, salas estar e

jantar, copa-cozinha, área serviço, quarto e bwc empregada,
,garagem jardim e quintal gramados, terreno 12x30m. Mura
do, rua·�sfaltada. Acabamento em mármore, alumínio, vene-!
zianas, aquecimento central, azulejos decorados, cerâmica es

maltada, laje" forro, boxes acrfllco. Habite-se i';1e�iato. Pre70
c-s 415.000 00 (financiado). Ver na Av. Prlnclpal Jardim
Sta MOnica' 'lado direito Cidade-Lagoa (200m. ap6s primeira
pO�te - pl�ca local}, Tratar 'fones 22-0877 c/Ricardo ou

22-1894. Otirna vizinhança. .

.

VENDEDOR
CATEI S/A, estabelecida à Rua Felipe Reiser, 371,

em Itajaí, precisa de vendedor motorizado com co

nhecimentos na linha de frios em geral, para praça de
.

Blumenau e Joinville, de preferência que resida no

local (salário a base de comissão).
Os interessados deverão dirigir-se no endereço aci

ma C/ AGUIAR.

GRAÇA ALCANÇADA
Pela I')IOVENA DAS HORAS, para ser rezada cada hora, durante

NOVE HORAS consecutivas: "Dulcíssimo Menino Jesus-de Praga,
.

que prometestes à Bem-Aventurada Margarida do Santíssimo Sacra

mento ouvir' favoravelmente tudo quanto Vos for pedido em honra

de Vossa Infância, concedei-me a graça que ardentemente desejo al

cançar durante esta novena". Dizer doze vezes a seguinte jaculatória:
"Menino Jesus, eu confio em Vós". Pai-nosso, Ave-Maria, Glória ao

"ai.

Agradece N.C. a graça alcançada.

VENDEDORES COMISS�O 30%

RUA FRANCISCO TOLENTlNO,48-CENTRO
CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

)

ALUGA-SE
DEPOSITO DE ALVENARIA

Situado à rua Abel Capela, prêximo a Chevrolet.
Áreà de 210m2. I nformações: fone 22-6703.

King lança no mercado brasileiro o mais novo mostruário
de Folhinhas e Calendários de bolso para 1977. Com 200
modelos novíssimos. Venha ver ou peça pelo correio. Basta
uma foto e 60,00 do mostruário. King Ltda - Loja rua do

Carmo, 128/1'32, São Paulo.

TELEFONE
>

�_
••

i ,- ,�i.
_. .

Vende-se um telefo"ne comercial e outre.resídenclsl.
Tratar: fone 44-0248.

I

. RÁDIO DIFUSORA
1962 1975

. 13 ANOS DE

\\ POPULARIDADE

:L .

.E BONS, SERViÇOS
�) CRICIUMA-SC.>

ALUGA-SE'CASA
Recém-construída, de fino acabamento. Tratar:

com o fone 22·0842 ou 22-0984

�--------------------------------------------�

VENDE-SE

"Seja previdente, faça seu curso de motorista

em uma Auto-Escola que ofereça confiança.
Rua Francisco Tolentino, 12

I AGUARDEM ... KATEDRAL. DO SAMBA.
Ao lado do Ginásio de J;sportes

Itajaí - SC

- Posto de Serviços, totalmente equipado, com boas vendas
mensais, localizado entre o trecho de Barreiros e Tijucas -

preço de ocasião - venda dlreta sem corretagem.
- 1 caminhão Mercedes Benz, c/truck, ano 1970, c/carroce
ria.
- 1 caminhão Mercedes Benz c/truck ano 1970, 'c/tanque
para 12,500 litros, todo equipado.
- 3 tanques com capacidade para 8.000 litros cada um, c/dl
visão para 4.000 litros.

,
Tratar pelo telefone 44-2�24.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 761096

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fir

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do .Decreto GE 8.755
de 15.12.69, até as 15 horas do dia 17 de Fevereiro de 1976 para o

fornecimento de "GRAVADOR DE STENCIL". '

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
.

Florianópolis, em 06 de fevereiro de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo marca

Kombi, ano 70. cor azul, chassis B199026, motor BH-112287, pla
cas GB-1285, pertencente ao Sr. Odácio Eliziário de Souza.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Declaro para' os devidos fins que foi perdido o Certificado de

Propriedade de no.. 603731, do veículo marca Vdlkswagen Sedan,
ano 1967, cor Verde Garibe, 46 HP, chassis no. B7-384.424. motor
no_ BF-57066, de placas nos. AA-5097, pertencente ao Sr. José
Antônio de Aguiar.

Paimetros, 03 de fevereiro de 1976
JOSÉ ANTÔNIO DE AGUIAR

._ ...._--------------------�-

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado ,de proprieda,de do 'vefculo marca

Honda, placa 437, ano 72, chassis SS-500V131300, �ertencente ao

Sr. Lauro Delambert de Oliv�ira;

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um veíc.ulo Opala.

pléCas TB-6169, ,motor no. 5J0228M1, chassis no.

5H87EEB125965, pertencel)te:aoSr. Líbero Ivanor Niero.
Tubarão, 03de fevereiro de 1976

CASA FRENiE PARA O MAR I

Sita' a rua Leoberto Leal em Barreiros, contendo 3 quar
tos, sala, copa-cozinha com azulejos' decorados até o teto.
abrigo para carro, churrasqueira, dependência completa para
empregada, despensa, armário embutido no quarto de casal,
iluminação indireta na sala, banheiro com pia de mármore e

piso de granito, área de serviço.
Preco - Cr$ 350.000,00
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15,

16 e 17 ou pelos telefones 22"3537 e 22-6551 - REGIS
, IMÓVEIS - Creci no. 58.

HÁGUIA BRANCA"
,PATO BRANCO - PORTO ALEGRE

I'

Venha viajar conosco e sirva-se do gentil atendimento que
esta Empresa lhe oferece,sligando Rio Grande do Sul - Santa
Catarina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "1"�RBO ÁGUIAS'-.

Sarda de Porto Alegre às 20:00 horas'
.

Sarda de Pato Branco às 14:00 horas.
Diariamente inclusive aos domingos.
Itinerário. servido. .

Pato Branco - Mari6polis - Clevelêndia - Abelardo Luz
- Chapecózinho - Xanxerê - Xaxim - Chapec6 - Goio-en
- Nonoai - Trindade - Ronda Alta - Rondinha - Sarand(
-' Carazlnho - Soledade - Lajeado - Estrela - Montenegro
- São Leopoldo - Porto Alegre.

.
.

CERTIFICADO EXTRAVIADO'
Foi extraviado o certifidado de propriedade do veículo mílrca

Merce'des Be�z' �no 1975, placa AW-1416, motor:

J4499110ÓO��59'. chassis: 34500312011366, pertencente ao Sr. Ja-

cob Vilain Filho.
.

DECLARAÇÃO
O Sr. ANTÔNIO CARLOS STEPHANI declara que extraviou o

Certificado de Propriedade de seu·veículo marca Chevrolet Chevette,
cor verde, Chassis 5D 11 ACB 100578, placas CR-5076.

Criciúma-SC, 4/2176

CERTIFICADO EXTRA,vIADO
I.Foi extraviado () certificado de propriedade do ve ículo marca.

Caminhão Chevrolet, ano 1963, cor azul, chassis G63Dl608M, ·no.
do certificado 333937, placas LS-0166 - Rio do Sul -, tonelagem I

6.000, pertencente a Bebidas Max Wilhelm S/A.

COBRASE ESCRITORIO jURíOICO
DE COBRANCAS

Dr. Aliatar Farias de Medeiros
Advogado Responsável

OAB/SC 1,956 - CPF 070.287.769
Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho - 20. andar -

conj. 214 - telefone 22-1354 - Floriílnópolis - Santa Cata

rina.

Auto Viação São Cristóvão S/A.
FlORIANÓF-,OLlS - ESTAÇÃO RODOVIÁ.RIA

FONES: 22-5003 - 22-1468·
ESTREITO _' RUA SANTOS SARAIVA,

300 - FONE: 44-1768
.

HORÁRIOS
P/LAGUNA- Às 5,15 - 7,00 -19,00- 21,00
P(TUBARÃO - CRICIOMA e ARARANGuÁ - Às 5.15 -

7,00 - 9.00 - 11,00'- 13,30 - 16,00 - 19.00 - 2';00
PORTO ALEGRE - 5,15 - 7,00 - 19,00 e 21,00 horas
PORTO ALEGRE - 23,15 - DIRETOS/ESCALA
PORTO ALEGRE � 22,45 - CARRO I!.EITO

CURSO DE
PROGRAMAÇÃO' DE COMPUTADORES
Entre para uma das profissões mais rendosas do

.

momento: O curso de programação da

"SERVODATA;' llie oferece esta oportunidadé: com a

,
tranquilidade de quem trabalha na área de .

PROCESSAMENTO DE DADOS ii vários anos e é

hoje o representante da S.A: PHILIPS DO BRASIL,
"

INÍCIO: 9/ 2 / 76 Inscrições - Informações em nosso

escritóriQ Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho,

b 50.ándar - Sa1� ?10
�5 SERVODATA---------

PROCESSAMENTO. DE

,PHILIPS

EM�R�SA ::::Vs'ANIO ANJO DA GUARDA LTOA.

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Centro: Fc,me 22-2172 ....:. 22-3682
Agência Estreito: Fone 44-2935

De FLORIANÓPOLIS para ,

Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá -

Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto Alegre
6,00 - 12,,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a P. AlEigre: DIRETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CAR RO LEITO 22,15

horas:
De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00'- 7,00 - 8,30 _

10,30 - 12,00 - 13,00 - 14.15 - 15,00 - 18,00 - 20,00-
21,30 e 24,00 horas.

De FLORIAN'ÓPOLlS a Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 _

10,15 - 10,30 - 12,00 - 13,00 -14,15 - 14,30 - 15,00-
15,30 - 16,15 - 17,30 - 18,0.0 - 20,00 � 21,30 - 22,15-
e 24;00 horas.

'

. De F.LORIANÓPOLIS a Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 _

12,00-14,00-17.15- .18,00...::- 18,0.0.- 20,00e 24,Oo.horas.
D,e FLÓRIÀNÚPOLlS a fmbituba: 6,30 - 9,4Õ - 10,00 =

14,00- 17,OOe 18,00 horas.
Dê FLORiANÓPOLIS a Imaruí: 16.45 horas.
'De FLORIANOPOLlS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ROTEIRO

Programação

. dos Clubes

CLUBE 12 DE AGOS"
.

TO
.

o tradicional clube da
sociedade de Florianópo
lis está em preparativos
para oferecer aos seus as

sociados um carnaval de
alto nível e 'contará com
a presença da-Miss Bra
sil- 75, Ingrid Budag,
presença esta já confir
mada.

' .

O BaileMunicipal será
efetuado no dia 27próxi
mo, com traje a rigor ou
fantasia de luxo. Por ou

. tro lado, já se encontram
abertas as inscrições, na

secretaria' do clube, no

horário comercial, para o

concurso de fantasias. Os
prêmios oferecidos são os
seguintes:

Categoria luxo mascu

lino e feminino - lo."
.lugar: 3 mil cruzeiros; 20.
- 2 mil; 30. - 1 mil
categoria originalidade
masculina e feminina -

I

lo. lugar - 1.500,00, 20.
.: 1 mil, Jo. - 500,00.
Categoria Grupos - lo..

lugar - 500,00. O con

'curso será realizado às 20
horas, quando as fanta
sias serão apresentadas
somente à Comissão Jul
gadora. Enquanto fls fan
tasias vencedoras serão
apresentadas ao' público

� às 23 horas,' antes de
iniciar o baile.

CLUBE ,í2 DE SE
TEMBRO,
A simpática Sociedade:

ele Capoeiras, à rua Dib
Cherem, 463, já tem a

sua programação social
definida para os festejos
de carnaval. Para hoje es

tá marcado o Baile da
\ Integração; com início às

23 horas, traje esporte, '

com o conjunto OsMega
tons, de Itajai.

Mas o quente começa
nodia 27 próximo, sex

ta-feira, às 23 horas, com
a. apresentação da
ornamentação, orquestra,
Rei Momo e Rainha do
Carnaval de1976; dia 28,

� sábado, às 23 horas, o

primeiro grande baile; dia
29, domingo, às 14 ho
ras, baile infantil eàs 23
horas o segundo grande
baile; dia 29, domingo, às

horas, baile infantil e
às 3 horas; o segundo
gra�(Ze baile.' No. dia lo.
d arço, segunda-feira,

3 horas,
. o. terceirode baile. e dia 2, ter

ça-feira, às 14 horas, bai-
le infantil e às 23 horas o
quarto grande baile.

CLUBE 6 DE JANI;I�
RO o Clube 6 de Janeiro
tem o seu calendário para,
o carnaval em elabora
ção. Mas por outro lado,

..divulga a nova diretoria
'executiva, eleita e empos
sada no dia 6 de janeiro,
assim constituída: presi
dente - Amauri Farias
Ramos (reeleito), lo. vi

ce-presidente Silvio
Adolpho Kurten (reelei
to), 20. vice-presidente .;
André Pawlusky, secretá
rio-geral - Bruno Mario
Cechinel [reeleito], 20.
secretário - Nilton Me
deiros Santiago (reelei
to), tesoureiro-geral ':«
Narciso Adolfo Cechinel
(reeleito), lo. tesoureiro
- Arnaldo Lúcio da Silva
(reeleito), 20. tesoureiro
- Enor Ascendino Paes,
diretor do patrimânio>
Mario Jorge Costa (reelei
to), diretor social
Amauri O. Pereira, dire
tor de esportes - Milton

.

A. Pereira, diretor cultu
ral - Osni Paulino da
Silva, orador - Egídio
Amorim (reeleito). Con

.

selho Fiscal - Floriano
Karan Menezes, Francis
co Xavier Fortunato, Ne
ri CarlosMartins Cardoso
.e Walfrisio Lehmkuhl.

por Aldirio Simões

Mestre Zezinho faz
.. ..

os prrmeiros arranjos
Mestre Zezinho, do Stagium 1Q, conti

nua todas as noites no Paineiras na difícil
tarefa de efetuai a�'ranj'os para as quase 60

composições inscritas no Festival de Músi
cas de Carnaval, promoção da Díretur,
jornal "O Estado" e Grm-Meta.
•

.

Segundo o Mestre, q qualidade das
.letras são as melhores, em relação aos

: anos anteriores, destacando-se as letras,
até agora analisadas, de Rui, Nelson Wag
ner e Reina, "mas muita coisa boa ainda
vem por aí", afinal, é preciso justificar o

prêmio de seis mil cruzeiros ao primeiro
colocado.

Este ano, ao que parece, o Festival

.
perdeu em número de composições inscri
tas, mas por outro lado ganhou em.

qualidade, e isso é por demais importante .

Todavia, vamos torcer para que não acon

teça, a exemplo do último concurso, a

classificação dos indesejáveis frevinhos,
sem nenhuma importância para o nosso

carnaval que felizmente, é feito de muito
samba e marchinhas.

Reviver os blocos,
uma necessidade.

A preocupação dá Diretur este ano

com a festa do carnaval-povo é acentuada.

DesfIle, Escolas, Grandes SOCiedades es

tão na agenda de Airton Olíveíra, total
mente integrado aos problemas do cama

val, Como este ano não existe mais tempo
para este movimento, considerando que
os festejos iniciam no final deste mês,
sugerimos a Diretur que ache, uma fórmu
la para reviver os tradicionaisblocos dos

clubes, que. tanto sucesso fizeram nós

carnavais antigos.

Bom seria reviver blocos tradicionais
como o Folias do Clube 15 de Outubro,
um dos .maís organizados desta paróquia;
Bloco do Clube 6, do Lira (Aí Vem a

Marinha), Democrata e mais tarde 15 de'

Novembro; Clube' 12 (Turma do Pique),
Limoense e tantos outros que, durante as

noites de carnaval, percorriam todos os

clubes da Grande Florianópolis. Existe
muita gente interessada em reviver estes

blocos, falta somente uma injeção de

ânimo, de motivação. ,

Nega Carmen, sambista de primeira linha, cidadã samba de

1974, já anda' dizendo no pé o que será o carnaval deste
ano; Quem quiser vê-la que chegue no pedaço da Filhos do

Continente, à avenida Santa Catarina, no Estreito, todas as

noites.'
\ '. .

Hélio; da Continente,
. ale rta a Diretur.

"Chantagem no carnaval". Esta é uma denúncia do vice

presidente da Filhos do Continente, Hélio dos Santos. Mas
não é nada disso, o problema não pode ser classificado como

uma possível chantagem, emboramereça ser melhor analisado·
pela Diretur.
A Diretoria de Turismo instituiu um prêmio de sete mil

'cruzeiros à Escola classificaâa que trazer para a avenida 5Ó
componente a mais.' em relação ao número oficialmente
estabelecido. Na opinião de Hélio, que perde com isso é a

Diretur. e principalmente o carnaval que terá a sua qualidade
afetada em termos de Escola e fantasia. "Tem Escola por ai
que, visando este prêmio extra, vai tratar de trazer gente para
a Escola; sem pensar em termos de qualidade e com isso a

escola vai virar bloco. Aguardem e verão".
, 'Segundo Hélio/seria muito mais proveitoso se este prêmio
fosse distribuido entre os classificados. A Filhos do Continen
te vai ·trazer para a avenida 400 componentes, sendo 150
somente na bateria, que é de excelente qualidade, Hélio veio
para a FC este ano, 'e afirma que a sua Escola vai disputar
com Protegidos e' Copa em igualdade de condições. Ou
melhor: l/em para ganhar.

.

Ensaio Geral

Os surdos estão res

soando nos quatro cantos.
da cidade: são as escolas
de samba ensaiando dia
riamente, aprimorando
suas cabrochas e sambis
tas, tornando-se uma no

va atração para o públi
co, nas noites quentes de
verão.

Protegidos da Princesa
- os ensaios estão sendo
realizados, a exemplo do
ano anterior, na quadra
próxima ao Sesc, na pra
ça da Bandeira. A cam

peã do carnaval passado
tem quase como certo a

conquista do bi este ano.

Pelo menos' este é o dese

jo do) Hélio Moraci, To
mé&.

Copa Lord - iniciou.
os ensaios no mês de

janeiro. É a única escola
com quadra própria: estã
ensaiando no andar supe
rior de sua sede social,
em final de construção,
no Morro da Caixa, ofe
recendo ainda ubela visão
noturna da cidade. Para
lelo a sua preocupação
com o carnaval,. Arman
dino Gonzaga pensa tam
bém no término das '0-
bras de sua sede: "depois
disso quero ver ganhar o
Copa".

Império do Samba -

É talvez a escola que está
levando o próximo desfi
le mais a sério. Com o

apoio financeiro do presi
dente Genuino e os co

nhecimentos do vice Hé
lio, a Império poderá in
clusive 'se tornar uma 1'10:

va força dentro do carna-
.

. val de Florianópolis: A
sua bateria é da melhor
qualidade e segundo Hé
'lio, muitas surpresas es-

tão reservadas ao desfile.
Os ensaios estão sendo
feitos na quadra ao lado
daA Soberana, no Estrei
to; à/avenida Santa Cata-
rina.

Filhos do Continente
� A escola liderada'por
Bsar e dona Geninha
ensaia em sua quadra na

avenida Santa Catarina, a
mesma do ano anterior.

. Pouco se sabe o que esta
escola está fazendo para
este carnaval. Mas para
uma sociedade que tem
dona Geninha no coman

do tudo pode se esperar.
Lufa-Lufa - Como to-

.

dos os anos, é a alegria
do povo residente em

B a rre iroso Bittencourt,
um branco que tem sam

ba no sangue e na alma é
um batalhador desta es

cola, com esta vivendo
quase' que exclusivamen
te de apoio do comércio
daquele bairro.

Com a aproximação do 'camavs' e as noites quentes de

verão, as rodas de samba 'começam a florescer. E quem
.

quiser conhecer uma autêntica roda de samba da pesada,
chegue no Eski-Ba_m-Bam, em Barreiros, para conhecer' a
patota do Ki-Son. E sambamesmo, e de primeira qualidade.
Comprovem.

Um outro ambiente que recebe um bom volume de
sambão é o Bar do Teive,em Itaguaçú, E quein tiver um

'pouco de sorte poderá flagrar um tremendo serestão, com
Rui, Zé da Viola ou o "Professor". Gente da noite.

A partir do dia 10
próximo, estarão a

venda, em hotéis da
cidade. e na Diretur,
os ingressos para as

arquibancadas do
carnaval, com capa
cidade de 3.200 pes
soas. O ingresso' cus
taü$ 20,00

Em um mês a Sunab autuou,
84 estabelecimentos .comerciaís.

Apenas oito fiscais .realizam
o trabalho no Estado: "não rios falta

nada, estamos bem aparelhados e dando
conta da cobertura", diz o delegado

Mario Wiethom (foto).

O delegado da Sunab latinha de cerveja custa cin-
em Santa Catarina, Mário co pratas", e um "mísero
Wíethom, afirmou que nesta sanduíche com uma tirinha
temporada, em que o princi- de filé, uma fatia de queijo,
pal alvo de fiscalização são uma folhinha de alface, dois
as praias, "só a de Jurerê já tomates e maionese custa a

foi visitada três vezes no fábula de dez cruzeiros, o

mês de janeiro, e duas vezes. que é um absurdo".
as demais do interior da Quanto à cerveja, Mário
ilha, para alertar os comer-. Wiethorn informa que a lati
ciantes e coibir os abusos". nha não é tabelada, "o pre
e prometeu (file "a atuação ço; porém, precisa estar fi
da Sunab não ficará só nis- xado em local visível, e o

to". máximo permitido - devido
A blitz nos estabeleci- à embalagem que encarece a

mentos comerciais localiza- mercadoria - é cinco cruzei
dos nas prais começou em Ias". Mas. garante que na

dezembro e vai até março. volta dos fiscais (que estão
No mês de janeiro, segundo . percorrendo o litoral catari
o delegado,foram visitados nense) será feita uma "bati-
290 estabelecimentos co- da" em todos os drive-in,
merciais

-

no Estado, dos pois temos conhecimento de .

quias 84 foram autuados. As que estão ocorrendo irregu
exorbitâncias mais comuns laridades nestes locais".
constatadas nestes locais são Outra reclamação cons-.
em relação aos preços das tante - dos florinapolitanos
bebidas, "que frequente- e dos turistas -' é que na

mente são alterados". A Lagoa da Conceição, por um
Sunab estipula que se a be- pequeno prato com 11 ca

bida for servida no balcão, o. marões fritos, os restauran

preço deve estar fixado na tes cobram cerca Cr$ 40,00.
parede, e a margem de lucro Mário d1Z. que o camarão
é de 40%. Se for servida na "realmente é um produte
mesa, por garçon, o preço caríssimo, mas os restauran
deve constar obrigateria- tes às vezes se excedem, e

'mente no cardápio, e a mar- nem sempre cobram os pre
gern de lucro é 55%. ços autorizados por nós.

Também os preços dos Quando. o consumidor pede
cardápios são frequenternen- um prato, deve antes olhar a
te substituídos por. outros lista de preços. E também
que não os aprovados pela não cair naquela de pagar os
Sunab. As multas são dividi- 10% . da gorjeta, que não
das em "penas leves e gra- podem ser çobrados".
ves". A leve (aplicada, por O ORGAO
exemplo, quando não foi A Sunab é encarregada
remetida a lista de preços à de tabelar os preços do pão,
Sunab) varia de um terço do do leite, arroz, bebidas, lan-

. salário mínimo a 30 salários ches, refeições, hospedagem,
rmrumes.. A·!51perra· grave cabelereíro e lavanderia. As

(quando os' produtos são demais mercadorias.embora
vendidos acima cio tabelado) não sejam tabeladas, tem os

varia de um terço do maior preços' controlados pela
salário mínimo do país (Cr$ Sunab, e estes devem estar

505,00) até 100 salários, de- afixados na parede ou numa

pendendo .do faturamento' etiqueta. Para faze, todo es-

do estabelecimento. . te trabalho, o órgão conta
. EXPLORAÇÃO com apenas um fiscal de
Um consumidor reclama indústria e

I comércio (cujo
que em qualquer "breque" salário o delegado preferiu.
da avenida Beira Mar Norte, não revelar) e sete funcioná
e em muitos locais de lazer rios c.redenciados como fís
da atual temporada, "uma cais. Por esta função,. eles

FURB
FUNDACÃO EDUCACIONAL
DA REGIÃO DE BLUMENAU
CONVOCACÃO
A Direção da Faculdade de Er'genharia de Bi�menau, con

voca as pessoas abaixo relacionadas, classificadas no vestíbu
lar realizado no mês de janeiro do corrente ano, para provi
denciarem sua matrícula até as 16 horas do dia 09 do corren

te, sob pena de perda dé vaga.
CURSO ENGANHARIA CIVIL
ta, Turma
Cláudio Felipe Saca
Rubens Horbach
Orlando EScobar Barbiani
2a. Turma
Flávio Salai
Milton Rezental

A DIREÇÃO

i'
.

"

não recebem nada, apenas
uma gratificação por chefia
de seção. E a única vanta

gem deles, segundo o delega
do, "é quando 'vão para o

Interior e recebem diária pa
ra pouso e alimento".' .

.

Apesar disto, ele diz que
"não nos falta nada, esta
mos bem aparelhados (oito
fiscais e três viaturas) e dan
do conta . da cobertura a

todo o Estado".,O �úmero
de fiscais é o mesmo "desde
que entrei aqui, há dois anos
e quatro meses. Dois pedi
ram demissão .. e credenciei
outros dois. Mas com a re

formulação do órgão, que se

dará em março, teremos 12
fiscais na superíntendêncía e

oito na. agênÇià de Joaçaba,
que serão enquadrados co-

. mo agentes de. abasteoimen-
'to". '

.Ó»

.

PEDALlNHOS - LANCHA
MÚSICA AO VIVO

COZINHA "INTERNACIONAL
It'APARTAMENTOS - VISTA PANORÂMICA
.DE TODA LAGOA - PREÇOS MODICOS.

É O Que oferece o

Restaurante CORUJÃO na Lagoa
.

em frente 'ao Posto.

LACTICINIOS TUBARONENSE S/A.
C.�.C. '7 M. F. 8.6431 574/00Q1
AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicamos aos senhores acionistas que se encontram ã
sua disposição,. em sua sede social, à rua Lauro Müller, 2757,
os documentos exigidos pelogart. j99, do decreto lei no.

, 2.627, de 26 de setembro dé 1940. }- .

Tubarão, 04 de fevereiro de 1976.
Manoel NuneS"
- Diretor-

.•�.! 'MPAS/INPS
Ministério da Previdência e Assistência SQCial
Instituto Nacional de Previdência Social

�RESIDÊNCtÃ DA REPÚBLICA
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO

SERViÇO PÚBLlCO:- DASP
COORDENADORIA DE RECRUTAMENTO

E SELEÇÁO - CODERSEL
CONCU'RSO PÚBLICO PARA M�DICO

E ODONTOLOGO .

DASP/INPS

:,,.

INSCRIÇÕES: De 9 a 20 de fevereiro, nos seguintes locais:
1- Rua Esteves Júnior, 84 � 40. andar

INPS
.

Florianópolis - SC
2- Rua Presidente Kennedy, 25

INPS.
Blumenau - SC

3- Rua Alberto Torres, 38
INPS
Brusque - se

4- Rua Felipe Schmidt, 60/62
INPS
Itajaí - SC

5- Rúa Blumenau, 54
INPS
Timbó - SC

'6- Rua 9 de Março, 241
'

INPS
.

Joinville - se
7 - Praça da Bandeira, 20

INPS
.

São Francisco do Sul - SC
8":' Rua Lauro' Muller, 272 ,

INPS
. Jaraguá do Sul - SC
9- Rua Mathias Piechnick, 37

INPS
Mafra > SC

10- Rua Paula Pereira, S/N
INPS

, "

"

CcanoinhaS - Sc .

11- Rua Capitão Ernesto Nunes, 8\1"
INPS
São Bento do Sul - SC ".

12- Rua Governador Jorge Lacerda, S/N
INPS

Lages - SC
13- ·Av. XV de Novembro, 704

INPS

Joaçaba - SC
14- Av. 7 de Setembro, 352

INPS
Rio do Sul ., SC

15- Rua Engenheiro Cotrin, SiN
INPS
Criciúma - SC

16- Rua Barão do'Rio Branco.Taü
INPS

..

Urussanga - SC
17 - Rua Orleães, 156

INPS
Lauro Muller - SC

18- Praça Hercílio Luz, 224 iNPS
, Araranguá - SC

.

19- Rua Campos Novos, 211
INPS
Caçador - SC

20- Rua Gustavao Richard, 163
INPS
Laguna - SC

21- Rua Cruz, S/N /

INPS
Tubarão - SC

22- Av. Santa Catarina. S/N
INPS

.

Imbituba - se
. 23- Rua Fernando Machado, 1.384'

INPS
Chapecô -'SC '. _ ",

24- Rua Coronel Emílio Jordan, 62
INPS

',' ',.
São' Miguel ó'Oeste. \. ,

,

HoRARIO: das 9 às 11 e das 13 às 18'hor�� '.

Pelo Edital no. 01/76; publicado' no 'Diário Oficial de
19/01/76, foi determinada a abertura do COncurso público
destinadoao provimento de empregos de Médico e Odontôlo-:
go para admissão no Serviço Público Federal. em vagas exis-

.

tentes ou que venham a existir durante a válídade do concur
so, nas repartições da administração direta ou autárquica.

<?� c��idatos a empregos -de Médico poderão realizar du
pia �nscn�ao..As admissões serão feitas com obsersação à
classificação na CIdade em que o candidato se inscreveu.

Informações detalhadas sobre o assunto serão prestadas
nos locais de inscrição.

.

,

�ara, o �onhecimento dos interessados, as inscrições em

Florianôpolís serão recebidas para Odontólogo e nas seguintes
especialidades médicas:

'

CLÍNICA GERAL - CIRURGIA GERAL - GINECOLO
GIA - OBSETRÍCIA - PEDIATRIA - PER[CIA MÉDICA
- DERMATOLOGIA - OFTALMOLOGIA - OTORRINO-

� LARINGOLOGIA - pATOLOGIA CL(NICA - PROTOLO- '

GIA -\ PSIQUIATRIA - TISIOPNEUMOLOGIA - TRAU
MATO-ORTOPEDIA - UROLOGIA - ALERGIA E IMU
NOLOGIA CLINICA - ANGIOLOGIA - CARDIOLOGIA -

ENDOCRINOLOGIA - GASTROENTEROLOGIA - HE
MAToLOGIA - NEFROLOGIA,- NEUROLOGIA - REU-

.

MATOLOGIA - ONCOLOGIA - RADIOLOGIA GERAL -

MEDICINA DO TRABALHO - MEDICINA DE SAÚDE PÚ
BLICA - CIRURGIA VASCULAR - ANATOMIA PATO
LÓGICA - ANESTESIOLOGIA - FISIATRI� .

'I
, ,

"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Com muitos recUrsos dos so{zsticfldos aeroportos internacionais, o novoHercílio Luzpoderá entrar;ein atividades no_iní
cio do próximo ano. Reformado para se tornar um dos três mais modernos 40 pais, terá inclusive condições de receber
em suas pistas de aproximadamente trêsmil metrosde comprimento osfantásticos aviões s1J,pers{Jnicos. Seu crescimento
atualestá calculado em 25,8% - taxa considerada acima da média -.e isso lhe garante uma situação privilegiada no Sul..

A

•

\ • I .

o __ovo aeroporto

,

A� condições fíSicas e geográficas do Hercílio Luz, de acordo com os técnicos, permitem que suas instalacões sejam permanentemente rnodernlzadas. As novas construçõesdeverão estar prontas este ãno.
.

"
.

'. J"..

'arte no valor de 225 mil cruzeiros,
entre tapeçarias, esculturas e pinturas.

Com referência aos equipamentos AEROPORTO SERÁ
que serão instalados ao novo Hercílio UMA MINI-CIDADE
Luz, estão relacionados os seguintes: Além de prever a construção de um
50 telefones para uso interno, quatro berçário, onde as crianças poderão ser

para ligações interurbanas (atualmente alimentadas ou ter as roupas ti:ocadas,
não existe nenhum), sala para pilotos, d novo aeroporto apresentará também
sala de imprensa, restaurante com 17 uma novidade para as crianças de
mesas, 12 relógios eletrônicos, e revista maior idade. Isto, segundo disse Dura
de passageiros e bagagem realizada cy Demócrito, será constituído de um

com Instrümen tos eletrônicos. mini aeroporto equipado igual
,.aos

O transporte de bagagens será feito, aeroportos de verdade", e que contará

através de uma esteira comandada por .

com torre de comando e aeronaves, e

meio de célulàs fotoelétricas e somente . que poderá ser visitado Íivremente.
para assinalar a direção e funções das Por outro lado, o novo Hercílio, Luz
diversas salas do aeroporto serão insta- terá 'praticamente vida própria e auto
ladas mais de 100 placas indicativas., suficiente, já quê contará com uma

Para a parte externa ao terminal de casa de força própria e um reservatório
.

passageiros foi projetado um estaciona- para 300 mil litros .de água.
mento para 240 automóveis e'20 Com relação aos outros aeroportos

92 mil passageiros e pouso ou decola.

gem de 12.257 aviões.
I

sabe que a Vasp aguarda apenas autori
.

zação do Governo para incluir também

Florianópolis no conjunto das suas

linhas domésticas.
O crescimento do número de passa

geiros no" aeroporto Hercílio Luz-foi
de 25,8% em 1975, em relação ao ano
anterior. Isto, segundo Juracy Demó

crito; é uma taxa "muito elevada" se a

compararmos com idêntico crescimen
to registrado em ou�ros aeroportos
nacionais:

Baseado nesse crescimento "eleva

do", a administração prevê para 1977,
quando o novo aeroporto Hercílio Luz

já estiver em operações, o transito de
150 mil passageiros anuais. Todos os

investimentos feitos agora garantirão
também ao Hercílio LuZ receber even
tualmente em suas pistas aviões super
sônicos - como o Concorde.

Com uma pista de 2.200 metros de

comprimento, o que possibilitará o

pouso de aviões de até 350 toneladas
de. peso � o Boeing 747, com 374

passageiros entre' outros - e equipado
com chuveiros, restaurante para 80

pessoas, berçário e sala de primeiros
socorros, será inaugurado provavel
mente no final desse. ano o novo

aeroporto .Hercílio Luz, que junto ao

Galeão e do Aeroporto de Manaus,
será um dos três mais. modernos do

país.
O atual aeroporto Hercílío Luz,

com capacidade para receber aviões de
até si tonela�as,. ou . no máximo o

avião Boeing 737, de 106 passageiros,
já está satúrado.,A informação é do
administrador. Juracy Demócrito, que
relacionou o seu movimento no ano

passado: desembarque ou embarque de

brasileiros, o Hercílio Luz, leva uma

vantagem. Suas condições físicas e

. geográficas permitem que ele séja per-
manentemente modernizado e "desen

volvível", como explicou seu adminis

trador, o 'que não acontece mais com o

Salgado Filho de Porto Alegre, por
exemplo, que tem todas as suas possi
bilidades físicas esgotadas. Isto, para a

Infraero, que administra e planeja os

aeroportos brasileiros, significa que um

investimento feito no aeroporto de

Florianópolis jamais terá' sua função
paralisada por sobrecarga, porque ele

pode ser permanentemente ampliado.
40 AVIÕES
PORDIA
Atualmen te no velho aeroporto

Hercílio Luz pousam ou decolam 40
aviões por dia. Nele operam as compa
nhias Varig e Transbrasil porém já se

ônibus..

PREÇO E

EQUIPAMENTOS
Somen te a construção do terminal

depassageiros, que já será inaugurada'
em março,' absorveu 18 milhões de
cruzeiros. A construção da pista de

pouso, que será iniciada no próximo
mês, possivelmente, medirá na primei
ra fase 2.200 metros e 3.000 na

iegunda. Seu orçamento é de 60 mi
lhões de cruzeiros e, conforme disse o

administrador do aeroporto, existem

empresas catarinenses em condições de

participar da concorrência pública para
sua construção, a ser decidida ainda
em Brasília.

,
Por outro lado, o novo aeroporto já

recebeu oferta de doações de obras de

Eriel Farias, 21 anos, vítmado preconceito. Desaprop ríados ,

só'
��r; fio ... , is � .. �' .....

'

. .

; . 1

deixarão suas casas o carteiro; de cor negra, não pode dançar na Sociedade Recreativa Colônia Santana, onde "só branco entra ':

commelhores ofertas .

haviam recebido o décimo Naquele. momento,
terceiro salário e Ariel es-> contou Ariel. eu senti que
tava também um um talão dinheiro nenhum domun

.

de cheques, entre outros do me faria entrar naquele
documentos 'que botou clube. Esperei ainda um

calmamente na mesa do pouco tia frente do Clube,
porteiro: uma carteira de com meus companheiros, e
identidade, uma carteira do depois fomos embora ':
correio e mais dois' com- - Isso deve' ser muito

provantes de sócio do clu- comum aqui em Ptorianô- .

be Copa Lord e Sociedade polis. E isso que eu estou

da Amizade. falando é o racismo. Mas

, Uma manifestação de ra,
c ismo deverá serjülgada pe-

. la primeira vez em Floria

nópolis, nos próximos me

ses. Esta é pelo menos -a

intenção de Eriel Farias,
21 anos, carteiro durante o
dia e estudante de um cur

so técnico de administra
ção à noite, que foi barra
do no dia 27 de dezembro

.

na porta de um clube e

proibido de entrar.
Por seu lado, a Justiça,

de acordo com a lei no.

1.390, inclui entre as con

travenções penais a.prática
de atos resultantes de 'pre
conceitos de raça ou de
cor. E é baseado nisso e'
orientado por um advoga
do, que Ariel, de cor ne

gra, queçprocessar a Socie
dade Recreativa Colônia,
Santana.

zembro, ele e mais uns �O
carteiros celebraram com

um jantar em Palhoça o

"dia do carteiro " Na vés

pera, a data foi festejada
na sede central dos Cor
reios

.
e Telégrafos com

bandas de música e discur
sos. O jantar, foi exclusivo
dos trabalhadores do ór

gf{o.
"Bem '- conta Ariel -,

'depois do jantar e!J e mais
uns vinte companheiros
decidimos terminar a noite
num clube, epor sugestão
minha nos dirigimos à So
ciedadeRecreativa Colônia

.

Santana':
- Como eramos vinte,

mais ou menos, continuou
Ariel, decidimos regatear o
preço do ingresso, que era

de 20.cruzeiros, e que de

pois de uma conversa de
um companheiro com um

membro da diretoria, bai
xou para 15 cruzeiros.

Compramos então os bi
lhetes e nos colocamos em

-{ ..

A maioria das residências

.

"

está localizada em Capoeiras.
"

.

Os proprietários não aceitaram as

. "ofertas iniciais e foram à justiça.

O' Departamento Nacional de Estradas de Rodagens
(Dner) continua estudando como irá resolver a situação de :
cerca de 60 famílias que contestaram os preços oferecidos '

para desapropriação de ·suas casas. As desapropriações serão

executadas para' a construção da via de acesso da -Ponte
Colombo Salles- à BR-IOI e criou muita polêmica pelos
baixos preços oferecidos pelo Dner.

Primeiro 165 proprietários ganharam uma preliminar em
mandado de segurança para aplicação do decreto lei 1,075

.

de 1970, que exige que quandose tratar de desapropriações
de casas ou moradias é preciso que haja uma avaliação pelo
juiz para estipulação dos preços. Agora os moradores estão

aguardando a reconstituição da oferta para definir suas

situações.
Evilásio Caon, advogado responsável pelos processos

informa que "foram aplicadas 'as exigências do decreto lei
1.075 dê 1970 em todos os processos em curso na Justiça
Federal. Mas já soube notícias de que o Dner, Govern� do

Estado, e Prefeitura estariam procurando, urna solução
administratíva para o caso. O ideal seria conseguir terrenos

. para colocar estas famílias. Elas estão concordando sair do

local, desde que haja condições para tal". '.

,

A maioria das residências está localizada no Loteamento
São Bento, em Capoeiras. As reclamações foram gerados
pelas ofertas fora da realidade. Os lotes que no mínimo

valem entre Cr$ 30 mil. e Cr$ 40 mil receberam a proposta
de venda de apenas Cr$ 6 mil. As casas de madeira que
valem cerca de. Cr$ 800,00 o metro quadrado, o Dner

queria pagar apenas a'metade, e por casas de alvenaria q).le
valem' cerca de Cr$ 1.200,00 o metro quadrado, o órgão
ofereceu apenas Cr$ 600,00.

Mas tanto .o porteiro
como um membro da dire-

clube tem um reservado toria que chegou até a

nos fundos, separado do porta foram irredutiveis:
salão onde tu podes beber, negro não entra aqui no
cantar, e pular, tá certo? clube.
Ariel: para te falar mes- Nesse meio tempo os

mo a verdade, depois que companheiros de Ariel que
ele terminou de falaraqui- já estavam dançando no

lo, eu senti um negócio interior do clube souberam

estr_anho por dentro e pen- que o colega tinha sido
sei comigo mesmo, então barrado na porta e volta- .

para .que é que serve o,meu ramo "Uns queriam forçar.
dinheiro, somente para me "a barra" e outros tenta-

embriagar?, ram convencer "o membro
E dinheiro Ariel e seus ldiretoria que não quis se

companheiros tinham de. '. identificar do absurdo da-
sobra naquela noite. Eles quela medida':

acontece. que muita gente
de cor, como eu, tem me

do de se manifestar: Mas,
afinal, então o quê é mes

mo um. negro? Inferior?
Por que: Eu vou processar
o clube ou quem teve res-

-

ponsabilidade naquela me

dida discriminatória, por
que quero que, isso sirva
como exemplo. Afinal,'
quase a metade da popula
ção da Ilha é de gente de
cor, é ou: não é? Agora,
isso não' deve ficar assim.
Com todo mundo de cabe
ça baixa; Nisso eu quero ir
até o fim':

.

fila, para facilitar a entrada.
Eu estava em oitavo.

lugar, . se não, me engano.
Bem, meus amigos foram
entrando e quando chegou
a minha vez, o porteiro
disse: tu espera um pouco

aqui que eu quero falar
contigo.'

Depois que todos os

carteiros -. brancos, natu

ralmente - entraram, o por
teiro foi até Ariel e falou:
olha tu não podes en trar.

Mas não tem problema. O

'TUNÃO
PODES ENTR.AI{"
O caso. de Ariel é o

seguinte: no dia 27 de de-

A cidade ganhamai s 50 ore Ihoes
E a Telesc promete toda a assistência para que os aparel.hos funcionem

A Telesc está substituindo os

seus telefones públicos e semi

públicos - estes últimos são

aqueles iristalados geralmente
em farmácias e bares e que
servem também para rece

berern chamadas - que antes
recebiam moedas, por telefones
de fichas que corresponderão
cada uma, a Cr$ 0,50.

Alguns orelhões do Centro,
no Posto de Serviço da Teiesc, e

do Estreito já têm seu dispositi-
. vo de ativação através de fichas,
de Cr$ 0,50 e, diz a Telesc que
a troca de todos os aparelhos
será feita gradativamen te en

quanto também novos orelhões
e telefones semi-públicos em nú
mero de aproximadamente 50
serão instalados na cidade.

cados também os telefones reti
rados 'por motivo de depreda
ção, como o instalado no jardim
Celso Ramos.

Será dada também a máxima
atenção aos telefones estragados

.

que já começam a ser reparados.
Quando o próprio usuário notar
o não funcionamento de algum

.

telefone público poderá cien tifí
car o fato a Telesc pelo número
103, salientando a empresa que
chamada a qualquer um de seus

telefones de serviço ou de aten
dimento público "não são con

tados os impulsos e portanto
: nada corista da fatura mensal".

'

Os telefones semi-públicos
são colocados atendendo a solí

Os telefones públicos serão citação de interessados, fazendo
paralelamente aumentados tarn- se um contrato. POI este, o

bêrn de 62 atualmente existen- solicitador se responsabiliza em

tes .para mais 50 a serem instala- zelar pelo aparelho, de controlar
dos prinfipali'nente nos bairros, .

a sua 'utilização. de haver um

entre eles':,.ffàii:r0'Bela Vista, no limite mínimo' de 600 chamadas
Bom Abrigo;' e Jurerê-que quar-

.

por mês e vde pagar os débitos
ta-feira

'.

foi in tegrada a cen tral
'

consequentes das ligações in t6--
do Cel1tro, ·.voltam' a ser .recolo-' urqanas.

.,.
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·fichas porque, segundo .a Telesc,
pelo sistema de' moedas os perió
dicos aumentos dos valores 'cria
vam a necessidade de 'mudar os
aparelhos ou algum seu disposi
tivo.

Porém, para que não haja
problemas de falta de-fichas -'0
que era a tônica no início do
funcionamento dos' orelhões -

"to da a a tenção será dada pela
empresa ao seu funcionamen
to", e já está sendo feito esta.:·,
que de cerca de 200 mil fichas
que serão distribuídas por ban
cas de revistas e outros locais
nas imediações de cada orelhão
e telefone 'semi-público.

PoSTO DE SERVIço
Dentro de 30' máximo 60

dias, segundo o presidente da

Telesc, Douglas Mesquita, en tra- ,

rá em funcionamento o. nOVO

Posto de Serviço da Telesc a

localizar-se em prédio' próprio
na praça Pereira Oliveira. O no

vo PS contará com 12 cabines
de telefones interurbanos e 12
telefones públicos' e oferecerá
ampla comodidade para os usuá
rios num ambiente com ar con-

CENTRAIS ELÉTRICAS

DE SANTA CATARINA S.A.

OO�UNICAÇÃO
dicionado central, música ambi
ente e muito espaço. Centraliza
rá também o local de venda de

telefones, enquanto o posto do
BESC passa mais tarde para o

novo prédio da administração
em Itacorobi, e as contas telefõ
nicas dentro do prazo deverão
ser pagas todas em umbanco de

preferência do assinante, e os

que ainda não aderiram ao siste

-ma, deverão comunicar sua pre
ferência a Telesc através dei fone
número 107.

A CELESC - AG�NCIA FLORIANÓPOLIS -:' co

munica a seus çonsumidores que, DOMINGO, dia

08/02/76, a fim dê permitir trabalhos em sua Subesta

ção de Coqueiros, haverá desligamento geral de ener

gia elétrita nos municípios de Florianópolis, Biguaçu,
São José, Palhoça, Santo Amar� e Águas Mor�as, no
horário das 5,00 às 8,00 hor�:' .

F'or�anópolis, 06 de fevereiro de 1976.·
A EMPRESA

FICHAS EM PROFUSÃO
OS .impresçíndíveis mas desa

creditadoS' orelhões em cons'i
'quência 'dos seus constantes es

, tragos -:- voltarão a funcionar
, '", "nov�àineri te a través dQ sistema deAo invés d� moedas, fichas de 'cr$ 0,50.
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